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Para que se devuelvan a sus lugares de origen
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La coalición IU está baran- 
jando la posibilidad de 
enviar una muestra de los 
bidones tóxicos almacena
dos en Puertollano frente a 
¡a Consejería de Industria^ 
como medida de protesta 
por la escasa repercusión de 
sus reivindicaciones.

Agustín Pérez, coordinador 
de Medio Ambiente de IU, 
ha dicho que “si pueden estar 
en Puertollano, también pue
den estar en la Consejería”. 
La coalición no ha descartado 
que se sumen grupos ecolo
gistas, que también han soli
citado la devolución de los
bidones. (Pág. 11) José Luis Ros.

La iniciativa de IU 
podría ser apoyada 
por grupos 
ecologistas de la 
localidad

En “La tejera” se 
encuentran 
almacenadas más de 
5.000 toneladas de 
residuos

Venta ilegal de gasolina.

Empresarios de 
gasolineras 
denuncian 
puntos de venta 
clandestina

La Confederación de Empre
sarios de gasolineras de Ciudad 
Real ha denunciado la venta ¡le
gal que realiza la compañía 
Texaco en La Solana al no con
tar con una licencia, por lo que 
le pedirán una indemnización 
de cien millones de pesetas.

(Pág. 7)

i Aumento del presupuesto de Lanza.

! Y además

El indulto del 
médico 
condenado por 
aborto divide a 
los fiscales (Pág. 22)

Casi 800.000 
trabajadores irán 
a la huelga en 
abril

(Pág. 23)

lU da los nombres de los aforados

Izquierda Unida acusa al ex 
vicepresidente Alfonso Guerra de 

malversación de fondos y prevaricación

El presupuesto 
de Lanza 
duplica este año 
al del ejercicio 
anterior

" Fraga da un 
sobresaliente a 
Aznar al frente 
del partido

(Pág. 23)

El abogado que representa a 
la coalición Izquierda Unida en 
el sumario por el caso Juan 
Guerra anunció ayer por la tar
de la presentación de un escrito 
en el juzgado.

En éste se acusa al ex vice
presidente Alfonso Guerra y 
dos personas aforadas (Leoca
dio Marín y Tomás Azorín, ex 
delegados del Gobierno en 
Andalucía, todos’ ellos diputa
dos) de malversación de fondos 
y prevaricación por el uso que 
hizo Juan Guerra del despacho 
de la Delegación del Gobierno 
de Andalucía.

(Págs. 19 a 21) Alfonso Guerra, ex vicepresidente del Gobierno, ha sido acusado por IU.

El presupuesto del diario 
Lanza ha sufrido un aumento 
de más de 240 millones de pese
tas entre 1990 y 1991, según 
datos facilitados por la oposi
ción Popular en la Diputación 
Provincial. Este incremento se 
ha destinado, en opinión de las 
mismas fuentes, a la expansión 
de la Fundación en las provin
cias de Albacete y Toledo, con 
la creación de dos nuevos perió
dicos. Este año. Lanza dispon
drá de 462 millones de pesetas, 
d doble que el ejercicio ante
rior. Sadam Husein.

Todo lo que necesita, 
en la mejor calidad, 

lo tiene

Bono inaugurará 
el centro 
cultural de la 
“Posada de los 
Portales”Cabanes

- Suelos y azulejos

(Pág. 5)

(Pág. 27)
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Nueva exposición
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Miles de 
kurdos huyen 
de S. Husein

El presidente de la Junta de 
Comunidades, José Bono, inau
gurará el próximo viernes el 
centro cultural “Posada de los 
Portales” de Tomelloso, una vez 
finalizada la primera fase de 
restauración del edificio.

Bono también asistirá al acto 
de apertura del edificio de ser
vicios administrativos del Ayun
tamiento, así como al del nuevo 
centro cultural del barrio San 
José Obrero.
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EI momento de la oposición
a pasado una semana y 
nadie, absolutamente 
nadie, ha realizado una 

valoración del escándalo protago
nizado por la Junta de Comuni
dades que preside el socialista Bono 
al publicar con fondos públicos una 
revista con claros tintes electora
listas. En la misma se utilizaba la 
imagen del Rey de España y del 
Papa Juan Pablo II, entre otras per
sonalidades, para explicar los logros 
de nuestro presidente. Un descaro 
electoralista sólo comparable con 
el vídeo electoral del PSOE en 1989 
y que demostró los métodos “de
mocráticos” con los que se mueve 
el Partido Socialista para conseguir 
sus fines electorales. Una vez más, 
la oposición ha demostrado su “ca
tegoría” política y no ha querido 
(al menos hasta la fecha) pronun
ciarse sobre los sucedido. Algo 
lamentable pero lógico ya que los 
triunfos del PSOE han llegado en 
la inmensa mayoría de las ocasiones 
por la mediocridad de los repre
sentantes del PP, CDS e IU. Ahora 
tienen en estas elecciones la opor
tunidad de convencer a un elec
torado que cansado del fraude 
socialista no tiene de momento muy 
claro a qué opción acogerse.

ero' para ello tendrán que 
ser claros y valientes. Desde 
la llegada del PSOE al poder 

sólo los medios de comunicación 
(menos los afines al Gobierno 
socialista) han comprendido el 
papel que una oposición debe jugar 
en un país democrático. El mismo 
papel que protagonizaron en la 
transición y durante el Gobierno 
de la ÚCD. Un papel que ha cos
tado amenazas, querellas, insultos, 
pero que al menos ha servido para 
que los pilares de nuestra joven 
democracia se fortalecieran y salie
ran intactos de la corrupción y la 
prepotencia. Sólo de esa forma se 
logró colocar a cada cual en su 
sitio y el pueblo español, esa parte 
privilegiada del pueblo que pudo 
optar por una información libre e 
independiente, empezó a conocer 
la verdadera realidad del país. El 
PSOE que se benefició de esa inde-

«

Queda todavía mucho camino para el comienzo de la cam
paña electoral y el PSOE ya ha demostrado lo que está 
dispuesto a realizar para conseguir mantenerse o mejorar 
en las urnas. La muestra no puede ser más clara y el 
que no se haya enterado ya puede hacer las maletas

pendencia informativa cuando se 
bañaba en la pana de la oposición 
optó por un control dictatorial de 
los medios de comunicación públi
cos (los de mayor audiencia por 
razones obvias que no profesiona
les) cuando llegó al poder, y comen-
zaron los escándalos.

ahora es el momento de 
que la oposición dé la cara. 
La publicación de la revista 

“Castilla-La Mancha en alza”, con 
la ingenua colaboración de los dipu
tados del PP y CDS, Francisco 
Cañizares y Deogracias Carrión res
pectivamente, debe ser punto de 
referencia para estos partidos. Y 
teniendo en cuenta que el CDS se 
encuentra en “liquidación por 
derribo”, le corresponde al PP e

Izquierda Unida el papel de opo
sición democrática. La falta de ética 
demostrada por el presidente Bono 
al permitir esta publicación puede 
ser el principio de unos abusos en 
cadena que deben ser conocidos 
por todos los ciudadanos. Queda
todavía mucho camino para el
comienzo de la campaña electoral 
y el PSOE ya ha demostrado lo 
que está dispuesto a realizar para 
conseguir mantenerse o mejorar en 
las urnas. La muestra no puede ser 
más clara y el que no se haya ente
rado ya puede hacer las maletas. 
Porque si la oposición no espabila 
tendremos “Castilla-La Mancha en 
alza” para largo aunque para ello 

’ los socialistas sean capaces de uti
lizar la imagen del Rey y del Papa.

La Tribuna
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H
ace unos días el expe
rimentado jurista 
que áe viste con los 

ropajes de Urrutia escribía en 
estas páginas sobre las senten
cias de la Audiencia Provincial 
de Ciudad Real y del Tribunal 
Supremo en un caso de aborto 
en que se llegó a la absolución 
por aplicación de la eximente 
llamada de “estado de nece
sidad”. Por sintetizar, el artí
culo tenía tres partes: en la 
primera reconocía el derecho 
a equivocarse a la Audiencia 
Provincial y al propio Tibunal 
Supremo, lo que hablan en 
favor de la democratización de 
la Administración de Justicia, 
que asume gustosa tales “re
conocimientos” y*críticas de 
parte de letrados en ejercicio; 
en la segunda explicaba el con
cepto de estado de necesidad 
y la para él inexplicable apli
cación del mismo al aborto; 
en la tercera desarrollaba un 
programa de acción tendente 
a hacer inaplicable la limitada 
ley de despenalización parcial 
de aborto, en especial a través 
de la objeción de conciencia 
del personal sanitario.

Con independencia de que 
no me parezca prudente que 
un jurista -y menos con altas 
responsabilidades ejercidas- 
desarrolle programas para la 
inaplicable de las leyes, aun
que sea por vía de lo que cons
tituye técnicamente, precisa
mente, un fraude de ley, me 
referiré hoy tan sólo a la parte 
central del artículo: “¿es 
correcto aplicar a la mujer que 
aborta la eximente del estado 
de necesidad?”.

Para los no versados en 
Derecho explicaré de que se 
trata: El Derecho -en su 
inmensa sabiduría histórica 
prohíbe cometer delitos, pero 
en ocasiones concretas llega 
incluso a levantar la prohibi
ción y a aprobar la conducta 
de quien mata a otro en legí
tima defensa.

Así la dicha circunstancia se 
llama de “justificación” o de 
aprobación de la conducta y 
quien así mató ni siquiera tie
ne que indemnizar a la viuda, 
de haberla.

En otros supuestos el Dere
cho no llega a aprobar o jus
tificar la conducta prohibida, 
pero sí a expulsaría, es decir 
a prescindir de aplicar la pena, 
por considerar que, aunque 
debe seguir siendo prohibida.

Jueces y ''Estado de necesidad’^
(*) LUIS ARROYO ZAPATERO

el Estado' no se encuentra legi
timado para exigir el autor del 
delito otra conducta distinta. 
Los profesores solemos expli
car esta técnica recurriendo al 
caso de “la tabla de Camea- 
des”: este antiguo griego via
jaba por el Egeo en un barco 
que naufragó; Cameades y 
otro naúfrago se encaramaron 
en una tabla que por sus carac
terísticas sólo permitía la sal
vación de uno de ellos.

Cameades ahogó al compa
ñero de viaje y logró así salvar 
su vida. No fue condenado 
sino absuelto, aunque fue obli
gado a indemnizar a la viuda, 
pues no se aprobó -justifícósu 
conducta, sino tan sólo se le 
exculpó, por estimarse que no 
era sensato obligar a Caraca- 
des a un suicidio heróico, ya 
sea'a perecer con el otro y 
soportar estóicamente que 
sólo aquél se salvara.

Esto es lo que llamamos un 

“estado de necesidad”.
Pues bien, este es el argu

mento que ha aplicado la 
Audiencia Provincial y que ha 
confirmado el Triljunal Supre
mo:

El Derecho prohíbe el abor
to voluntario, pero, en el caso 
de autos, castigar a una mujer 
por abortar es exigiría un com
portamiento heróico,,/ún sacri
ficio personal desmedido, pues 
sus circunstancias eran tan 
lamentables como las que se 
indican: tenía tres hijos de 
tres, dos y un año a los cuatro 
de casarse, en situación eco
nómica sumamente precaria, 
con el marido sin trabajo ni 
subsidio, obligada a vivir en 
casa de los padres y ayudados 
por éstos en alimentos, etc. 

Si la Religión es consuelo 
y la Justicia justicia, de justicia 
y sentido común era que esta 
mujer no fuera condenada a 
la cárcel.

Otra cosa sólo se puede con
templar sin rebeldía desde la 
frialdad de corazón o viendo 
los toros desde la barrera.

La Audiencia Provincial y 
el Tribunal Supremo no se han 
equivocado, y ademas, ni 
siquiera han entrado en filo
sofías, que no son propias de 
jueces, sino más bien de gentes 
como Urrutia y como yo, y, 
desde luego, del Legislador, 
quien no puede por más tiem
po seguir asumiendo la esper
péntica situación actual, con 
tan numerosos casos mujeres 
y médicos sometidos a rocam
bolescos procQsos penales, 
para los que el esperpento se 
convierte en auténtica tragedia 
personal. Un esperpento y una 
tragedia que sitúa a los jueces 
sensatos en auténtico “estado 
de necesidad”.

(*) Luis Arroyo Zapatero es 
catedrático de Derecho Penal 
y rector de la Universidad de 
Castilla-l a Mancha.

El Derecho - en su 
inmensa sabiduría 
histórica- prohíbe 
cometer delitos, pero 
en ocasiones 
concretas llega 
incluso a levantar la 
prohibición y aprobar 
la conducta de quien 
mata a otro en 
legítima defensa. Así 
la dicha circunstancia 
se llama de 
“justificación”

SI i! ííiH SIN FOMS. 
tNUNCISSE (ON lili!, 

La Tribuna 
de Ciudad Real
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E
l western había muerto. 
Tras soltar sus últimos 
estertores -el spaguet- 

ti- western de Sergio Leone 
y el western desmitificador de 
Arthur Penn o Sam Peckim- 
pah- la suerte parecía estar 
echada. Pese a algunos inten
tos aislados de resucitar al más 
genuino cine americano -entre 
los que destacaban Clint East- 
wood con “El jinete pálido” 
y Lawrence Kasdan con “Sil-- 
verado”-, comenzaba la déca
da de los 90 y no parecía posi
ble que se produjera el mila
gro-

Había por aquel entonces 
un actor que había alcanzado 
un éxito importante en films 
como “Los intocables de Elliot 
Ness“ o “Campo de sueños”, 
que se encariñó con una nove
la escrita por un buen amigo 
suyo, y pensó que realizar una 
película basada en ese libro 
podía ser su estreno como 
director cinematográfico. El 
actor se llamaba Kevin Kost- 
ner, y la novela “Bailando con 
lobos”.

“Bailando con lobos” relata 
la trayectoria del teniente de 
caballería Dumbar, destinado 
a un fuerte situado en la fron
tera con el territorio indio. Al 
llegar a su destino, descubre 
que el fuerte ha sido aban
donado. Mientras espera la 
llegada de un nuevo destaca
mento, irá conociendo el 
modo de vida de los indios 
sioux, del que quedará pren
dado. La película posee la 
estructura de un gran relato 
épico; se trata de un film con 
pretensiones, que ha apostado 
fuerte, y parece que ha gana
do. Al menos, esa impresión 
dan las 12 candidaturas a los 
Oscar que ostenta.

Se recogen las constantes 
del western tradicional, que 
elevaron a la categoría de arte 
maestros como Howard 
Hawks, Anthony Mann, Ernst 
Hemmingway y, sobre todo, 
John Ford. El gran espectá
culo está presente en “Bailan
do con lobos”, en secuencias 
tan impresionantes como la 
estampida de búfalos, o la 
emboscada en el río. La amis-

Renacimiento del Western
(*) JOSE MARIA ARESTE SANCHO

tad, la camaredería y el amor, 
temas tradicionales en las pelí
culas del oeste, se hallan en 
su más puro estilo en “Bai
lando con lobos”. La huma
nidad con que se muestra a 
los indios, siendo uno de los 
aspectos más originales del 
film, había sido resaltado ya 
por John Ford en muchos de 
sus trabajos. Pero Kevin Kost- 
ner logran increibles resulta
dos: la vida cotidiana, los 
niños, las reuniones, las cos
tumbres, las cacerías, todo ello 

queda perfectamente entrela
zado en un tejido cargado de 
lirismo. Los ojos de Dumbar 
-que cambia su nombre por 
el indio de Bailando con 
lobos- se llegan a confundir 
con los del espectador; la 
identificación que se produce 
entrambos es grande, y es éste 
uno de los grandes méritos del 
debutante Kostner.

Al western se le ha acha
cado con frecuencia la omi
sión del exterminio de un gran 
número de los primitivos habi

tantes del Norte de América. 
La acusación puede estar fun
dada en bastantes casos, pero 
es injustificada en el caso de 
“Bailando con lobos”. No se 
muestra ninguna matanza de 
indios, porque no sirve al pro
pósito de la película -detener
se en el choque inicial y pos
terior entendimiento entre dos 
mentalidades diferentes-, pero 
es suficientemente explícita en, 
la mención de esos sucesos.

El no hundirse en el blando 
lodo de^ la amargura y la 

denuncia por la denuncia 
supone una opción perfecta
mente lícita y muy adecuada 
al carácter puro del western. 
Probablemente John Wayne y, 
John Ford contemplarían' 
satisfechos el trabajo de una 
persona que ha hecho renacer 
un género, conjugando admi
rablemente las facetas de 
actor y director.

(*) José María Aresté San
cho es ingeniero de Teleco
municaciones y crítico de cine.

■■ Cartas ^^«
Aclaración a
Roberto Muñoz

Sr. Director:
No soy la única sorprendida 

por los personales y gratuitos 
juicios de valor sobre mi per
sona vertidos en el artículo 
publicado con la firma de D. 
Roberto Muñoz y aparecido 
en su periódico con fecha 26 
de febrero. Dicho artículo 
también ha sido publicado en 
la Revista Parroquial Siembra 
número 155, que él mismo diri
ge, y en el periódico Canfali 
de fecha 1 de marzo. La inten
cionalidad y motivos para 
escribir esos comentrios no se 
hacen explícitos, lo que sor
prende aún más a sus lectores.

No solamente es ofensivo 
para mi persona, corno ciu
dadana del mismo pueblo en 
que tenemos que convivir, sino 
para todos mis allegados y 
amigos. Yo no voy a contes

tarle como se merece, porque 
no tengo por costumbre 
meterme con las personas, ni 
con la familia de nadie. Cada 
uno es responsable de sus 
actos individualmente, y tú 
Roberto, sólo tú lo eres de 
los que escribes sobre las per
sonas. A ti no tengo por qué 
darte ninguna explicación, 
pero si quiero dársela a los 
queridos ciudadanos de nues
tro pueblo que tengan la con
fianza puesta en mí para 
representar sus intereses a tra
vés del Partido Socialista 
Obrero Español, al que tengo 
el orgullo y el honor de 
pertenecer.

Supongo que mi “sobrevue
lo sobre Manzanares sin atre
verme a aterrizar” se debe a 
que llevo viviendo ya dos años 
seguidos en nuestro pueblo, 
esperando que desocupen la 
casa que es de mi propiedad 
de la calle Toledo, para pod^r 
establecerme con mi familia 
cuando lo consideremos posi

ble y conveniente, dado las 
dificultades de cambio de 
vivienda, profesión, etc., de un 
país a otro, no todos lo logran 
en cuestión de días, y máxime 
cuando, después de la noti
ficación notarial para que el 
inquilino la desocupe, acaba 
de cumplirse el plazo de un 
año, desafortunadamente, ten
dré que defender mis derechos 
a una vivienda familiar digna 
en el Juzgado.

Durante estos dos años he 
dado clases con verdadera 
satisfacción en la Universidad 
Popular; he participado en 
todos los actos culturales que 
se han organizado y eran de 
mi interés; he tomado parte 
en algunos programas de nues
tra emisora Onda Mancha 
Manzanares, sobre temas de 
interés general, con el único 
y exclusivo deseo de compartir 
lo que yo sé y pienso con las 
personas que tengan los 
deseos de aprender a cono
cemos como seres humanos. 

y conocer el mundo exterior 
más allá de nuestras fronteras 
de Manzanares, que aunque 
dignísimas y entrañables, no 
son hoy día las que deben limi
tar nuestra percepción del 
mundo.

Sé que es difícil conceder 
méritos intelectuales a una 
mujer cuando algunos sectores 
arrastran la tradición de siglos 
en contra y más aún cuando 
no coincide con la visión tra
dicional de tus afiliaciones 
políticas y religiosas. Veo 
imposible, a juzgar por los artí
culos, que tú concedas el reco
nocimiento a la capacidad 
moral, intelectual y efectiva a 
ningún miembro del Partido 
al que yo deseo representar 
para poder desarrollar la labor 
de progreso dentro de nuestra 
sociedad inmediata y próxima, 
tal como siempre he intentado 
desarrollar donde quiera que 
me haya encontrado.

Viniendo de donde vienen 
los comentarios no deberían

haberme sorprendido.
Atentamente.

Mercedes Sánchez Canta
lejo

A nuestros 
comunicantes

Es condición indispensable 
para la publicación de cartas o 
colaboraciones en estas páginas 
de opinión qúe vayan firmadas 
y acompañadas de una fotocopia 
del DNI del remitente y que no 
excedan de 60 líneas mecano
grafiadas.

En ningún caso se admiten ori
ginales fotocopiados y LA TRI
BUNA se reserva el derecho de 
extractarías o resumirías, sin obli
gación de mantener correspon
dencia sobre ellas ni devolverías.

LA TRIBUNA no tiene nece
sariamente que compartir las 
ideas vertidas en estas páginas por 
sus lectores y colaboradores por 
lo que no se hace responsable 
de su contenido.
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^ Prensa de titularidad pública
Según los datos proporcionados por la oposición 
popular en ¡a Diputación Provincial de Ciudad 
Real, ^1 presupuesto de la Fundación Pública 
diario Lanza ha sufrido un aumento entre 1990 
y 1991 de más de 240 millones de pesetas. Este

1^ Diputación hizo efectiva la subvención prevista para el 91 de 27 millones y medio, y ha aprobado un crédito de otros cuarenta

fuerte incremento que duplica el gasto realizado 
el pasado año, es lo que ha supuesto a la Fun
dación su expansión en las provincias de Alba
cete y Toledo con la creación de dos nuevos 
periódicos. Esta ampliación de la empresa se

ha traducido también en un aumento de plan
tilla, que asciende ya a más de cincuenta emplea
dos, entre las tres provincias. A pesar del elevado 
presupuesto ya ha sido necesaria una operación 
de tesorería de 40 millones.

La expansión del diario Lanza ha supuesto una 
inversión de más de 240 millones de pesetas

Según datos proporcionados por el PP, el presupuesto de la Fundación este año, 462 millones, duplica el de 1990

M.A.

El presupuesto de la Funda
ción Pública diario Lanza ha 
debido incrementarse este año 
hasta alcanzar cerca de los 462 
millones de pesetas. Una impre
sionante cifra que duplica la del 
ejercicio 1990, 221 millones. La 
interpretación que hace la opo
sición sobre este aumento es 
que la diferencia entre ambas 
cantidades, unos 240 millones 
de pesetas, es lo que le ha cos
tado a Lanza su expansión en 
las provincias de Albacete y 
Toledo.

En los 462 millones está 
incluida la subvención de 27 
millones y medio concedida este 
año por la Diputación, y que 
a ya se ha hecho efectiva. El 
pasado año la subvención pro
vincial fue de 25 millones. A 
esta cifra se suma ahora una 
operación de tesorería aproba
da por el Pleno provincial de 
40 millones de pesetas. Esta 
cantidad se adelanta ahora, a 
falta de líquido, hasta que pue
da ser hecha efectiva por la 
Fundación y devuelta a la Caja 
de Albacete, que proporciona 
el crédito.

Domingo Triguero, portavoz 
del Partido Popular en la Dipu
tación Provincial afirma que 
esta operación ha debido ser 
aprobada por la Corporación 
Provincial, al no existir Consejo 
de Administración en la Fun
dación, tras la sentencia del Tri
bunal Supremo que declaraba 
nulo el artículo de los estatutos 
del diario que establecía las 
bases de su composición. De 
no haber sido así, la petición 
de crédito pasaría inadvertida 
pues sería estudiada y aprobada 
por el propio Consejo, sin nece
sidad de pasar por el Pleno pro-

De izquierda a derecha, Domingo Triguero y Nicolás Clavero, en quien ha delegado la Diputación la responsabilidad de la Fundación Pública.

vincia. Fuentes populares seña
lan que, al parecer, así ha suce
dido en„otras ocasiones.

Según el presupuesto deta-< 
liado de la Fundación Pública 
para este ejercicio, los ingresos 
para cubrir los 462 millones se 
obtienen por un lado de la 
publicidad, 290 millones, de las 
ventas, 40 millones, de las sus
cripciones, 48 millones, de la 
subvención de la Diputación, 27 
millones y medio, y 55 millones 

que se obtienen de ingresos 
varios y tasas.

El elevado presupuesto no 
tendría importancia si se tratara 
de' una empresa privada, pero 
es un medio de información de 
titularidad pública, que según 
afirma Domingo Triguero no es 
rentable para las arcas pro
vinciales.

El portavoz popular en la 
Diputación señala como anec
dótico que en la memoria del

Presupuesto de 1990 no se indi
ca en ningún momento que se 
vaya a producir una expansión, 
que luego aparece en el del año 
siguiente ya consumada, con 
adquisición de material, locales 
y una ampliación de plantilla 
hasta los 53 empleados.

En la actualidad, Nicolás Cla
vero, vicepresidente tercero de 
la Diputación es el responsable 
dé la Fundación, ya que por 
decreto se- ha delegado en su 

persona hasta la creación del 
nuevo Consejo de Administra
ción.

Domingo Triguero afirma 
que espera que la sentencia dic
tada por el Tribunal Supremo 
se cumpla, si no es así recurrirá 
hasta que se haga efectiva. La 
sentencia da respuesta al recur
so presentado contra el acuerdo 
sobre los estatutos del diario 
de 27 de agosto de 1987.

M Comisión de Gobierno

Con la creación de ocho nuevas naves

Ampliación del polígono 
industrial de Larache

__________________________ LT

*Se celebró la habitual comi
sión municipal de Gobierno en 
la tarde del miércoles bajo la pre
sidencia del alcalde de la ciudad, 
Lorenzo Selas.

Treinta y un puntos compo
nían el orden del día de una 
sesión, en su mayoría de puro 
trámite y cargada de expedientes 
sobre solicitud de diversas licen
cias de instalación y apertura de 
locales.

En el apartado de cuentas se 
aprobaron facturas por un impor
te que superaba los cinco millo
nes de pesetas. Así mismo se 
aprobaron las siguientes licencias 
de obras: ocho nuevas naves en 
el Polígono Industrial Larache; 
once viviendas en la calle Felipe, 
número 11 con vuelta a la calle 
Cañas y 1^. demolición de varias 
fincas en las calles Pedrera Alta 
números 14, 16 y 18 y en la calle 
de la Rosa número 1.

Veintidós expedientes sobre

solicitud de diversas licencias fue
ron también aprobadas en la mis
ma sesión. Se referían-,a varios 
garajes, instalación de un bar en 
la Plaza de San Francisco, taller 
de venta y montaje de neumá
ticos y lavado de coches, una 
sucursal bancaria, depósito de 
GLP, tallér de reparación de cal
zado, un bar pub en la calle La 
Palma, un bar más en la calle 
Hidalgos, un garaje y, por último, 
cajrnbio de titularidad de una clí
nica veterinaria y de un almacén 
de escayolas. El Avuntamiento celebró Comisión de Gobierno.
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EI aforo del teatro Quijano registró un lleno total
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pintores que más admira este 
artista que ha elegido nuestra 
ciudad para presentar su prime
ra exposición.

Original adaptación de la novela del escritor suramericano García Márquez

La representación de ^^Crónica de una 
muerte anunciada’’ fue un éxito

Nasar J. Romero durante un momento de la representación. PAUL WHITE.

La compañía ^Ea cuadra 
de Sevilla” estrenó su 
espectáculo basado en la 
obra “Crónica de una 
muerte anunciada” del 
novelista García Márquez, 
la pasada noche del martes 
en el Teatro Quijano de 
Ciudad Real. El local 
registró un lleno total.

Con una adaptación de la 
obra “Crónica de una muerte 
anunciada” del escritor García 
Márquez, a cargo de la com
pañía “La cuadra de Sevilla”, 
dirigida por Salvador Távora, 

; se inauguró el pasado día 2, 
en el Teatro Quijano, la pro
gramación de actividades cul
turales organizadas para el 
próximo bimestre por la Con
cejalía de Cultura.

- La imterpretación de los 
actores, la original puesta en 
escena, habitual en los espec
táculos presentados por Távo
ra, consiguieron entusiasmar a 
un público entregado desde el 
principio por lo novedoso del 
espectáculo que estamos poco 
acostumbrados ver en nuestra 
ciudad.

La representación es una 
mezcla de danza, música, luces, 
efectos especiales, habilidad y 
personalidad que combinados 
forman una nueva piel dramá
tica. En opinión de algunos 
espectadores que asistieron al 
acto le sobró música y le faltó 
texto, hay que reconocer que 
para las personas que no hayan 
leido la novela de García Már
quez es fácil les cueste enten
der el argumento de la misma. 
Si bien la mayoría del público 
disfrutó con la representación

El artista elige Ciudad Real para presentar su primera muestra compuesta de treinta y cuatro cuadros

Luminosidad y colorido en la exposición 
pictórica del salmantino Julián Lucas

El artista salmantino Julián 
Lucas, presenta una interesante 
exposición de pinturas que se 
podrá visitar hasta el próximo 
día 6 de abril, en la Sala de 
Exposiciones de la Caja de 
Ahorros de Ronda, de Ciudad 
Real. La muestra recoge un 
total de treinta y cuatro cuadros 
de pequeño y gran formato.

Julián Lucas nació en Sala
manca. Durante ocho años resi
dió en nuestra ciudad, Solana 
del Pino y Abenójar. Posterior
mente se trasladó a Bilbao, 
actualmente imparte clases de 
Historia en la Lfniversidad de 
Deusto.

Uno de los atributos de Julián 
Lucas es la nitidez y la suavidad 
lumínica que plasma en su pin
tura y muy especialmente en los 
paisajes.

En sus cuadros, el color lo 
refleja en delicadísimas gamas, 

debido a la originalidad de 
dicho espectáculo.

“En crónica de una muerte 
anunciada” no existe exposi
ción, nudo y desenlace. La 
obra está formada de actitudes 
trágicas y belleza interna de 
los personajes que no se sitúa 
ni aquí ni allí, sino en el cora
zón mismo de la sensibilidad. 
Y entre las aspiraciones esté
ticas que contiene, sugiere la 
necesidad de buscar el camino 
del arte como elemento fun
damental de la comunicación 
teatral'y también, de mostrar
nos las actitudes que nos unen 
ante la vida como son la muer
te, el honor y la religión. 

prefiere los colores cálidos a los 
fríos, según la obra, así emplea 
los tonos que suele mezclar con
siguiendo unos resultados inme
jorables.

Los temas que predominan 
son los paisajes plasmando los 
atardeceres del norte y País Vas
co, que en opinión del artista 
tienen tanta luz como en el resto 
de España. Llama especialmen
te la atención una obra que rea
lizó del mercado de Santo 
Tomás de Bilbao por la luz y 
colorido.

La pincelada es vigorosa y la 
distribución del pigmento sobre 
el lienzo no es muy empastada 
pero de toques seguros y rápi
dos. Cada cuadro del pintor 
transmite un sentimiento de paz 
y placidez ai contemplar por 
ejemplo, las pinturas de las bar
cas en las rías de Santoña así 
como las olas rompiendo en las 
rocas y los paisajes de los bos
ques del Pirineo, que el espec-

Salvador Távora, utiliza la sim
bología en el espectáculo 
dejando quizás un poco rele
gada la dramaturgia, pero nos 
ofrece una representación ori
ginal y mágica.

La Compañía “La cuadra de 
Sevilla”, se fundó en 1971 por 
Távora y desde sus comienzos 
ha mantenido una postura 
estética y social contra la mani
pulación folcklórica de la “cul
tura andaluza”, elaborando un 
lenguaje específico, que con
sigue establecer una fuerte cir
culación de sensaciones entre 
el público y participantes.

El aforo del Teatro Quijano 

PAUL WHITE.Julián Luca.s junto a su obra.

tador asume en toda su mag
nitud. Velázquez, Goya, Villa- 
señor, así como los expresionis- 
thí alemanes son en*re otros los 

registró un lleno total. Los 
actores recibieron una prolon
gada y efusiva ovación al fina
lizar la obra y supo entender 
lo insólito de un espectáculo 
que tiene mucho que proponer 
al mundo de la escena. .

La obra fue interpretada por 
los actores Gregor Acuña, 
Angel Montesinos, Margot 
López, Yolanda Lorenzo, 
Nasar Juan Romero, Jose Luis 
Fernández, Concha Távora, 
Leonor Alvarez, Evaristo 
Romero, Cervantes Isabel V. 
Torres y los guitarristas Eduar
do Rebollar y Manuel Berra- 
quero.

Hoy comienza d 
ciclo de jazz en 
el Teatro 
Quijano de la 
capital

Hoy tendrá lugar un ,m.,. 
tante concierto de jazz a i 
del conocido músico Jezz 
lamon, en el Teatro Quijano^ 
las ocho y media de la tar? 
dentro de la programación (5 
tural de la concejalía de Cul¿ 
en colaboración con la jn» 
de Castilla-La Mancha. “

Jezz Jerolamon nació en N^ 
Jersey en 1955, donde coméis 
sus estudios musicales. Postj. 
riormente se trasladó a Nue» 
York, en esta ciudad empezó 
a tocar en clubes. Ha traba^dg 
con importantes músicos como 
Tete Montoliu, Wallace Rou. 
ney, Sony Fortune, Gaiy Bariz 
y Jimmy Owens.

Actualmente el grupo está 
compuesto por Carlos Gonzal, 
bez, Salvador Faus, Loet Vai 
Der Lee y el propio Jezz Jerc 
lamon. Los amantes del jazz 
podrán disfrutar hoy con h 
actuación de esta importan^ 
figura.

Los próximos días 9, lOyu 
se realizará el I Festival de jazz, 
en la Casa de Cultura de Ciu. 
dad Real.

Participarán Jorge Pardo 
cuarteto, que el pasado año 
intervino en el programa “Mú 
sica en vivo” en municipios do 
Castilla-La Mancha, el grupo 
Madera jazz también participa
rá en este festival así comod 
conocido músico Lou Bennet 
que estará acompañado de sa 
grupo. El tipo de jazz que hace: 
es muy directo y divertido, coi- 
siguiendo interesar por iguala 
públicos muy entendidos yate 
pocos conocedores.

Entre sus numerosos discos 
se recuerdan especialmente 
“Enfin”, “Pentecostal” y “Mee- 
ting Mr. Thomas”.

La revista infantil “Picón’ 
concedió el pasado día 26 de 
marzo en la localidad de igual 
nombre, un premio a la mejoi 
locutora y periodista de la 
provincia.

Las galardonadas fueroc 
nuestras compañeras en prenü 
Piedad Ortíz y en radio Lola 
Bravo.

Los nominados como mejo
res periodistas en prensa figu
raba nuestro compañero Diego 
del Moral así como María dei 
Carmen del Campo, en cuanto 
a locutores Teo Martínez y 
Socorro Silveira.

La revista “Picón” es mw- 
sual y cuenta con un equipo 
de redacción formado por o 
editor Javier Rodríguez; 1® 
subdirectores Santos Ormeño. 
Alvaro Serrano y Anton» 
Rodríguez. Prado Molero, Con
chi Martínez, Cati Serrano 
Sonia Chico y Elena Pcifí 
redactores. La sección de pub^ 
cidad corre a cargo de Concha 
Martínez, además cuentan 
los corresponsales Gemma Luto 
y Lorenzo Laguna.

Estos chavales tratan en su 
revista sobre todo temas soc» 
les. Cuenta con un local cedí 
por el Ayuntamiento donde tic 
nen la redacción.

.2022
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Soliciten una indemnización de cien millones a la multinacional petrolera Texaco que le suministra

Los empresarios de gasolineras 
denuncian puntos de venta clandestina

Existe en La Solana un establecimiento ilegal de venta de gasóleos

UGT amenaza 
con nuevos 
paros y huelgas 
del personal 
laboral del MEC
______________ LT

la Confederación de 
Impi'esarios de Estaciones 
de Servicio de Ciudad Real 
fta acordado pedir a la 
compañía petrolera Texaco 
una indemnización de cien 
millones de pesetas, por 
suministrar a un punto de 
venta instalado ilegalmen- 
te en La Solana.

M. ARAUS

Los empresarios del sector 
de estaciones de servicio de 
Ciudad Real están dispuestos 
a luchar hasta el final para 
acabar con lo que ellos mis
mos califican como “anar
quía” en la venta de gasolina. 
Tras una reunión mantenida 
ayer, la Confederación Provin
cial acordó, conjuntamente 
con las asociaciones de Cas
tilla-La Mancha y Castilla y 
León, pedir una indemniza
ción de cien millones de pese
tas por daños y perjuicios a 
la compañía multinacional 
petrolera Texaco, por suminis
trar a un punto de venta ins
talado ilegalmente en el pue
blo de La Solana.

Los empresarios van a diri
girse a las instituciones públi
cas que corresponda para exi
gir el control exhaustivo de 
la venta ambulante y puntos 
ilegales establecidos para la 
venta de gasóleos en la pro
vincia.

También denuncian que a 
estos niveles, se producen ven
tas fraudulentas y numerosas 
anormalidades.

La empresa instalada ilegal- 
niente en La Solana se dedica 
a la venta de gasóleo A, B, 
y C, aunque sólo tiene auto
rización para el primero. Esta

La incidencia de la huelga en Renfe es 
mayor con el transcurso de los días

M.PIEDRABUENA

La incidencia de la huelga de 
los trabajadores de Renfe es 
tiayor a medida que transcurren 
los días de la convocatoria de 
paro, según ha manifestado a 
LA TRIBUNA el secretario 
general de Transportes y Tele
comunicaciones del sindicato 
LGT, Juan Marín, quién ha aña- 
'do que los trabajadores están 

concienciados de los motivos de 
a protesta, y que la huelga ha 
acanzado una incidencia del 
^■cn por cien en los servicios 

c talleres, y un 95 por ciento 
circulación, no así está 

^"rúendo en oficinas y geren- 
‘''as, donde se registra menor 
P^dicipación.

Marín añadió en este sentido 
H0e las centrales sindicales son 
inscientes que la dirección de 
“ bmpresa tiene la facultad de 

nnA^”*^^’‘ organigrama del 
vo modelo del ferrocarril, 
i Siempre que no afecte a

La vicepresidenta Isabel Rodríguez, tras ella el presidente de los empresarios de estaciones de servicio.

factoría llega incluso a hacer 
publicidad en los medios de 
comunicación anunciando su 
producto más barato que en 
las estaciones de servicio lega
les, con lo que lleva a cabo 
además competencia desleal.

El presidente de la Con
federación, Gonzalo Abeleira, 
afirmó que está situación lleva 
a la ruina a las pequeñas gaso
lineras, además de que es un 
agravio para un sector “que 
ha afrontado la reconversión 
más brutal, costeada por el 
propio empresario”.

Los empresarios están dis
puestos a endurecer posturas 
si las medidas ahora empren
didas no dan resultados, “es

las condiciones de trabajo de los 
empleados. El representante sin
dical agregó que no sólo se debe 
mejorar la imagen de Renfe con 
publicidad y modernas infraes
tructuras sino que, es necesario 
un aumento de la plantilla para 
una mejor conservación de 
material así como una cuidada 
atención al cliente. Además, -se
ñaló Marín- “el déficit del ferro
carril no se reduce con una dis
minución de puestos de trabajo.”

Por ello, insistió el secretario 
provincial del sector ferroviario, 
se intenta llamar la atención al 
ciudadano sobre la situación 
laboral de estos trabajadores, 
pero nunca perjudicar al usuario 
que utiliza el servicio del ferro
carril por lo que, los paros no 
se han convocado en horas 
punta.

Como se sabe, el Comité 
Intercentr,os de Renfe pide una 
subida salarial de un 9 por ciento 
y la creación de puestos de tra
bajo en función del valor de las 

peraremos un tiempo pruden
cial, si no iremos a la huelga 
indefinida en Castilla-La Man
cha y Castilla y León”.

Esta es la primera vez en 
España que se emprende un 
recurso contra una multinacio
nal extranjera. Pero en este 
caso, los empresarios no admi
ten que si Campsa ha negado 
el suministro a la empresa de 
La Solana, ésta pueda funcio
nar gracias a una multina
cional.

La Confederación ha inten
tado en sucesivas ocasiones 
dialogar con el empresario en 
cuestión, quien asegura que 
vende y seguirá vendiendo el 
producto, ahora y cada día

horas extras.

Nueva reunión

EI próximo día 9 hay con
vocada otra reunión de los 
representantes de los trabajado
res y la empresa, ante la cual 
si ésta no modifica su postura, 
la respuesta de los sindicatos 
será más contundente. En el 
encuentro celebrado el pasado 
lunes, la empresa, según fuentes 
sindicales, hizo caso omiso a las 
reivindicaciones de sus emplea
dos.

Futura estación
Otro de los problemas que 

amenaza la plantilla laboral de 
Renfe en la provincia de Ciudad 
Real es la desaparición de la 
actual estación de ferrocarril en 
la capital, debido a la construc
ción inmediata de la línea de 
Alta Velocidad.

Según Juan Marín, el proyec
to de la futura estación no con
templa el paso de trenes mer

más.
Entre otros aspectos que 

tembién denuncian de la situa
ción de las gasolineras en 
nuestra provincia es el de el 
cargadero de Repsol en Puer
tollano, que aseguran está en 
un estado tercermundista, y es 
el lugar en donde cargan las 
cisternas de suministro.

Por último, respecto al 
asunto de la venta ilegal de 
gasolina, la Confederación 
está también dispuesta acudir 
al Tribunal de Competencias, 
y en todo momento cuenta 
con el apoyo de la Confede
ración Nacional de Estaciones 
de Servicio. 

cancías por la capital, con lo 
que se reducirían unos 400 pues
tos de trabajo, ya que con el 
nuevo trazado de la línea, estos 
trenes no tendrían parada.

Ante esta inmediata realidad, 
las centrales sindicales de la pro
vincia están dispuestas a luchar 
duramente si por parte de la 
empresa no se ofrecen otras 
alternativas. Por su cuenta, sin
dicatos ofrecerán una serie de 
soluciones para el acoplamiento 
del personal de la zona.

El inicio de las obras está pre
visto que se produzca a lo largo 
del próximo mes de septiembre 
y que se realicen durante el 
inmediato reducido año y medio 
que reste a partir de esas fechas. 
Como se recordará la futura 
estación contará con dos anchos 
de vía, uno correspondiente a 
los trenes de Alta Velocidad y 
el otro destinado a trenes con
vencionales de viajeros, y ade
más, zonas ajardinadas.

Según informa FETE-UGT, 
la mesa negociadora del Con
venio Colectivo del Personal 
Laboral del ministerio de Edu
cación y Ciencia se reunirá de 
nuevo el próximo día 11 de 
Abril, por lo que dada la par
cialidad del estudio de diferen
cias retributivas, presentado 
por el ministerio de Educación 
y Ciencia, el Comité Intercen- 
tros, las centrales sindicales 
Comisiones Obreras y U.G.T., 
convocan el próximo día 10 del 
presente mes, encierros de los 
Comités de Empresa, en las 
sedes de las direcciones pro
vinciales del ministerio de Edu
cación y Ciencia en todo el 
ámbito nacional, así como el 
encierro del Comité Intercen- 
tros en la sede central de dicho 
Ministerio en Madrid.

Además, FETE-UGT está 
estudiando la posibilidad de 
convocar una primera tanda de 
paros y huelgas, para los días 
18, 24 y 25 de Abril. Dichos 
paros y huelgas afectaría a todo 
el personal laboral del minis
terio de Educación y Ciencia 
que trabaja en los centros Esco
lares y Direcciones Provincia
les.

Anteriormente el día 22 de 
Marzo pasado se celebró otra 
reunión de la mesa negociadora 
del Convenio Colectivo, -según 
palabras textuales-“en contra 
de lo que se temía” las nego
ciaciones no quedaron rotas en 
esa fecha, ya que el ministerio 
de Educación y Ciencia pre
sentó un estudio para su valo
ración, sobre la diferencia 
media retributiva que tuvo en 
su perjuicio, el personal laboral, 
respecto a la media de salarios 
durante el año 1990. Según el 
Ministerio, la diferencia media 
porcentual fué: en el Nivel 1 
de 3,61 por cien para un Titu
lado Superior, de 6,06 por cien 
para dos Diplomados , el 0,85 
por ciento para cuatro Oficiales 
de primera, y en cuanto a 7 
ordenanzas y 8 personas de lim
pieza, la diferencia fué de 4,62 
por cien y 10,57 por ciento 
respectivamente.

Como se recordará, las cen
trales Comisiones obreras y 
ANPE han suscrito desde el 
principio los acuerdos tomados 
por la Administración, entre los 
que destaca el acceso directo 
a plazas vacantes por parte del 
profesorado interino.

Por contra, la central sindical 
UGT ha criticado duramente 
esta actitud y trata de conseguir 
mejores condiciones laborales 
para el personal de la ense
ñanza, por lo que intenta con
vocar nuevas acciones de pro
testa entre las que estarían, 
como se ha mencionado ante
riormente una nueva tanda de 
paros y huelgas.

Entre los aspectos que rei
vindica este sindicato, está la 
creación de un número de pla
zas en la enseñanza igual al 
de profesores interinos, punto 
que contempla la LOGSE y que 
aún está pendiente de su 
cumplimiento.
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Afecta sobre todo a las nuevas competencias del personal

Reunión en Ciudad Real
sobre la reforma de Justicia

El presidente nacional de CSIF del sector viajó hasta la capital

En el día de ayer, tuvo lugar 
una asamblea en el Palacio de 
Justicia de Ciudad Real, diri
gida a los funcionarios de la 
Administración de Justicia, que 
tuvo como ponente a Andrés 
Sanz Cabezuelo, presidente 
nacional de CSIF Justicia, que 
acudió a la capital acompañado 
de otros responsables naciona
les del sector.

Sanz Cabezuelo informó 
sobre las intensas negociaciones 
que se están llevando a cabo 
para la reforma de las Admi
nistración de Justicia, de los 
aspectos estatutarios y reforma 
de reglamentos del personal. 
Informó asimismo de la ponen
cia elaborada por los sindicatos 
mayoritarios CSIF, UGT y

El presidente nacional de CSIF Justicia, 
Andrés Sanz Cabezuelo, se desplazó ayer 
hasta Ciudad Real para mantener una 
reunión con los funcionarios de este sector 
en nuestra capital, con objeto de infor-

LT

Reforma de la Administración de Justicia.

martes sobre las negociaciones para la 
reforma de la Administración de Justicia 
en nuestro país. También comentó la 
ponencia elaborada en este sentido por 
los sindicatos mayoritarios.

Comisiones Obreras, así como 
el Gobierno Vasco, que supone 
una propuesta de modelo alter
nativo para la organización de 
la Administración de Justicia y 
Estatuto Profesional de los 
cuerpos a su servicio.

Esta ponencia, de 150 folios, 
es un estudio serio, profesional 
y objetivo, para la reforma de 
la Administración de Justicia y 
ha sido fruto del encargo rea
lizado por la Comisión General 
,de Codificación para la refor
ma de las leyes procesales, y 
ha contado con la colaboración 
de catedráticos y expertos juris
tas.

El presidente nacional de la 
Confederación Sindical de Fun
cionarios informó ampliamente 
de las fases que conlleva la 
reforma y de la asunción por 

la Administración escalonada
mente del contenido de la 
ponencia, habiéndose ya incor
porado apartador de la misma 
al libro editado por el Minis
terio de Justicia sobre la refor
ma de las Leyes Procesales en 
nuestro ordenamiento jurídico.

Cambios en el personal

En particular, la propuesta 
afecta a las nuevas competen
cias de personal de la Admi
nistración de Justicia con la 
consiguiente reforma estatuta
ria, a la importantísima reforma 
de la oficina judicial, y al nuevo 
régimen retributivo del perso
nal.

El calendario previsto de 
implantación de estas reformas 
está dividido en tres fases. La 

fase previa afectará a los seis 
meses siguientes a la aproba
ción del modelo; la primera 
fase afectaría a los 18 meses 
siguientes a dicha aprobación; 
la segunda fase a los treinta 
meses siguientes y la tercera y 
última fase a continuación, has
ta un máximo de cinco años, 
dada la importancia de esta 
reforma.

Sanz Cabezuelo, tras expo
ner los aspectos más importan
tes de la propuesta, que ha sido 
fruto de un estudio de más de 
ocho meses, contestó a cuantas 
preguntas se le formularon por 
los asistentes.

La reunión, que tuvo lugar

en el Palacio de Justicia de' 
nuestra capital, dio comienzo 
a las dos de la tarde. Y sirvió 
fundamentalemente para que el 
colectivo de funcionarios de 
nuestra provincia tuviera acceso 
directamente a la información ¡ 
sobre el desarrollo de la Mesa' 
Sectorial de Justicia a nivel 
nacional.

La ponencia básica sobre la 
reforma de la Administración 1
de Justicia en nuestro país ha 
sido elaborada conjuntamente 
por los dindicatos mayoritarios 
en este sector, que son, junto 
a CSIF, la Unión General de 
Trabajadores y Comisiones 
Obreras.

Hoy se reúnen representantes
de UPA con Pedro Solbes

Cursos sobre la salud en í 
el trabajo con ordenadores!

LT

Hoy, día 4 de abril, la Comi
sión Ejecutivo Federal de la 
Unión de Pequeños Agriculto
res (UPA) mantendrá la pri
mera reunión con el nuevo 
ministro de Agricultura, Pedro 
Solbes, encabezando esta dele
gación el secretario general! de 
la organización, Fernando 
Moraleda.

La Unión de Pequeños Agri
cultores informará sobre la 
situación del sector Agrario, así 
como de las condiciones socia
les y de renta en que se encuen
tran los pequeños y medianos 
agricultores y ganaderos. En 
este sentido, se trasladará al 
ministro la necesidad de man
tener cauces de diálogo y nego
ciación que permitan no sólo 
afrontar los retos que tiene 
planteados el sector, sipo un 
conjunto de medidas que, enca
minadas globalmente puedan 
asegurar la rentabilidad socioe
conómica, así como un reequi
librio sectorial y regional del 
sector agrario y del mundo 
rural.

En este sentid, UPA entre
gará al ministro de Agricultura 
la Propuesta Agraria Progresis
ta, programa reivindicativo de 
UPA ante las Administraciones 
públicas. De la Propuesta Agra
ria Progresista se han avanzado 
dos puntos; el acuerdo sobre 
mejora de la eficacia de las 
explotaciones agrarias y el cese 
anticipado en la actividad agra
ria. UPA pedirá la continuación 
en la concertación de los res
tantes puntos de la PAP refe
rentes a: dotar al sector de una 
fiscalidad justa y progresiva, 
mejora del sistema de Seguri
dad Social, política de compen-

Los agricultores se reunirán con el ministro en Madrid.

sación de rentas, regulación 
jurídica en las relaciones con
tractuales, intervención del sec
tor Público en la distribución 
alimentaria, Ley de Ordenación 
Agraria y desarrollo rural, defi
nición del pequeño agricultora 
y financiación agraria, forma
ción profesional y política de 
infraestructuras.

UPA trasladará también al 
ministro Pedro Solbes, la nece
sidad de que la reforma de la 
política agraria común (PAC) 
y la consecución del mercado 
único se realicen desde el prin
cipio de “discriminación posi
tiva” que defiende la UPA para 
conseguir un mayor reequilibrio 
económico, social y regional y 
también un reequilibrio interno 
en el sector agrario, en aras 
de una Europa más cohesio
nada.

Por último, los pequeños 
agricultores transmitirán tam
bién al nuevo ministro de este 

sector la continuidad de su línea 
sindical, basada en la coheren
cia y seriedad, según afirma la 
propia organización, tanto a 
nivel propositivo y reivindica
tivo, como de negociación. En 
este sentido, la Unión de 
Pequeños Agricultores se com
promete a insistir en seguir 
desarrollando la cultura del 
acuerdo como instrumento más 
eficaz para satisfacer las deman
das de los pequeños y medianos 
agricultores y ganaderos a los 
que representa.

Así lo ha hecho saber a través 
de un comunicado de prensa 
la delegación de esta organi
zación de carácter agrícola y 
ganadero en Ciudad Real.

Esta será la primera reunión 
que mantenga el recién nom
brado titular del departamento 
de Agricultura a nivel nacional 
con representantes de UPA, 
desde su acceso al nuevo cargo 
que ocupa.

LT

El gabinete técnico provincial 
del Instituto Nacional de Segu
ridad e Higiene en el trabajo, 
ha organizado tres seminarios 
sobre “condiciones de trabajo 
con pantallas de visualización de 
Datos”.

Estos están dirigidos funda
mentalmente a los propios usua
rios y representantes a los que 
se le facilitará información sobre 
los riegos en este tipo de trabajo, 
así como las técnicas y medios 
preventivos para poder controlar 
dichos riesgos, posibilitando la 
mejora de las condiciones en el 
trabajo y la salud.

Antes de que finalice el año 
entrará en vigor unas disposicio
nes mínimas de seguridad y salud 
respecto al trabajo con» equipos 
que incluyen pantallas de visua
lización y que fueron aprobadas 
por la Directiva de la Comunidad 
Europea, el 29 de mayo de 1990. 
Estas disposiciones marcan la 
obligación de que los trabajado
res o sus representantes reciban 
información sobre cualquier 
medida relativa a la seguridad 
y la salud.

Al concluir el seminario se 
pretende que los asistentes estén 
en disposición de describir los 
riesgos presentes en los trabajos 
realizados con pantallas de visua
lización de datos, utilizar correc
tamente las técnicas y medios 
preventivos para el control de 
dichos riesgos, y proponer o 
poner en práctica mejoras de las 
condiciones organizativas y de 
trabajo en puestos de este tipo.

la inscripción en los semina
rios que se organizan es de carác
ter gratuito. Una vez cubierto el 
cupo de asistentes para cada 
seminario, por riguroso orden de 
inscripción, se sugerirá telefóni
camente la conveniencia de ins

cribirse en un seminario po«'J- 
rior por lo ,que convendría i^": 
car en el boletín la preferenta ■ 
de fechas que más convengan, i 
interesado. Se confirmará kU; 
fónicamente o por escrito, segil j 
el tiempo disponible la acepiij 
ción de la inscripción forrnulai, 
sentregará certificado de asiste;j 
cia y para cualquier consultasi 
puede llamar al número de teHj 
fono 223450.

El Ministerio de Trabaja; | 
también tiene prevista la | 
nización de otros cursos, iii| j 
sobre condiciones de trabajos j 
salud, dirigido fundamentalmej) j 
te a miembros de comités ái 3 
seguridad e higiene, delegadii - 
sindicales, delegados de preved Í 
ción, empresarios y mandil 1 
intermedios. j

También se organizará unciri 3 
so sobre seguridad en trab^i 3 
de construcción, dirigidos i| 3 
encargados de obra, miembros41 
comités de seguridad e higie»! 1 
vigilantes de Seguridad, empri-f 1 
sarios, mandos intermedios' 3 
delegados de los trabajado.'^! a

En los seminarios que ahoal 1 
se ponen en marcha en Ciudir 
Real, se tratarán temas relamí ; 
nados con la introducción a ti 3 
nuevas tecnologías, definición(fc); 
puesto de trabajo, perfil del ope-^ 
rador y efectos para la sajad 
vigilancia médica. También 4, 
hablará sobre el ambiente de t^f 
bajo, ergonomía del puesto ®,^ 
trabajo, pantalla y teclado, w 
último, en la tercera jornada s j 
tratarán las características de aj- 
tarea, reglamentación, 
correctoras y organización ®’|: 
prevención, encuesta de autoff; 
valuación. .-u

Al final del seminario tcn®b 
lugar un coloquio en el qu£ ®; 
asistentes y los responsablesJi 
han impartido los cursos pod^h 

¡puntos más 
hayan aborda®;
puntosdiscutir sobre los 

tacados que se 1 
en el programa.
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^ Actividad cultural en abril ■--".'-.,_

La Literatura es la protagonista del programa del Ayuntamiento para este mes 

La polémica obra de Angel Ligero “La Mancha 
de don Quijote” se presentará en la Feria del Libro

En el libro, el escritor intenta demostrar que el personaje fue real y que vivió en Alcázar de San Juan

El polémico libro escrito por 
Angel Ligero, ^‘La Mancha 
de Don Quijote”, se presen
tará durante la próxima 
Feria del Libro de Alcázar 
de San Juan. En la obra, 
el autor intenta demostrar 
que el personaje fue real y 
que vivió en la localidad 
manchega.

Domin VILLAREJO

La Literatura será la prin
cipal característica de la acti
vidad cultural programada para 
el presente mes de abril por 
la Casa de la Cultura de Alcázar 
de San Juan.

Dentro de esta actividad des
taca la publicación de la obra 
de dos alcazareños como son 
Angel Ligero, investigador cer
vantista y José María de Rivas, 
ya fallecido.

El libro de Angel Ligero “La . 
Mancha de don Quijote” se pre
sentará coincidiendo con la edi
ción de la Feria del Libro alca- 
zareña que se celebrará del 27 
de abril al 5 de mayo. Se trata 
del primer tomo de la inves
tigación que el autor está rea
lizando sobre la obra de Cer
vantes y la relación de sus per
sonajes con La Mancha que 
describe el famoso novelista. En 
concreto, parece que Angel 
Ligero intenta desmoslrar que 
Don Quijote fue un personaje 
real de la época y que vivió 
en Alcázar de San Juan.

La obra, de la que se editarán 
2.000 ejemplares en encuader
nación de lujo, levantará polé-

Los alcazareños podrán disfrutar de diversas actividades relacionadas con Cervantes y su obra.

mica, según el concejal de Cul
tura de Alcázar de San Juan, 
Angel Montealegre, quien agre
gó que sobre el Quijote, aún 
se ha escrito muy poco.

El libro de José María de 
Rivas, “Del centro al ^ur” es 
una edición póstuma compuesta 
de coplas, poemas y canciones, 
que será presentada esta misma 
noche en el Ayuntamiento 
alcazareño.

Pero la actividad cultural de 
este mes de abril no se limita 
únicamente a la Literatura. El 

próximo viernes se inaugura 
una exposición de pintura de 
Gryllosky, un pintor de 
Villarrobledo, que se llama en 
realidad, Angel Gómez Ruiz. 
La exposición permanecerá 
abierta al público hasta el 17 
de, abril.

Del 19 al 30 del mismo mes 
se expondrá una colección de 
pinturas denominada “Agua
fuertes y aguatintas sobre frag
mentos del Quijote“ del pintor 
alcazareño Isidro Parra.

En lo que a música se refiere. 

el ciclo lo abrirá el jazz. Los 
días 5 y 6 actuará Jorge Pardo 
y los días 26 y 27 de abril el 
grupo “Por supuesto Ritwang 
Blues”. Los conciertos tendrán 
lugar en el café el Ventilado. 
El día 28 la Banda Municipal 
de Música ofrecerá un concierto 
en el teatro Crisfel, en sesión 
matinal y el 22 en el colegio 
Santa Clara, actuará el sexteto 
Estudio de Polonia.

El teatro tendrá su plato 
fuerte en la obra “Mambo”, a 
cargo de la compañía “La bohe-

La Literatura será la 
principal 
característica de la 
actividad cultural 
programada para el 
presente mes de abril 
por la Casa de
Cultura de Alcázar de 
San Juan, aunque 
también ocupará un 
lugar destacado la 
pintura y la música, 
especialmente los 
conciertos de jazz de 
los días 5 y 6

me” y el curso de formación 
de monitores teatrales en cola
boración con la Escuela Regio
nal de Teatro. El curso contará 
con la monitora Maysa Maza- 
bal, una de las profesoras de 
arte dramático más importante 
de nuestro país. Al margen de 
estas actividades, se celebrarán 
diversos encuentros con alum
nos de EGB y Enseñanzas 
Medias, además de la Semana 
Cervantina que se celebrará en 
el colegio público Santa Clara, 
los días 15 al 19 de abril.

CAMPANA CONTRA EL HAMBRE
ALMADEN DE INVERSIONES, S.A. 

Reducción de Capital
La Junta General Extraordinaria de la Sociedad, cele

brada el día 2 de Marzo de 1991, ha acordado la reduc
ción de capital por devolución de aportaciones en la 
cantidad de 59.760.000 Ptas, quedando como nueva 
cifra de capital la de 44.190.000 Ptas.

Almadén, 2 de Marzo de 1991. 
El Consejo de Administración.

SER JUSTO
ES COMPROMETERSE

Donativos
En los principales Bancos y Cajas de Ahorro, 
en las 72 Delegaciones de MANOS UNIDAS 

y en su Comité Ejecutivo

■ Manos unidas campaña Contra el Hambre 
Comité Ejecutivo

i • Barquillo. 38, 2 “.28004 Madrid-Tlno (911410 75 00

* Deseo lecbtr información de Manos jnioas
* Impreso de socio colaborador

; Nombre ______ ____________ •_______

• Dirección.

---------- Provincia _____________________ _________

EXCMO. AYUNTAMIENTO
SERVICIO MUNICIPAL DE AGUAS

CIUDAD REAL
NOTA DE LA ALCALDIA

Por medio de la presente, se pone en conocimiento del público 
en general y en particular de los usuarios del Servicio domiciliario 
de agua potable, que el próximo día 1 de Abril de 1991, se pondrán 
al cobro en período voluntario los recibos por consumo de agua 
correspondientes al bimestre ENERO-FEBRERO de 1991, hasta el día 
1 de Junio de 1991, a cuyo efecto obrarán los recibos a disposición 
de los interesados en las oficinas de Recaudación de este Ayun
tamiento, sitas en calle Paloma n° 6 de esta capital.

Advirtiéndose que de no hacerse efectivo el importe de las deudas 
durante el plazo arriba indicado, quedarán incursos en el procedimiento 
de apremio con aplicación del recargo del 20% a que hace referencia 
él R.H.L., así como los artículos 93 y siguientes del Reglamento 
General de Recaudación.

Ciudad Real, 20 de Marzo de 1991 
EL ALCALDE,

SOCIEDAD ANONIMA FOMENTO
TURISTICO DE RUIDERA, S.A.

CONVOCA: JUNTA GENERAL ORDINARIA
De conformidad con lo prevenido en los artículos 21 

y siguientes de los Estatutos de esta Sociedad y dis
posiciones pertinentes, se convoca a Junta General Ordi
naria de la misma que se reunirá en el domicilio social 
(calle Empedrada n° 19 de Manzanares, Ciudad Real) 
el próximo día 28 de Abril, sábado, a las doce horas 
en primera convocatoria, y en segunda convocatoria a 
la misma hora del siguiente día. El orden del día de 
la reunión será el siguiente:

1° Lectura y aprobación, en su caso, de la gestión 
social y cuentas anuales correspondientes al ejercicio 
de 1990.

2° Renovación parcial reglamentaria del Consejo de 
Administración y elección de nuevo consejero en sus
titución de otro por fallecimiento.

3° Ruegos y preguntas.
4° Lectura y aprobación, en su caso, del acta de 

la reunión celebrada.
La documentación expresada en el artículo 212 de 

la Ley de Sociedades Anónimas está a disposición de 
los accionistas en las oficinas de la Sociedad, con posi
bilidad de obtención inmediata y gratuita.

Se recuerda a los señores accionistas que conforme 
a lo dispuesto en el artículo 22 de los Estatutos, la 
asistencia a Juntas Generales está limitada a los accio
nistas que posean o representen, como mínimo, cien 
acciones de cualquier clase.

Manzanares, a 23 de Marzo de 1991
EL SECRETARIO
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FER VINO-91

En opinión de Carlos Salvador Pérez-Bustos, director gerente de FERIVAL 

“El futuro de la vinicultura en la región debe pasar 
por la renovación si queremos ser competitivos”

La organización prevé una numerosa afíuencia de enólogos y directores de bodegas en FERVINO

Valdepeñas, será del 13 al 17 de abril, sede 
de uno de los acontecimientos más importantes 
que, dentro de la vinicultura, -según los expertos 
tiene lugar en nuestra región. La “ó^ Feria de

la tecnología del vino”, Fervino 91. Certamen 
al que concurrirán técnicos, empresarios y pro
fesionales del sector vinícola de todo el territorio 
nacional y Portugal, para conocer la tecnología

más avanzada que se está desarrollando, con 
un único fín común, mejorar la calidad de los 
vinos., en una edición en la que por primera 
vez, el producto, no estará presente.

Elisa LADERAS

Carlos Salvador Pérez Bus
tos, director-gerente de la Ins
titución Ferial de Valdepeñas, 
junto al Comité Organizador de 
Fervino91, apuesta en esta oca
sión por un certamen que pre
tende situarse entre las mejores 
muestras que tienen lugar en 
el país y que gozan de un gran 
prestigio internacional.

A través de la entrevista 
mantenida con Carlos Salvador 
Pérez-Bustos, director-gerente 
de FERIVAL , descubrimos y 
analizamos algunos de los 
aspectos más destacados de 
FERVINO y por ende, los de 
la vinicultura en la región, cuyo 
futuro tendrá que pasar por la 
renovación, si queremos ser 
competitivos en el mercado 
internacional.

La sexta edición de FERVI- 
NO, por lo que hemos podido 
comprobar difíere mucho con 
respecto a otros años, siendo 
los avances tecnológicos lo más 
destacable. ¿Quiere esto decir 
que el sector vinícola debe de 
renovarse, si se piensa en un 
futuro? ¿Qué novedades podre
mos ver durante la feria?

La industria tradicional, con 
las zonas de prensa, escurri
miento, trasiego, fermentación 
y maduración, se quedó obso
leta. Las tinajas de barro, sím
bolo de un misterio primitivo, 
han sido sustituidas por las de 
acero inoxidable, como conse
cuencia de la evolución que ha 
sufrido el sector, fruto de la 
tecnología y de los avances 
científicos imprescindibles en 
cualquier empresa donde se 
contemple la palabra futuro. 
Reto que deberemos de afron
tar unidos, para poder competir 
en el mercaao internacional, en 
donde la mano de obra se ha 
reducido a la vez que se han 
conseguido, con costes más 
bajos, mejorar tanto el produc
to como su presentación.

Entre las novedades que en 
los 4.000 metros de superficie 
podrán contemplarse se 
encuentran los últimos avances 
en tecnología punta, con la par
ticipación de 45 empresas que 
representan a más de 100 firmas 
nacionales e internacionales. 
Entre ellas destaca la presencia 
de italianos y franceses, países 
ambos que poseen un alto nivel 
tecnológico. La filtración al 
vacío y la refrigeración en la 
elaboración de los vinos, así 
como lo más actual en el enva
sado, etiquetado y embalaje de 
los mismos, serán algunas de 
las propuestas más relevantes 
en esta edición de FERVINO.

Sin embargo la renovación 
a la que usted alude es costosa 
y no todas las bodegas, sobre 
todo las pequeñas y medianas, 
pueden acometer tal reestruc-

FERVINO-91 se celebrará en Valdepeñas del 13 al 17 de abril.

turación
El futuro, a mi juicio y al 

menos en Valdepeñas, que es 
lo que más conozco, está en 
la unión de los pequeños ela
boradores, quienes deberían de 
montar una gran planta embo
telladora con la tecnología ade
cuada a las circunstancias en 
donde puedan elaborar el vino 
y distribuir las marcas.

No se puede seguir con 
pequeños trenes de embotella
do y sistemas de elaboración 
anticuados. No podrán resistir 
así mucho tiempo y los costes 
cada vez son más elevados. En 
una bodega pequeña no se pue
de renovar la maquinaria y 
adaptaría a las nuevas tecno
logías que demanda el merca

Feria de profesionales
Carlo.s Salvador Pérez-Bus

tos destacó la evolución del 
certamen que volvió a cele
brarse en 1983, recuperando 
la feria que 25 años atrás se 
desarrollaba en la Valdepe
ñas, la capital del vino.

La administración local, 
consciente de la necesidad de 
potenciar y dar a conocer los 
caldos valdepeñeros, rescató 
el certamen incluyendo nue
vas estructuras dirigidas, fun
damentalmente, a los profe

do, porque la inversión nunca 
llegará a ser rentable. Creo que 
los pequeños elaboradores 
deberían seguir con sus marcas 
e imagen, pero en vez de embo
tellar tarde, mal y nunca, debe
rán desplazar el vino a grandes 
naves, para ser elaborado en 
esta gran planta y embotellar 
vino de calidad.

¿Qué actividades paralelas 
al desarrollo de la tecnología 
del vino, se han programado?

Habrá unas conferencias téc
nicas que comenzarán el 
domingo día 14 de abril y que 
han sido organizadas por los 
propios expositores. En ellas se 
abordarán temas como deter- 
gencia y desinfección, que 

sionales del sector.
En 1985 se observó la pre

sencia de dos tipos de pro
fesionales, los interesados en 
la tecnología y los más preo
cupados por adquirir vino.

Esta diferenciación, no se 
ha podido plasmar en el cer
tamen hasta la presente edi
ción y en la actualidad PER- 
VINO se ha convertido en 
una feria altamente profesio
nal, dirigida a los técnicos y 
especialistas del sector viní

correrá a cargo de José Ramón 
Besoli, ingeniero químico. Ade
más de otra que bajo el título 
“Filtración tangencial“ desarro
llará Eberhard W. Reiniger, 
doctor ingeniero industrial 
especializado en enología y quí
mica. Aparte de estas confe
rencias, la institución organiza
dora ha preparado otras en las 
que se abordarán aspectos muy 
importantes en la elaboración 
de los vinos, como “Producción 
del sulfhídrico en vinos de alta 
calidad”, que será impartida 
por José A. Fernández, licen
ciado en Ciencias Químicas y 
máster de viticultura y enología, 
además de director de labora
torio de la estación enológica 
de Rueda erf Valladolid. Esta 

cola. De aquel FERVINO del 
83, hoy no queda más que 
el nombre, ya que la feria se 
ha volcado hacia el futuro.

En Fervino91, certamen al 
que concurrirán empresarios 
y profesionales del sector viní
cola para conocer la tecno
logía más avanzada que se 
está desarrollando, con un 
único fin común, mejorar la 
calidad de los vinos., en una 
edición en la que el producto, 
no estará presente. 

conferencia tendrá lugar el 
lunes 15 de abril para continuar 
al día siguiente con “Nuevas 
tecnologías de elaboración de 
vinos tintos y blancos”, desarro
llada por Francisco Díaz Yube
ro, ingeniero agrónomo y direc
tor enológico del grupo Bode
gas y Bebidas S.A,

Estas conferencias, dirigidas 
fundamentalmente a los enó
logos, se complementarán con 
la exposición del secretario del 
departamento vitivinícola de la 
Comisión Europea de Bruselas, 
que disertará sobre “El futuro 
de la viticultura de cara al 93”, 
aspecto este muy importante 
también para los gerentes y 
directores de bodegas.

¿Cuántas personas podrán 
participar en las jomadas? 
¿Existe alguna subvención?

Las conferencias incluidas en 
las jornadas técnicas organiza
das por FERIVAL están sub
vencionadas con 6.000 pts de 
las 10.000 que cuesta al asis
tente profesional. En menor 
cuantía, 2.000 pts, lo estarán 
también los acompañantes. Los 
derechos de inscripción inclu
yen la asistencia al ciclo de con
ferencias, texto de las ponen
cias, cena espectáculo, hotel y 
almuerzo durante una jornada 
y media. En cuanto a la par
ticipación, aún es muy difícil 
de saber, aunque espero que 
sea numerosa, ya que hemos 
enviado cerca de mil invita
ciones.

.2022
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Según Agustín Pérez, “si pueden estar en Puertollano, también pueden estar en su edificio

IU enviará una muestra de los bidones
Origen de los 
residuos

os 
ra

tóxicos ante la Consejería de Industria
En señal de protesta porque no se devuelven a su lugar de origen

El coordinador de Medio Ambiente de IU, 
Agustín Pérez, ha anunciado que la coa
lición está barajando la posibilidad de 
enviar a la Consejería de Industria una 
muestra de los bidones con residuos tóxicos

que se encuentran almacenados en “La teje
ra” de Puertollano. En su opinión, “si no 
es malo que estas sustancias estén en la 
localidad, tampoco les importará que estén 
frente a su edificio”.

I.G.

Esta decisión ha sido tomada 
después de que la coalición haya 
realizado varios llamamientos 
para que los residuos vuelvan a 
su lugar de origen, que, en este 
caso, es la empresa Cepsa de 
Algeciras y Safa de Gerona.

El responsable de IU no ha 
descartado que a su iniciativa se 
unan grupos ecologistas que tam
bién han sido protagonistas de 
diversas denuncias ante los 
medios de comunicación por la 
situación de los bidones.

Según Agustín Pérez, desde 
que el juzgado decidió que no 

podía tomar ninguna medida 
contra la ubicación de los bido
nes, no se ha vuelto a hablar 
de la posibilidad de desalojar de 
Puertollano estas sustancias.

En “La tejera” se encuentran 
almacenadas unas 5.000 tonela
das de residuos tóxicos, proce
dentes de las citadas empresas. 
Tanto los grupos ecologistas 
como la coalición han pedido en 
numerosas ocasiones que los 
bidones sean devueltos a sus res
pectivos lugares de origen, pero 
todavía no se ha hecho nada al 
respecto.

El Ayuntamiento, tras una 
moción presentada por IU, deci
dió que emprendería las acciones Agustín Pérez.

necesarias para conseguir la eli
minación de estas sustacias, aun
que aún continúan en el mismo 
lugar.

La coalición IU ha decidido 
ahora que seguirán el ejemplo 
de la organización ecologista 
Greenpeace, que recientemente 
colgó una muestra de los bidones 
tóxicos almacenados en Almadén 
frente al Ministerio de Industria 
en Madrid. Ahora, barajan la 
posibilidad de llevar a cabo un 
acto de protesta similar en la • 
Consejería de Industria, con el 
fin de que se tomen medidas 
encaminadas a eliminar las 5.000 
toneladas de residuos de Puer
tollano.

Las 5.000 toneladas de 
residuos tóxicos almace
nadas en bidones en “La 
tejera” de Puertollano 
proceden de las empresas 
Cepsa de Algeciras y Safa 
de Gerona. Los productos 
fueron comprados por 
Metrisa, una sociedad de 
Oviedo, y trasladados 
hasta la localidad ciu- 
darrealeña.

Ante este hecho, Agus
tín Pérez ha señalado que 
“además de ser peligro
sos, su origen no está vin
culado de ninguna mane
ra a Puertollano”. A la 
situación, se añade que 
los bidones están almace
nados en “pésimas con
diciones, ya que no les 
puede dar la luz ni el aire 
y están tapados sólo con 
unos plásticos”. De la 
seguridad de los mismos 
se ocupan unos guardias 
que están en la puerta de 
“La tejera" para impedir 
la entrada de personas.

I
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Manos Unidas
CAMPANA CONTRA EL HAMBRE

Cada año mueren 15 millones 
de niños menores de 5 años

,TU PUEDES CAMBIAR 
ESTAS CIFRAS'

l 431 millones de personas 
no saben leer ni escribir 

El 97.9% eslán en los 
países del Tercer Mundo.

En Africa sólo el 40% 
de la población tiene acceso 

al agua potable

CLIAKZO

SER JUSTO ES COMPROMETERSE

Donativos:
En los principales Bancos 

y Cajas de Ahorro.
en las 72 Delegaciones 
de MANOS UNIDAS y 

en su Comité Ejecutivo

MANOS UNIDAS Campaña Contra el Hambre 
Comité Ejecutivo:

Barquillo, 38. 2.°-28004 Madrid-Tíno: (91)410 75 00

• * □ Información de Manos Unidas
Deseo recibir:

□' Impreso de socio colaborador

Nombre ____________
Dirección ___________
C.P _____  Provincia
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Rolex Oysterquartz. Cronómetro en oro de 18 quilates, 
acero y oro o acero con brazalete integrado a juego.

ROLEX
El reloj de la corona.

^/is>gQ

Si de verdad 
quiere ayudar 

ai Tercer Mundo...
Enviarles comida no es la solución. En INTERMÓN preferimos 

ayudarles a conseguir los alimentos con su propio trabajo. 
Formarles y asesorarles para que se ocupen de su propia 

atención sanitaria. Y facilitarles los recursos para que puedan 
valerse por sí mismos.

eeeColabore con Intemión
Si usted cree en este tipo de cooperación, colabore con INTERMÓN.

Llámenos al (93) 301 29 36
y le diremos cómo hacer efectivo su donativo.

Roger de Llúria, 15 - 08010 Barcelona /

Joyería - Platería

General Aguilera, 9. 13001 CIUDAD REAL

FINANCIACION

Calle Ciruela, 4 -1’ B. 13001 Ciudad Real
Teis.; 926 / 25 08 86 - 25 59 72

MERFINSA
GESTION FINANCIERA
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La sala de exposiciones llevará el nombre de Francisco Carretero

José Bono inaugurará el centro 
cultural ^Tusada de los Portales”

También se abrirá al público un centro vecinal en San José Obrero

El presidente de la Junta 
de Comunidades de Cas
tilla-La Mancha, José 
Bono, inaugurará en 
Tomelloso el centro cultu
ral Posada de los Portales, 
asi como un nuevo centro 
vecinal en el barrio de San 
José Obrero el próximo 
viernes, día 5.

Araceli OLMEDO

El presidente de la Junta 
de Comunidades de Casti
lla-La Mancha, José Bono, 
visitará el próximo viernes día 
5 la localidad de Tomelloso 
para inaugurar la primera fase 
de la obra de restauración de 
la “Posada de los Portales” 
como centro cultural de esta 
ciudad.

Bono asistirá previamente a 
la apertura al público del edi
ficio de servicios administra
tivos del Ayuntamiento y tras 
realizar una visita a la Posada, 
finalizará los actos previstos 
con la .inauguración de un cen
tro cultural vecinal que llevará 
el nombre de la Casa de Todos 
y tendrá su sede en el barrio 
de San José Obrero.

Además del presidente, han 
confirmado su asistencia el 
presidente de la Diputación de 
Ciudad Real, Francisco Ureña, 
el gobernador civil, Tomás 
Morcillo, y el diputado Fran
cisco Javier Martín del Burgo.

También han sido invitados 
al acto inaugural el ministro 
de Cultura, el consejero de 
Educación y Cultura, el con
sejero de Industria y Turismo 
y el delegado provincial de 
Industria, aunque ninguno de 
ellos ha confirmado su asis
tencia por el momento.

Muere un joven al ser atropellado por un 
autobús en Santa Cruz de Mudela

P.M.

El peatón Manuel Laguna 
Guenes, de 22 años, falleció al 
ser atropellado por un autobús 
Pegaso matrícula de Madrid , 
en el término municipal de San
ta Cruz de Mudela.

El siniestro ocurrió en el kiló
metro 217 de la carretera N-IV, 
alrededor de las tres y media 
de la tarde del pasado día 2.

Detenidos dos jóvenes

Ayer, fueron puestos a dis
posición judicial los dos presun
tos autores del robo perpetrado 
en la discoteca “A. cuatro A.”, 
de Porzuna.

El pasado día 2, LA TRI
BUNA informó del robo en la 
mencionada discoteca de un 
televisor, video, un plato gira- 
discos, varios mandos a distan
cia, ocho cintas de video, auri
culares, cassettes, cartones de 
“Winston” y “Malboro” y bote

La sala de exposiciones de la Posada de los Portales llevará la foto de un antiguo alcalde.

La Posada de los Portales 
es el único edificio de Tome
lloso que ha sido considerado 
de valor histórico, ya que parte 
de su estructura es del mismo 
estilo que el Corral de Come
dias de Almagro.

Esta construcción está sien
do restaurada por un presti
gioso arquitecto.

Centro cultural

La Corporación municipal 
de Tomelloso ha decidido 
poner el nombre del pintor 
Francisco Carretero a la sala 
de exposiciones del centro cul
tural “Posada de los Portales”. 

llas de bebidas cuyo valor 
aproximado asciende a 260.000 
pesetas. También “reventaron“ 
tres máquinas de juego, dos 
mesas de futbolín y billar.

Gracias a la eficaz colabo
ración de la Guardia Civil de 
Porzuna y la Policía Local de 
Ciudad Real, se consiguió trans
curridas dos horas detectar la 
presencia de un vehículo con 
el que se habían desplazado a 
la mencionada localidad los 
presuntos autores del robo.

Funcionarios de la Com.isaría 
de Policía detuvieron a los jóve
nes F.J.M.C. y A.J.F.R., de 19 
y 17 años respectivamente, el 
primero de ellos actualmente se 
encuentra haciendo el servicio 
militar, cuando se disponían a 
sacar los efectos y dinero del 
turismo.

Según fuentes de la Policía, 
se ha recuperado todo lo ante
riormente citado y más de 
113.840 pesetas.

El Ayuntamiento ha deci
dido de esta manera ceñir al 
mundo de la cultura el nombre 
del conocido artista al poner 
su nombre a una de las salas 
del edificio recientemente res
taurado, situado en la plaza 
de España y el más antiguo 
de la localidad. El tráfico por 
esta zona ha sido remodelado 
hace pocos meses por acuerdo 
el pleno municipal.

Por otra parte, el Ayunta
miento de Tomelloso también 
ha acordado reconocer la figu
ra de Urbano Martínez Arbi
de, con el gesto de bautizar 
el parque viejo con su nombre.

Martínez Arbide fue alcalde 
de la localidad y luchó por 

El botín recuperado.

mantener a Tomelloso lo más 
alejado posible de los tristes 
acontecimientos que sucedie
ron en España en 1931. Pre
cisamente el parque viejo fue 
una de las obras que se ini
ciaron durante el mandato de 
este alcalde.

Tras años de abandono, que 
motivaron el mal estado del 
recinto, otra Corporación 
municipal de Tomelloso, reu
nida en pleno decidió adecen
tar y arreglar el parque que 
comenzó a construir Urbano 
Martínez y que, a partir de 
ahora, llevará el nombre de 
uno de los alcaldes que mejor 
recuerdo han dejado entre sus 
conciudanos.

Curso comarcal 
de educación 
sexual en la 
EGB para 
profesores
_________________ ¡w.

El Centro Nacional de Edu
cación Especial de Tomelloso 
“Ponce de León” va a impartir 
un cur-so de educación especial 
en la Educación General Básica 
durante los dos próximos fines 
de semana.

La directora del centro 
María Isabel Serrano, ha indi
cado que el curso es de ámbito 
comarcal y que esta organizado 
por la Unidad de Programas 
Educaativos, el Programa de 
Educación y el Centro de Pro
fesores de Alcazar.

El curso de educación sexual 
en la EGB está dirigido a pro
fesores y educadores de edu
cación especial, así como a pro
fesores de ciclo inicial, medio 
e institutos.

El programa incluye temas 
como educación y salud, deter
minación del sexo, proceso de 
sexo-acción, anatomía y fisiolo
gía, anticoncepción, enfermeda
des^ de transmisión sexual, 
desarrollo psicosexual, modelos 
y contenidos de la educación 
sexual, metodología y situación 
de la educación sexual en Espa
ña y educación sexual én el defi
ciente mental.

Constituido el 
Consejo 
Comarcal de 
Empleo en 
Tomelloso

A.O.

La sede, del recientemente 
constituido Consejo Comarcal 
de Empleo se ubicará en la 
localidad de Tomelloso y sus 
reuniones se celebrarán en la 
primera semana de cada mes.

Entre los objetivos que se 
ha marcado este órgano, que 
se constituyó el pasado mar
tes, figura la realización de 
un estudio sobre el empleo 
en la zona para el que pedirá 
documentación sobre el paro 
agrícola, así como informa
ción sobre los proyectos pre- ‘ 
sentados en Ciudad Real para 
realizar obras correspondien
tes al Plan de Zonas Depri
midas.

El Consejo Comarcal de 
Empleo también elaborará 
proyectos formativos de espe
cialización en nuevas tecno
logías, así como de control de 
fondos públicos en las zonas 
deprimidas. '

La presidencia de este 
órgano estará a cargo de Isi- . 
dro Fernández-Millán Sán
chez, representante del Minis- j 
terio de Trabajo. También ; 
formarán parte del Consejo J 
Comarcal de Empleo dos i 
representantes de los sindica
tos, otros dos de los empre
sarios y un miembro de la ' 
Oficina de Empleo de la 
comarca.
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Presupuesto

El presupuesto del proyecto ronda ¡os tres millones y medio de pesetas por función 

El Teatro Principal será escenario de 
la primera ópera cantada en castellano

EI PP de 
Almagro 
continúa sin 
terminar la lista 
de candidatos

^^La fíauta mágica^^ de Mozart es la obra elegida para tal ocasión E.R.

£¡ Teatro Principal de 
Almagro será la sede de 
¡a primera representación 
de una ópera en castellano. 
TI presupuesto para este 
proyecto es de tres millo
nes y medio de pesetas por 
función y tan sólo se rea
lizarán diez en toda Cas
tilla-La Mancha. La Junta 
ha patrocinado el acto que 
comenzará el día 16.

Eugenio RAMOS

Patrocinado por la Junta de 
Comunidades de Castilla-La 
Mancha y más concretamente 
por la Consejería de Educación 
y Cultura que preside Juan 
Sisinio Pérez Garzón se está 
preparando en Almagro, un 
ambicioso montaje de la última 
ópera escrita por Mozart “La 
flauta mágica”.

La traducción de esta ópera 
corre a cargo de Isabel Alva
rez, mientras que la dirección 
es de Germán Torrellas, 
corriendo la escenografía a 
cargo de Fernando González. 
Con este motivo, el Teatro 
Principal de Almagro está sien
do acondicionado, preparándo
se en Almagro, y lo que es 
quizá más importante con gen
te de Almagro, tanto el ves
tuario que está a cargo de Lui
sa Chaves, como el montaje 
escénico efectuado por José 
Morcillo, Hijos de Manuel 
Díaz, S.A., etc.

El presupuesto para este 
ambicioso proyecto es de tres 
millones y medio por función, 
contando con que en la región 
de Castilla-La Mancha, serán 
un total de 10 funciones las 
que se ha previsto montar a 
tal efecto.

Para ello, el día 15 de abril, 
tendrá lugar la primera repre
sentación que servirá de ensa- 
11o general y que tendrá un 
reducido coste de 250 pts. la 
localidad en el Teatro Princi
pal de Almagro, para que al 
día siguiente es decir el día

El Teatro Principal será la sede de la primera ópera cantada en castellano.

16, sea el estreno oficial, al que 
se espera asistan personalida
des de la Junta de Comuni
dades, como su presidente José 
Bono, el consejero de Educa
ción y Cultura, Juan Sisinio 
Pérez y el director general de 
Cultura Diego Peris.

Según Germán Torrellas, la 
obra se ha hecho en castellano 
porque “en toda Europa, este 
tipo de espectáculos se hacen 
en el idioma original y por tan
to, hemos creido conveniente 
y además es la primera vez 
que se hace en nuestro país 
montar esta ópera en caste
llano, con el Coro del Con
cierto Musical y la Orquesta 
Castilla Bidgodztiensis, de ori
gen polaco”. “Además, pensa
mos, que la mejor forma de 
disfrutar la ópera, es entender
ía, ya que es superdivertida”. 
“Por otro lado, la gente, al no 
encontraría en el idioma ori
ginal, tal vez no acude”.

Ambicioso montaje

Por otra parte, Germán 
Torrellas indicó que este ambi
cioso montaje, cuenta con la 
participación de unas cien per
sonas, y es una producción de 
“Arte 4”, cuya directora es 
Paloma Rubí, y está hecha 
exclusivamente para la Junta 
de Comunidades de Casti
lla-La Mancha. Como decía
mos al principio, Almagro será 
la ciudad donde se estrene la 
obra, que después viajará a 
Ciudad Real, Almansa, Valde
peñas, Toledo, Albacete, etc, 
hasta completar las 10 actua
ciones previstas. Germán 
Torrellas quiso dejar claro el 
gran acierto que ha supuesto 
para ellos haber elegido la ciu
dad de Almagro, para la pre
paración del espectáculo, ya 
que es un lugar apropiado para 
la cultura.

Grabación de 
la ópera

En cuanto a la repre
sentación de la ópera, 
hay que añadir que se 
está en negociaciones 
con Televisión Española, 
para la grabación de esta 
ópera que es como decía
mos antes, la primera 
que se hace en castellano 
suscrita por el gran genio 
que fue Mozart. Además 
el director indicó que la 
obra será interpretada 
por personas de todas la 
autonomías españolas, 
desde catalanes a vascos, 
pasando por andaluces y 
gallegos, sin olvidar a los 
castellano-manchegos. 
Sin embargo, la orquesta 
está compuesta única
mente por polacos.

El pasado martes por la 
noche, se reunió nuevamente la 
ejecutiva local del Partido Popu
lar en Almagro, en su sede de 
la calle Ramón y Cajal.

El principal tema a debatir 
durante el encuentro fue la con
fección de la lista para las próxi
mas elecciones municipales del 
26 de mayo próximo. Sin embar
go, la lista no ha podido ser 
terminada aún, ya que, al pare
cer, no reúnen suficientes can
didatos como para completaría.

A este respecto, Vicente Mar
tínez Escobar, secretario del 
Partido Popular en Almagro, y 
portavoz válido, según sus pro
pias manifestaciones, aseguró 
que no sabe nada todavía sobre 
los posibles candidatos, si excep
tuamos a los tres primeros de 
la lista.

En relación a los candidatos 
sólo han sido elegidos los tres 
primeros, que son Asterio Gal
ván Cañizares, Rosario Vargas 
Baeza y Antonio García Rivero. 
El resto de candidatos aún no 
ha sido decidido por los respon
sables del partido.

Parece ser que el Partido 
Popular, está poniendo diversas 
trabas a la labor informativa de 
este corresponsal, en cuanto a 
la posible divulgación de las per
sonas que van a figurar en las 
listas, aunque esta, tarde o tem
prano, tendrá que ser pública.

Esta actitud no dice mucho 
en favor de estas personas, que 
intentan perjudicar la labor 
informativa a la que, según la 
Constitución Española, todo el 
mundo tiene derecho.

La lista del Partido Popular 
en Almagro aún no se encuentra 
confeccionada, aunque los res
ponsables de la citada formación 
política no han ofrecido ninguna 
explicación sobre el motivo de 
esta situación. En cuanto a la 
segunda persona incluida en la 
lista del grupo Popular, Rosario 
Vargas Baeza, hay que recordar 
que recientemente ha sido la 
organizadora del viaje que más 
de 200 almagreños han realizado 
a la localidad francesa de Gué- 
rande.

J Caserío Vigón
Un vino para no cambiar.



Jueves, 4 de
Abril de 1991 PROVINCIA

-■ Próxima inauguración
La mayoría de los servicios sociales se instalarán en el nuevo edificio

El Centro Social de Socuéllamos será
inaugurado próximamente

Matrículas en 
el colegio 
Carmen Arias

La Casa de Carmen Arias albergará la Casa de la Cultura de la localidad

El alcalde de Socuéllamos, Ramón Parra, ha fírmado un 
convenio de colaboración con el consejero de Sanidad y Bie
nestar Social de la Junta Antonio Pina, por el que se le 
concede una ayuda de dos millones de pesetas para mobiliario 
y calefacción del Centro Social de la referida localidad.

Víctor ROMERO

En el Centro Social Poliva
lente quedarán incluidos en un 
mismo edificio los servicios 
sociales, minusválidos y Hogar 
del Jubilado. Además se insta
larán allí algunos servicios del 
Ayuntamiento como el gabinete 
psicopedagógico, educador de 
familia, animadores socio-cultu
rales y taller de minusválidos. En 
el Ayuntamiento socuellamino 
quedarán únicamente la Agencia 
de Desarrollo y la Oficina de 
Información al Consumidor.

El Centro Social Polivalente, 
qeu está situado en la Casa Car
men Arias, será inaugurado 
próximamente. La Consejería de 
Sanidad y Bienestar Social y el 
Ayuntamiento firmarán un con
cierto por el que esta Consejería 
le concederá anualmente 14 
millones de pesetas para el man
tenimiento del Centro Social. En 
la Casa Carmen Arias quedará 
también situada la Casa de la 
Cultura, un proyecto del que la 
Junta de Comunidades de Cas
tilla-La Mancha ya ha concedido 
26 millones de pesetas para la 
ejecución de las obras. Socuéllamos contará próximamente con el Centro Social.

El colegio público Car
men Arias de SocuéUa. 
mos, en una nota difün. 
dida, ha abierto el pia2o 
de presentación de instan
cias para la admisión de 
nuevos alumnos durante el 
curso 1991-92. El plazo se 
prolongará hasta el 30 de 
abril y se deberán acom
pañar a la solicitud, la 
fotocopia de la hoja del 
libro de familia en la que 
figure el niño, en el caso 
de que sea para preesco
lar. El director del centro 
de Enseñanza Básica Car
men Arias, Francisco 
Onteniente, ha señalado 
que las vacantes que se 
pueden solicitar son de 25 
para preescolar de 4 años 
mientras que para alum
nos de primer curso de 
EGB hay 30 plazas.

1
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^ Semana Cultural Taurina
fl catedrático de Literatura Española de la Uni~ 
yersidad Complutense de Madrid, Andrés Amo- 
j^s afirmó durante la celebración de la Semana 
Cultural Taurina, que se esta desarrollando en 
jdanzanares, que el torero Ignacio Sánchez

El torero Alfredo Corrochano recordó

Mejías “fue el prototipo del valor y una figura 
importante en la cultura española de la época”. 
Amorós pronunció una conferencia Junto al tore
ro Alfredo Corrochano dedicada al torero Sán
chez Mejías con motivo del centenario de su 

los momentos vividos junto al matador tras la 

nacimiento. El catedrático habló sobre la per
sonalidad del torero dentro y fuera de los ruedos 
y destacó que se rodeó de los intelectuales de 
su época, Federico García Lorca, Gerardo Diego 
y Rafael Alberti entre otros.

cogida de ‘'Granadino” en Manzanares

La vida de Sánchez Mejías, protagonista de 
la segunda jornada de la Semana Taurina

El catedrático Andrés Amorós destacó el valor que demostró siempre en la plaza y su calidad de mecenas

LT/R. MUÑOZ

Por su parte, el torero Corro
chano, testigo de excepción de 
la tarde en que murió Sánchez 
Mejías, se refirió a él como “un 
maestro“ que le enseñó a torear 
y recordó los momentos vividos 
junto a él, tras la cogida del toro.

Personalidad

Ignacio Sánchez Mejías nació 
en Sevilla el 6 de junio de 1891 
y murió el 11 de agosto de 1934 
en Manzanares, tras la cogida 
que le produjo el toro “Grana
dino” de la ganadería de Ayala. 
Se cumplen por tanto cien años 
del nacimiento del torero, hom
bre que fue mecenas y amigo 
de un gran número de poetas, 
que después fueron conocidos 
como “La generación del 2T\ Su 
condición de hombre de letras, 
unido a su gran valor como mata
dor de toros, ha hecho que Sán
chez Mejías pase a la historia 
con letras de oro.

Al cumplirse el centenario de 
su nacimiento, la Peña Taurina 
que lleva su nombre ha orga
nizado una semana cultural, en 
colaboración con la Universidad 
Popular. En la mañana del 
domingo, 31 de marzo, se pro
cedía, por el concejal de Cultura 
Francisco Romero a la inaugu
ración de la misma con la visita 
a la exposición, que sobre temas 
taurinos, se ha montado en el 
patio de la Casa de la Cultura. 
Una curiosa y variopinta expo
sición en la que se muestran cua
dros con motivos taurinos de 
Domingo Peinado, César Pala
cios, Legassa, Eugenio García y 
Juan Sánchez, así como escul
turas de este último. En esta 
exposición pueden admirarse 
también numerosas fotogragías 
de diferentes momentos y per
sonajes, cabezas de toros,, carteles

Ignacio Sánchez Mejías.

-de los que destacan una antigua 
y valiosa colección de Lorenza 
Gómez, que los tiene en su bode
ga de Moral de Calatrava- colec
ciones de recibos de lotería con 
motivos taurinos, trajes de tore
ros, cedidos por los novilleros 
Serapio Díaz y David Paj^a, 
capotes de brega y paseo, mule
tas, banderillas, divisas de gana
derías, alamares y hasta un bur
ladero montado al efecto.

La visita a la exposición resulta 

amenísima, porque tanto el afi
cionado taurino, como el que no 
lo es, disfruta observando y admi
rando la variedad y curiosidad 
de lo expuesto. Realmente mere
ce la pena la visita.

Seguidamente se pasó al salón 
de actos de la Casa de la Cultura, 
donde hizo uso de la palabra, 
en primer lugar, Felipe Jerez 
Zarza, director de la U.P., quien 
glosó la figura del torero y jus
tificó la celebración de la Sema

na. Seguidamente intervino 
Tomás Sánchez-Gil Serrano, pre
sidente de la Peña Taurina Sán
chez Mejías para hacer un canto 
al torero homenajeado, al toro 
y a cuantos han hecho posible 
estas jornadas, destacando de 
forma especial a Antonio Que
vedo, verdadero artífice de las 
mismas. Sánchez Gil recordó 
momentos, paisajes y personajes 
que despertaron en el público 
que abarrotaba la sala -en tér

minos taurinos: lleno hasta la 
bandera y sin verse ningún 
cemento- abiertas sonrisas y calu
rosos aplausos. El broche de oro 
a este acto lo puso la Banda con 
un magnífico concierto de paso- 
dobles: Camino de rosas. El gato 
montés. Suspiros de España, Por 
la puerta grande, Nerva, Gallito, 
El último brindis... para terminar 
tras las insistentes peticiones del 
públicocon el inolvidable “Gra
titud”, del maestro Maroto.

M Educación

En el albergue Alonso Quijano 

Comienza un curso de 
formación juvenil en Ruidera

------------------ Víctor ROMERO

La Consejería de Educación 
y Cultura del gobierno regional 
ha convocado cursos de forma
ción ocupacional para jóvenes en 
regimen de internado en alber
gues y campamentos.

En la provincia de Ciudad 
*'®al> los referidos cursos se

^^ ^^ albergue juvenil 
onso Quijano de Ruidera. En 

concreto, en septiembre se rea
lzara un curso de preparación 

a monitor en el grado de ini
ciación TDV. La duración de las 
clases será de 161 horas.

Este mismo mes y hasta el 
próximo día 11 de octubre se lle
vará a cabo el curso de monitor 
de iniciación “vela ligera”.

Por último, también en las 
dependencias del albergue juve
nil Alonso Quijano de la citada 
localidad manchega se está 
impartiendo otro curso de direc
tor de actividades juveniles.

La Consejería de Educación

y Cultura ha organizado este tipo 
de actividad para jóvenes que 
no están trabajando y tengan 
edades comprendidas entre los 
16 y 30 años. Las referidas acti
vidades intentan ofrecer una sali
da a los jóvenes desempleados, 
al tiempo que se les proporciona 
una formación en cualquiera de 
las materias con mayores faci
lidades para acceder al mercado 
de trabajo. En la provincia, se 
están llevando a cabo bastantes 
cursos durante los últimos meses. La Consejería organiza nuevos cursos para jóvenes.
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El pueblo de Almadén acompañó masivamente las procesiones. El Descendimiento también desfiló por las calles.

Durante la noche del Jueves al Viernes Santo los cofrades velaron al Santísimo

Semana Santa en Almadén: éxito de 
público y participación de cofrades

El Sábado Santo tuvo lugar la solemne Vigilia Pascual para finalizar los actos

La Semana Santa de Almadén se celebro este ano con 
gran éxito debido al elevado número de penitentes y público 
en general que acudió a acompañar las procesiones. Duran
te la noche del Jueves al Viernes Santo, los cofrades velaron 
al Santísimo acompañados de otros fíeles

LT

Los actos como preparación 
a la Semana Santa dieron 
comienzo el pasado 15 de mar
zo con un solemne septenario 
en honor de la Santísi- ma Vir
gen de los Dolores. Durante el 
septenario y como preparación 
a la Semana San- ta se cele
braron el jueves dos actos peni
tenciales comunitarios, uno a 
las seis de la tarde para jóvenes 
y otro a las 7,30 para mayores.

El sábado, en la casa muni
cipal de cultura, tuvo lugar el 
pregón de Semana Santa a car
go de Juan José Lozano Rivas, 
de Valdepeñas. Dicho pregón 
estuvo amenizado por la banda 
municipal de música. El salón 
de actos permaneció lleno y 
presidido por las Juntas Direc
tivas Pasionarias.

El Domingo de Ramos, en 
la iglesia de San Juan, tuvo lu
gar la bendición de las palmas

Los grupos deben interpretar obras del folclore regional

XXVIII Fiesta del Mayo 
Manchego en Pedro Muñoz

autenticidad, la ejecución instru
mental. el conjunto coral y 
coreográfico y la danza.

Los premios que se otorgarán, 
que no podrán quedar desiertos, 
serán de 100.000 pesetas y Reja 
de Oro para el grupo ganador. 
El segundo clasificado recibirá 
80.000 pesetas y Reja de Plata 
y el tercero, 60.000 pesetas y 
Reja de Bronce. El premio al 
mejor grupo local es de 40.000 
pesetas. Las agrupaciones admi
tidas deberán encontrarse a las 
cuatro de la tarde del día 1 de 
mayo en el Ayuntamiento.

____________Víctor ROMERO

La delegación organizadora 
del Mayo Manchego y la dele
gación de Festejos de Pedro 
^uñoz han convocado la 
XXVIII Fiesta del Mayo Man- 
^aego, con la intención de 
‘Omeníar el folklore de nuestra 
■"egión castellano-manchega.

Ln el concurso podrán ins- 
enbirse todas las agrupaciones 
olclórico-musicales que lo 
eseen y pertenezcan a cualquier 

panto de Castilla-La Mancha, 
previa solicitud dirigida a la dele

y a continuación la procesión 
con el paso de “Jesús con la 
Palma”, donde numerosos fie
les acompañaron la procesión. 
El acto finalizó en la parro
quia de Santa María donde con
tinuó la solemne función litúr
gica de este día. Presidiendo 
la procesión miembros de las 
directiv'^s pasionarias y otra 
representación de autori- dades 
cerraba el cortejo procesional.

El Miércoles Santo, a las 
doce de la noche, tuvo lugar 
el vía Crucis penitencial que 
partió y finalizó en la iglesia 
de San Juan con la imagen del 
Santo Cristo Crucificado, y una 
masiva afluencia de fieles que 
con gran silencio medita- tivo 
acompañaron el recorrí- do.

Por la tarde, se celebró la 
solemne misa de la Cena del 
Señor, y el lavatorio de pies 
a los apóstoles. Finalizada la 
misma, se efectuó el solemne 
traslado procesional con el San

gación organizadora de este con
curso con sede eñ el Ayunta
miento de Pedro Muñoz.

El plazo de inscripción fina
lizará el 13 de abril y las bases 
del concurso establecen que cada 
agrupación deberá interpretar 
obras tradicionales. Asimismo, 
todos los grupos interpretarán 
una canción y un baile que ver
sarán sobre temas relacionados 
con el folclore y las tradiciones 
de nuestra región. La duración 
de cada pieza no deberá exceder 
de diez minutos y el jurado pun- 

’tuará especialmente los rasgos de 

tísimo hasta la capilla donde 
estaba instalado el monumento, 
siendo velado durante toda la 
noche. Un turno de vela conió 
a cargo de los cofrades pasio- 
narios vestidos con sus respec
tivas túnicas.

TJ'onos iluminados

A las ocho de la tarde y en 
la iglesia de San Juan comenzó 
la procesión con los pasos de 
“La oración en el huerto”, “La 
flagelación del Señor” y “Nues
tra Señora la Santísima virgen 
de los Dolores”, que en sus tro- 
no.s esplendidamente adorna
dos e iluminados recorrieron el 
itinerario oficial de procesio
nes.

El Viernes Santo a las cinco 
de la madrugada, bajo los acor
des del himno nacional, salía 
de la parroquia de Santa María, 
en su majestuoso trono proce
sional, nuestro Padre Jesús 
Nazareno. A esta procesión 
asistieron miles de personas 
que acompañaron a nuestro 
Padre Jesús en esta madrugada.

A las seis de la tarde tuvieron 
lugar en la citada parroquia los 
Santos Oficios.

A las ocho treinta de la tarde 
y con salida de la iglesia de 
San Juan tuvo lugr la proce
sión majestuosa del Santa En
tierro, en la cual desfilaron los 
pasos del:

“Santo Cristo de la Piedad”, 
“Descendimiento”, “Cristo 
Yacente”, 'cerrando el desfile 
Nuestra -Señora la Santísima 
Virgen de los Dolores. Cuando 
salía la procesión de la iglesia 
era imposible poder mover los 
pasos ya que la Plaza de la 
Constitución donde se encuen
tra enclavada la iglesia, estaba 
llena de personas que espera
ban ver salir y acompañar esta 
majestuosa procesión, que re
corrió como las anteriores el 
mismo itinerario. Hay que des
tacar la masiva afluencia de fie
les en los actos religiosos en 
la parroquia, como así mismo 
el desbordamiento de perso
nas que acompañaban los des
files y esperaban verlos durante 
el itinerario. El Sábado Santo 
se celebró a las once de la 
noche en la parroquia la solem
ne Vigilia Pascual, finalizando 
así la pasión muerte y resurrec
ción del Señor.

La Fiesta de .Mayo en Pedro Muñoz.

Ancianos de Abenójar.

Clausurado el
III Encuentro de 
Participación de 
la Tercera Edad 
en Abenójar

E. FERNADEZ MERA

El III Encuentro de Parti
cipación de la Tercera Edad se 
clausuró el pasado 27 de marzo 
en las dependencias del Hogar 
del Jubilado de Abenójar. Esta 
reunión, organizada por la Jun
ta de Comunidades de Casti
lla-La Mancha, auspicia todo 
desarrollo de participación acti
va entre los castellano-manche
gos de sesenta y cinco años en 
adelante.

La asistente social María Isa
bel Castañeda Peñalvo y la con
cejala de Cultura del Ayunta
miento de Abenójar, Nemesia 
Lain Chillarón, han dirigido el 
encuentro durante el que se han 
llevado a cabo una serie de de 
actividades en beneficio de los 
jubilados de la localidad.

Entre estas, destacan la ini
ciación de trabajos de pita, con
cursos de truque, tute y cintillo. 
Asimismo, se organizaron par
tidas de dominó y conferencias 
sobré historia de la localidad 
y pruebas de selección para con
cursos de baile por parejas para 
mayores de sesenta y cinco 
años. Todo ello, dentro del mar
co de una sana convivencia en 
el que los mayores de Abenójar 
han sido los protagonistas en 
todo momento.

Clausura

El acto de clausura contó con 
la presencia del alcalde de la 
localidad, Jesús Antonio Fer
nández Jeménez, el cura párro
co y miembros de la Corpo
ración, que en un ambiente de 
camaradería, homenajearon a 
los más lóngevos de Abenójar. 
El honor correspondió. a Cán
dida Solís García, de 95 años, 
y a Gregorio Herrero Ruiz, de 
92. La mujer recibió un ramo 
de flores y el hombre una placa 
conmemorativa.

A continuación se procedió 
a la entrega de premios a los 
ganadores de los distintos con
cursos y el acto de clausura fina
lizó con una merienda y un bai
le popular. En opinión de los 
organizadores del III Encuentro 
de Participación de la Tercera 
Edad, todos los actos han resul
tado un éxito, gracias a la cola
boración prestada por el Ayun
tamiento, la asociación cultural 
“Raíces de Abenójar” y la aso
ciación de amas de casa.
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Treinta y dos 
empresas de la 
región 
participan en 
Expocalzado

MADRID (Efe).- Treinta y 
dos empresas castellano-man
chegas del calzado presentarán 
las tendencias de la temporada 
otoño-invierno 91-92 en la nove
na edición del Salón Interna
cional del Calzado (Expocalza
do). Organizada por la institu
ción ferial de Madrid.

Las novedades de la muestra 
de abril, que se celebrará en 
la capital española del 6 al 8 
de este mes y que marcarán 
la moda de la próxima tem
porada en el sector del calzado, 
podrán conocerse en paneles, 
maquetas y a través de progra
mas audiovisuales que se pro
yectarán en la exposición.

Cuatro líneas diferentes se 
han confeccionado para los 
apartados mujer, hombre y las 
secciones infantil y juvenil: 
“cristales”, “este”, “beauty” y 
“camaleón”, según informó ayer 
a Efe el centro para la difusión 
de la moda española del cal
zado-módica!.

La Expocalzado, que coinci
de en fechas con el Salón Inter
nacional Iberpiel Peletería, con
tará con la presencia de expo
sitores de catorce comunidades 
autónomas y cuatro empresas 
extranjeras.

La comunidad valenciana se 
sitúa en primer lugar con una 
representación de 84 empresas 
alicantinas, seguida de Casti
lla-La Mancha con 32, La Rioja 
con 25, Baleares con 17, Cata
luña con 15, Madrid con 11 y 
Aragón con 10.

“Perdonarán” a 
menores que 
hicieron 
pintadas si las 
limpian

TOLEDO (Efe).- El delega
do del Gobierno en la región, 
Daniel Romero, archivará los 
expedientes abiertos a un grupo 
de menores de Carranque (To
ledo) por pintar unas paredes 
de la localidad, si éstos limpian 
en quince días todas las pin
tadas.

Según informó a Efe el 
Gobierno Civil de Toledo, los 
hechos, ocurridos el pasado 5 
de enero, fueron denunciados 
en el puesto de la Guardia Civil 
de Illescas por el padre de uno 
de los jóvenes, cuyas identida
des no fueron facilitadas.

El delegado del Gobierno se 
ha comprometido también a 
perdonarles la sanción de 10.000 
pesetas que deben pagar cada 
uno de ellos. Si las pintadas 
“desaparecen” antes del próxi
mo 15.

Por otra parte, alrededor de 
15.000 kilos de paja, valorados 
en más de 350.000 pesetas, 
ardieron en un pajar de la loca
lidad toledana de Menasalbas.

El fuego, que duró cerca de 
tres horas, fue sofocado por 
bomberos de la vecina localidad 
de Gálvez y por vecinos de 
Menasalbas.

Presidido por la Reina Sofía

Entrega de los premios de 
la ^^Real Fundación Toledo”

Bono y el alcalde de Toledo asistieron al acto

La reina Sofía presidió ayer 
tarde en Toledo la entrega 
de premios que otoiga anual
mente desde 1990 la “Real 
Fundación Toledo’^ a aque
llas instituciones y personas 
que se destacan por su labor 
a favor de la salvaguarda del 
patrimonio histórico y artís
tico de esta ciudad.

Esta es la segunda vez que 
la reina preside este acto, que 
tuvo como escenario, al igual 
que la primera edición, el tea
tro Rojas y al que asistieron 
el ministro de Cultura, Jordi 
Solé Tura, el presidente de 
Castilla-La Mancha, José 
Bono, y el alcalde de Toledo, 
José Manuel Molina.

Antes de la entrega de pre
mios -consistentes: en un 
diploma y una medalla gra
bada con la ciudad de Tole
do- sonaron unos acordes del 
himno nacional, tras los cua-- 
les Su Majestad dio la palabra 
al presidente de la Fundación, 
Gregorio Marañón y Beltrán 
de Lis.

En su discurso, el nieto del 
humanista y médico toledano 
destacó la urgente necesidad” 
de que Toledo, declarada 
patrimonio de Ía humanidad 
por la UNESCO, “se reco
nozca como una cuestión de 
estado, y que se movilice en 
su favor más ayuda y atención 
de la administración central, 
de la sociedad civil y del mun
do internacional”.

Elzaburu afirmo que, aun
que existe “muy buena dis
posición” por parte de todas

Según el consejero de Presidencia en unas Jornadas de reciclado de vidrio

‘‘Los residuos sólidos son un
problema de todos los ciudadanos’’

Toledo, (EFE).- El consejero 
de Presidencia de la Junta de 
Comunidades, Alejandro Alon
so, dijo ayer en la clausura de 
las IV Jornadas Técnicas de 
Reciclado de Vidrio en Toledo 
que “el problema de los resi
duos solidos es responsabilidad 
de todos los cargos públicos y 
de todos los ciudadanos”.

Alonso destacó la masiva 
afluencia de alcaldes y presi
dentes de Mancomunidades al 
acto y expreso su esperanza en 
que estas jornadas, que ya se 
han celebrado en Sevilla, 
Madrid y Valencia, “contribu
yan a resolver la problemática 
que tenemos todos y que es en 
definitiva la conservación del 
medio ambiente”.

El consejero tuvo también 
palabras de recuerdo para “dos 
personas que ayer estuvieron en 
la inauguración de la nueva 
sede de Presidencia y que han 
fallecido en dos accidentes de 
tráfico, en referencia al director 
general de la Caja Toledo, Juan 
Molero, y a un trabajador de 
la empresa de seguridad de la

Un momento del acto.

las instituciones hacia este 
proyecto, “aún no se ha for
malizado nada”, y anunció 
que el nuevo museo podría 
llevar- el nombre del Rey Juan 
Carlos.

A este respecto, Jordi Solé 
Tura afirmó que “el minis
terio de Cultura es consciente 
de la grandeza de Toledó” y 
anunció que la Ley de Mece
nazgo estará en el Congreso 
de los diputados dentro de 
tres meses.

En esta segunda edición de 
los premios “Real Fundación 
Toledo”, dos de los galardo
nados son la Junta de Cornu- 
nidades de Castilla-La Man
cha y la iglesia Católica por

Alejandro Alonso.

Consejería.
Estas jornadas han sido orga

nizadas por la Asociación 
Nacional de Empresas de Fabri
cación Automática de Envases 
de Vidrio (ANFEVI) y apoya
das por la Junta de Comuni
dades, con el objeto de dar a 
conocer las ventaja.s del reci
clado de vidrio.

el convenio que ambas ins- 
tituciones suscriben todos los 
años desde 1986.

Bono, que recogió en nom
bre del gobierno regional la 
medalla otorgada, dijo que 
“habrá personas que se sor
prenderán de un premio que, 
otorgado ex-equo, han reco
gido el obispo y el presidente 
regional, pero la mayoría, sin 
8udá, aplaudira y se regoci
jara con nosotros”. '

Por su parte, el alcalde de 
Toledo, José Manuel Molina, 
recordó en su discurso que 
la idea de la Real Fundación 
surgió en 1987 de una con
versación entre Gregorio 
Marañón y él mismo.

Por su parte, el director gene
ral de Administración Local, 
Venancio Rubio, dijo.que uno 
de los objetivos fundamentales 
de estas jornadas es concienciar 
a las corporaciones municipales 
y a los ciudadanos de los bene
ficios del reciclado del vidrió 
y “en general de los residuos 
solidos”.

Rubio, que fue el encargado i 
de inaugurar esta mañana las 
jornadas, comento que esperaba 
que “numerosos ayuntamientos 
firmen convenios con ANFE- 
VI”.

Todos los ponentes de las jor
nadas coincidieron en señalar 
que la recogida y reciclado de 
los residuos sólidos es uno de 
los problemas que crecerá en 
el futuro y que es necesario 
comenzar a encontrar solucio
nes.

El pasado año, la producción 
de residuos sólidos urbanos en 
Castilla-La Mancha ascendió a 
algo más de 400.000 toneladas, 
lo que supone una medía de 
240 kilos por habitante y año.

El arzobispo 
concede 
indulgencia a 
quienes recen 
por Juan Molero

TOLEDO (Efe).- El card™ 
primado y arzobispo de Toled 
Marcelo González Martín Í 
concedido la indulgencia par ■! 
a aquellos toledanos que ofre^ 
can su oración o sacrificios J 
el alma de Juan Molero p? 
tado, director general de la ¿ 
de Ahorros de Toledo, qí 
falleció en la tarde de anteave 
en accidente de tráfico.

El decreto firmado por d 
arzobispo de Toledo, que sj 
encuentra en Roma para par 
ticipar en una reunión de 031^ 
denales de todo el mundo, fue 
leído por el vicario episcopal 
Jaime Colomina Torner, L 
ofició la misa funeral celebrada 
en la parroquia del Buen Pastor 
de Toledo, a la que asistieron 
unas 2.000 personas.

La indulgencia parcial es una 
potestad que tienen los obispos 
para “limpiar parcialmente fe 
pecados” y que se concede a 
voluntad propia o a petición de 
alguná persona, en este .caso 
tras la solicitud hecha por la 
familia del fallecido, según dijo 
a Efe el propio Colomina, qi 
fue amigo personal de Molero 
y consejero de la citada entidad 
financiera.

Durante la homilía de la misa 
funeral, que fue concelebrada 
por diez sacerdotes, entre ellos 
el párroco de la iglesia de! Buen 
Pastor, Daniel Palomo, Colo
mina destacó la “gran huma
nidad” del fallecido, aunque al 
mismo tiempo fue un hombre 

’ “serio, recto y comprensivo, fiel 
a su familia y a la institución 
a la que representaba”, dijo, 

A los actos fúnebres asistie
ron. empleados, directivos de 
bancos y cajas de ahorro, ami
gos, familiares y políticos de 
todos los partidos, incluido el 
presidente regional, José Bono, 
quien conoció personalmente a 
la víctima, cuya personalidad le 
causó una “fuerte y profunda 

' impresión”, según dijo a Efe.
“Aun cuando todos los 

modos de morir son duros, una 
muerte trágica e inesperada, 
deja una huella más impactan
te”, agregó el jefe del Ejecutivo 
autónomo.

También acudieron a dar el 
último adiós al que fuera direc
tor general de la Caja de 
Ahorros de Toledo. Varios con
sejeros, diputados nacionales, 
regionales y provinciales, ade
más del presidente y ex-presi- 
dente de la entidad financiera 
toledana, Tomás Martín Peñato 
y Enrique Prieto, respectiva
mente.

Tras el funeral, el séquito se 
dirigió al cementerio de Toledo 
encabezado por la esposa del 
fallecido, Carmen Bretano, y 
sus tres hijos, José, Juan y Mari [ 
Carmen, donde recibió sepul-' 
tura rodeado de decenas de 
coronas de flores.

Jras el accidente, ocurrido 
sobre las 18:00 horas de antea
yer en la carretera N-401 (Ma- 
drid-Toledo) a la altura del cm- 
ce de Magan, el cuerpo sin vida 1 
del que durante veinte años fue 
director general de la citada 
entidad, fue trasladado al tana- 
torio de Toledo, aunque a partid 
de las once de la noche la capí’ 
11a ardiente se instaló en las 
dependencias de la sede central 
de la Caja de Ahorros.
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^ JU da los nombres de los aforados W

£¡ abogado que representa a Izquierda Unida 
¿a el sumario Juan Guerra anunció ayer por 
la tarde la presentación de un escrito en el 
üZgado en el que acusa al ex vicepresidente 

^del Gobierno y vicesecretario del PSOE, Alfonso

El vicesecretario del PSOE, Tomás Azorín y Leocadio Marín son las personas aforadas que presuntamente han cometido delito

Guerra, y dos personas aforadas de malversación 
de fondos y prevaricación por el uso del despacho 
de la Delegación del Gobierno. Manuel Fernán
dez del Pozo, letrado de IU, dijo ayer que en 
virtud de las actuaciones Judiciales llevadas a

cabo hasta el momento, las personas aforadas 
que presuntamente han cometido los delitos son 
Alfonso Guerra, y los ex delegados del Gobierno 
en Andalucía Leocadio Marín y Tomás Azorín, 
todos ellos diputados.

lU acusa a Alfonso Guerra y dos diputados 
de malversación de fondos y prevaricación
El Partido Popular aseguró que no llevará a cabo venganzas si se confirma que el ex vicepresidente está implicado en el asunto

MADRID. (Agencias).- 
Izquierda Unida, que, junto al 
Partido Andalucista, ejerce la 
acusación en el caso Guerra, 
remitió ayer un informe no vin
culante al Juez Márquez con 
los nombres de las personas afo
radas que considera implicadas. 
Fernández del Pozo acusa tam
bién de los mismos delitos al 
actual delegado del Gobierno, 
Alfonso Garrido, y a Rafael. 
Delgado, secretario personal 
del ex vicepresidente, quienes, 
a su juicio, no disfrutan de fuero 
especial, según la Ley Orgánica 
del Poder Judicial.

En el mismo escrito, que fue 
presentado ayer por la tarde 
ante el juzgado de guardia para 
que lo traslade hoy al número 
6, que instruye el caso, el letra
do de Izquierda Unida acusa 
a Juan Guerra de un delito de 
usurpación por el uso indebido 
que hizo del despacho que ocu
pó en la Delegación del Gobier
no en Andalucía entre 1983 y 
1989.

El abogado dijo a Efe que, 
a su juicio, todos ellos han 
cometido un delito de malver
sación de fondos públicos, “por
que se trata de un patrimonio 
de la administración del Estado 
susceptible de una valoración 
económica”.

El escrito del letrado no tiene 
carácter vinculante para el juez 
Angel Márquez, que instruye el 
caso y que decidirá hoy si remi
te las diligencias sobre.el uso 
del despacho a una instancia 
superior o comunica al fiscal 
jefe de Sevilla, Alfredo Flores, 
el nombre de las personas afo
radas que, a su juicio, han 
cometido un delito.

Según las leyes de 'Enjuicia
miento Criminal y del Poder 
Judicial, el juez debe inhibirse 
en favor del Tribunal Supremo 
cuando tenga conocimiento de 
la posible implicación de per
sonas sometidas a fuero espe
cial.

Emilio Lechuga, abogado 
que representa al Partido Anda
lucista, anunció ayer que hoy 
presentará en el juzgado un 
escrito en el que acusa a las 
mismas personas, pero no espe
cifica qué delitos pueden haber 
cometido.

No habrá “vendettas^’

Por su parte, el portavoz 
^el Grupo Popular, Rodrigo 
Pato, aseguró ayer que su par- 
hdo no llevará a cabo “vendet- 
^^s (venganzas) políticas si 
S^re las personas aforadas 
•implicadas en el caso Juan 
Guerra se encontrase el ex vice
presidente del Gobierno, Alfon
so Guerra.

Durante un almuerzo en el 
^lub Siglo XXI, Rato afirmó

Felipe González, presidente del Gobierno, junto al entonces vicepresidente, Alfonso Guerra.

Manuel Fernández del Pozo, letrado de IU, dijo que las personas 
aforadas que presuntamente han cometido los delitos son Alfonso 
Guerra, ex vicepresidente del Gobierno, y los ex delegados del Gobier
no en Andalucía Leocadio Marín y Tomás Azorín, todos ellos diputados

que el Partido Popular tiene la 
responsabilidad de ser “riguro
so” en su comportamiento si 
finalmente se produce una peti
ción de suplicatorio al Congreso 
de los Diputados para procesar 
a Alfonso Guerra en relación 
con el uso del despacho de la 
Delegación del Gobierno de 
Sevilla.

El portavoz del principal par
tido de la oposición puntualizó 
que, llegado el caso, el Partido 
Popular “mediría la situación 
con la misma vara con la que 
nos hemos medido a nosotros 
mismos”, y añadió que no 
afrontaría la cuestión con el 
planteamiento de que existen 
“deudas pendientes”.

Rato recordó que la Cámara 
Baja sentó un “precedente, peli
groso” cuando concedió el 
suplicatorio para procesar al 
diputado del Grupo _ Popular 
Angel Sanchis riraplicado en el 
caso Naseiro- antes de que el 
juez deciera procesarle, e insis

tió en que el derecho a la pre
sunción de inocencia se extien
de a todos los ciudadanos.

El portavoz parlamentario 
del Partido Popular acusó al 
presidente del Gobierno de “fri
volidad política” por marcharse 
de vacaciones y ausentarse del 
Consejo de Ministros que el 
pasado miércoles aprobó el 
Decreto de convocatoria las 
próxima elecciones municpales 
y autonómicas.

Rato afirmó que este com
portamiento tiene como prece
dentes inmediatos la inasisten
cia del jefe del Ejecutivo a la 
segunda sesión del debate sobre 
el Estado de la Nación y el 
rechazo de los socialistas a las 
doscientas propuestas presenta
das por el Grupo Popular.

Oposición constructiva

El dirigente del Partido 
Popular anunció para el resto 
de la Legislatura una labor de 

oposición constructiva, rigurosa 
y sin afán electoralista, aunque 
expresó su convencimiento de 
que “si nosotros hubiéramos 
estado al frente del Gobierno 
durante la, crisis del Golfo, el 
Partido Socialista Obrero Espa
ñol habría actuado como lo ha 
hecho Julio Anguita”.

Respecto a la apertura del 
Partido Popular hacia posicio
nes políticas de centro. Rato 
manifestó que “el Centro 
Democrático y Social no pro*- 
duce nada y, por lo tanto, no 
vale la pena pasarle ni por enci
ma ni por debajo”.

El portavoz del Grupo Popu
lar en la Cámara Baja aseguró 
que “en estos momentos el Par
tido Popular es el único partido 
que no tiene conflictos inter
nos”, y agregó que su formación 
es consciente de la necesidad 
de mantener la cohesión polí
tica para ampliar las expecta
tivas electorales y acceder al 
Gobierno de la Nación.

Una plazo que 
se acaba

El juez que entiende 
del “caso Juan Guerra”, 
Angel Márquez, fue 
requerido anteayer por el 
fiscal para que dé los 
nombres de las personas 
aforadas que están pre
suntamente implicadas y 
que en ese caso aclare 
qué delitos se les impu
tan.

El magistrado, Angel 
Márquez, se había toma
do cuarenta y ocho horas 
(plazo que concluye hoy) 
para decidir si responde 
al requerimiento del fiscal 
o delega en un órgano 
judicial superior.

Izquierda Unida y el 
Partido Andalucista, que 
ejercen la acusación en el 
sumario, ya han anuncia
do que acusarán en el 
caso al ex vicepresidente 
del Gobierno, Alfonso 
Guerra.

Entre tanto, el PP ha 
asegurado que no llevará 
a cabo vendettas si entre 
los aforados se encuentra 
Alfonso Guerra.
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La Jefatura Superior de Policía solicitó expediente disciplinario para el director de las investigaciones

Los jueces denuncian interferencias en 
la investigación del ^‘caso J. Guerra”
La agrupación Jueces para la Democracia apoya la denuncia hecha pública por los magistrados

Juan Guerra, hermano del ex vicepresidente del Gobierno.

La Junta de Jueces de Ins
trucción de Sevilla han 
expresado su preocupación 
por las “interferencias” 
que han podido producirse 
por parte de la Jefatura 
Superior de Policía hacia 
los miembros de la Policía 
Judicial que investigan el 
caso Guerra.

SEVILLA. (Agencias).- 
Según una nota hecha pública 
ayer, el jefe superior de poli
cía, José Luis Morales, ha 
ejercido diversas actuaciones 
cerca del Jefe del citado grupo 
de Policía Judicial, José Anto
nio Vidal, para el que solicitó 
ante la Comisión Provincial de 
Policía Judicial la apertura de 
expediente disciplinario.

Morales basaba su actua
ción en el hecho de que un 
medio de comunicación reco
gía las quejas de José Antonio 
Vidal por carecer de los 
medios necesarios para pro
seguir sus investigaciones 
sobre las actividades del her
mano del ex vicepresidente de 
gobierno.

En rueda de prensa, el juez 
decano de Sevilla expresó el 
respaldo de la Junta de jueces 
al trabajo de la Brigada de 
la Policía Judicial que inves
tiga el caso. En declaraciones 
a la cadena Cope reiteró que 
estaba convencido de las pre
siones a los agentes de la bri
gada Judicial y dijo que “es 
algo absolutamente intolera
ble porque los grupos de poli
cía judicial son un elemento 
más y un elemento fundamen
tal en la verdadera indepen
dencia de la actuación de los 
jueces penales en España”, 
aunque añadía que “No pode-

Rojas Marcos asegura que el PSOE ‘‘quiere 
apagar las luces del asunto Juan Guerra”

MADRID. (Efe)).- El líder 
del Partido Andalucista (PA), 
Alejandro Rojas Marcos, subra
yó ayer que “el Partido Socia
lista Obrero Español quiere 
apagar las luces del caso Juan 
Guerra”, y añadió que los socia
listas “deberían estar interesa- 

- dos en que se hiciera la luz 
en algo que mancha a su par
tido”.

En declaraciones a Antena 3, 
Rojas Marcos aseguró en rela
ción con este asunto que “es 
muy grave y solo ha aparecido 
la punta del iceberg”.

“Si no se tratara del hermano 
del ex vicepresidente no hubiera 
tenido tanta importancia, pero 
es que Juan Guerra no es Juan 
Guerra, es Alfonso Guerra y 
su hermano era el lugarteniente 
que actuaba en su despacho. 
Además Alfonso Guerra no es 
Alfonso Guerra, es Felipe Gon
zález, que se identificó y se soli
darizó moral, jurídicamente y 
politicamente con él”, resaltó el 

mos afirmar que estas inter
ferencias estén perjudicando a 
la investigación. iJo que sí es 
verdad es que pueden inquie
tar a los miembros del grupo 
policial en su actuación”.

En ambientes jurídicos y 
policiales de Sevilla se advier
te en los últimos días un 
malestar muy claro ante toda 
la situación qu se vive en torno 
al caso Guerra, y ese malestar 
se acrecienta a medida que 
el juez instructor del caso, 
Angel Márquez, debe especi
ficar el nombre y los posibles 
delitos de las personas afo
radas que podrían ser respon
sables del mal uso del des
pacho de la delegación de 

líder andalucista.
Alejandro Rojas Marcos aña

dió que “se nota una actitud 
extraña de los dirigentes socia
listas al hablar del secreto del 
sumario” y agregó que “al 
Gobierno lo que le preocupa 
es que haya filtraciones a la 
prensa”.

Por su parte, el presidente 
de la Junta de Andalucía, 
Manuel Chaves, opinó que sería 
“un error” que los partidos polí
ticos utilicen el caso de Juan 
Guerra en la próxima campaña 
electoral.

Tras considerar un error que 
las fuerzas políticas utilicen el 
caso del hermano del ex-vice- 
presidente del Gobierno en la 
próxima campaña electoral del 
26 de mayo, el presidente anda
luz recordó que quienes lo 
hicieron en la de los comicios 
autonómicos andaluces del 
pasado mes de junio fracasaron 
en su intento.

Gobierno en el que trabajaba 
Juan Guerra y donde realizaba 
actividades de tipo personal y 
político que podrían ir más 
allá de sus atribuciones como 
asistente del entonces vicepre
sidente de gobierno.

En principio es hoy jueves 
cuando el juez Márquez hará 
publica su decisión respecto 
a si responde al requerimiento 
del fiscal para que haga públi
cos los nombres de las per
sonas aforadas o si decide 
inhibirse y remitir lasdiligen- 
cias al Tribunal Superior de 
Justicia de Andalucía o al Tri
bunal Supremo.

Por su parte, la asociación 
Jueces para la Democracia ha 

Alejandro Rojas Marcos.

mostrado también su preocu
pación ante un posible intento 
por parte de la Jefatura Supe
rior de Policía de aumentar 
el control entre los miembros 
del grupo de la policía judicial 
que investiga el llamado “caso 
Juan Guerra”. Los directivos 
de esta asociación se reunie
ron en Sevilla y decidieron 
apoyar el comunicado difun
dido ayer por la junta de jue
ces de instrucción de la capital 
andaluza, que mostró su preo
cupación “por las interferen
cias” que por parte de la Jefa
tura Superior de Policía sufren 
los miembros del grupo de 
policía judicial que investiga 
el “caso Juan Guerra”.

Unos acreedores 
de Juan Guerra 
se adjudicaron 
la finca sevillana 
de “Las Brujas”

VALENCIA. (Efe).- r 
empresa valenciana que aval' 
ün crédito a la firma “FraeeJ 
sur”, en la que participa Juan 
Guerra, se ha adjudicado la fin, 
ca sevillana “Las Brujas”, quj 
figuraba como garantía del 
préstamo, según informó a Efe 
un representante de la fírnia

Ayer por la mañana, a través 
de un procurador de los tn. 
bunales, la empresa “Estuarios 
y Canales del Mediterráneo” se 
ha personado en el juzgado de 
primera instancia número 2 de 
Valencia para ejercitar esta 
adjudicación que le permite la 
ley, por la cuantía de 66 millo, 
nes.

La empresa “Fracosur”, de 
la que es socio el hermano de! 
Vicesecretario General del 
PSOE y ex-vicepresidente del 
Gobierno, Alfonso Guerra, soli
citó en 1989 un préstamo de 
88 millones de pesetas al Banco 
Español de Crédito en Valen
cia.

EI crédito fué avalado por 
la empresa “Estuarios y Canales 
del Mediterráneo”, a la que se 
ofreció como garantía la finca 
“Las Brujas”, sita en la loca
lidad sevillana de Espartinasy 
valorada judicialmente en 117 
millones de pesetas.

Al no pagarse los plazos esta
blecidos, la empresa avalista se 
subrogó el crédito, y en abril 
de 1990 actuó judicialmente 
contra “Fracosur”.

Tras quedar desierta por falta 
de postores la primera subasta, 
se celebró una segunda con una 
reducción del 25 por ciento, a 
la que tampoco concurrió nin
gún licitador, por lo que se con
vocó una tercera para el 12 de 
abril.

Sin embargo, en aquella 
fecha ya anunció el abogado de 
la empresa avalista que acon
sejaría a su cliente que se anti
cipara con el fin de adjudicarse 
la finca por las dos terceras par
tes del último tipo de licitación 
y evitar así que cualquier postor 
pudiera adquiriría por un precio 
irrisorio en tercera puja y sin r 
sujeción a tipo. 1

Nueva propietaria 1

Con esta acción ejercitada 1 
ayer por la mañana, la citada ' 
empresa valenciana se convierte 1 
en propietaria de “Las Brujas' | 
por la cantidad de unos 66 
millones de pesetas, “para evi
tar pérdidas superiores a las ya 
sufridas al subrogarse la tota
lidad del crédito”, según indicó 
a Efe el representante de la 
firma.

Todo esto ocurre cuando, d ; 
abogado que representa a . 
Izquierda Unida en el sumario t 
Juan Guerra anunció esta tarde ; 
la presentación de un esento , 
en el juzgado en el que acusa 
al ex vicepresidente Alionó r 
Guerra y dos personas aforadas 
de malversación de fondos 7 
prevaricación por el uso de ’ 
despacho de'la Delegación de | 
Gobierno. I
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Según advirtió Manuel Chaves tras su entrevista con Felipe González

Sería un error utilizar el caso 
Guerra en la campaña electoral

Eludió pronunciarse sobre la eventual implicación de aforados en el sumario

fdanuel Chaves aseguró en rueda de prensa que sería 
“un erroC^ que los partidos utilicen ^‘el caso, Juan Guerra” 
en ¡a campaña electoral del 26 de mayo.

MADRID. (Agencias).- El 
presidente de la Junta de Anda
lucía, Manuel Chaves, que man- 
tuvo’ayer en un encuentro con 
el presidente del Gobierno, 
Felipe González, aseguró en la 
rueda de prensa posterior que 
sería “un error” que los partidos 
políticos utilicen “el caso Juan 
Guerra” en la campaña para j 
las elecciones autonómicas y ¡ 
municipales del 26 de mayo.

En otro orden de cosas, expli- ! 
có que en la reunión se había ■ 
insistido en el hecho de que i 
el nivel de inversiones en 1 
infraestrucuras que se esta líe- j 
vando a cabo en Andalucía de 1 
cara al 92, no decaiga después j 
de esta fecha. i

En el encuentro, al que tam- j 
bién asistió el ministro para las 1 
Administraciones Públicas, 
Juan Manuel Eguiagaray, Cha
ves y González abordaron cues
tiones relaciones con las inver
siones, el segundo paln general 
de carreteras, y el papel que ; 
desempañará Andalucía, dentro 
de España, en el mercado inte- i 
rior europeo. ¡

También se insistió en la j 
necesidad de trasnferir a la i 
comunidad autonóma de Anda- í 
lucia la formación profesional ; 
ocupacional y concluir antes de 
final de año el traspaso de la 
Confederación hidrográfica del 
sur.

Gobierno su convencimineto de 
que el calendario de obras se 
esta cumpliendo y lo relacio
nado con las participación de 
los países del Magreb en la 
Expo tras la guerra del Golfo 
Pérsico.

El presidente del Gobierno, 
Felipe González, y el de la Jun
ta de Andalucía, Manuel Cha
ves, se mostraron tras su entre
vista de ayer de acuerdo en 
señalar que el nivel de inver
siones en la comunidad anda
luza no debe sufrir un retroceso 
después del año de 1992, tanto 
en infraestructuras como en 
equipamientos. Manuel Chaves, presidente de la Junta de Andalucía.

MANANA VIERNES
LE REGALAMOS

Personas aforadas

Sobre “el caso Juan Guerra” 
y la eventual implicación de 
peronas aforadas pertenecientes 
al ejecutivo que él preside, Cha- 

' ves eludió pronunciarse, si bien, 
subrayó “su absoluta y plena 
confianza en mi gobierno y en 
los miembros que lo compo- 
nenen”.

No quisó hacer hipótesis 
sobre esta implicación, y al ser 
preguntado sobre si exigiría Ja 
dimisión de algún miembro del 
ejecutivo en el caso de que se 
demostrara la misma, respon
dió: “no me quiero pronunciar 
sobre futuribles y voy a ser 

. sumamente respetuoso con las 
actuaciones judiciales”.

El presidente andaluz, que 
I hoy ^ entrevistará con el vice- 
i presidente del gobierno, Narcís 

Serra y con el ministro de 
1 Infraestructuras^ Transportes, 

losé Borell, explicó que en la 
| reunión también se trató el nue- 
i ''O sistema de financiación auto

nómica, que comenzará a nego- 
í ciarse después de las elecciones 
i de mayo.
j Ajuicio de Chaves, este nue- 
| ''0 sistema tiene que garantizar 
5 e* nivel de ingresos que las 
/ Comunidades Autónomas 
v poseen ahora como mínimo y 

que debe ser fruto de un pacto 
í político entre todas las Auto- 
' nomías.
1 I^ijo que la Expo ‘92 fue tra

ída muy por encima en la reu- 
; ’’'on, “sin que esto signifique 
s qj^ le reste importancia”, y que 
j o transmitió al presidente del

OTRO JUGADOR.

^ omo cada viernes recuerde

que con su periódico

le regalamos un jugador.

La Tribuna se los regala. 
COLECCIONELOS

La Tribuna
de Ciudad Real

DIARIO INDEPENDIENTE
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Leopoldo Torres en rueda de prensa junto al fiscal Carlos Jiménez Villarejo, hermano del fiscal que informó desfavorablemente sobre el indulto.

El fiscal general del Estado decide informar favorablemente la petición de perdón

La Junta de Fiscales apoya el indulto 
del ginecólogo Sáenz de Santamaría

El Partido Popular se pronunció en contra de la concesión del indulto

La junta de fiscales de sala del Tribunal Supremo 
apoya “por mayoría^^ la decisión del fiscal general del 
Estado, L. Torres, de informar favorablemente la peti
ción de indulto del ginecólogo Sáenz de Santamaría, 
condenado a 4 años de prisión por un delito de aborto.

MADRID. (Agencias).- El 
fisical general del Estado, 
Leopoldo Torres, explicó ayer 
en rueda de prensa que, “aun
que no se ha producido vota
ción, se deduce de la junta 
que ocho fiscales estaban de 
acuerdo con el indulto, mien
tras que otros seis se pronun
ciaron en contra”.

El Fiscal General precisó 
que, de los. seis fiscales con
trarios al informe favorable, 
tres si estaban conformes con 
un indulto parcial.

Torres afirmó que todavía 
no se ha decidido quién va 
a ser el fiscal que firme el

Almeida pregunta al Gobierno si 
evitará la prisión de los abortistas

MADRID. (Efe).- La dipu
tada de Izquierda Unida Cris
tina Almeida ha preguntado al 
Gobierno si adoptará alguna 
medida para evitar el ingreso 
en prisión de los médicos con
denados por delitos de aborto.

Almeida pregunta al Ministro 
de Justicia, Tomás de la Qua- 
dra-Salcedo, “qué medidas 
piensa adoptar el Gobierno 
para resolver la situación de las 
personas condenadas por deter
minados supuestos de delitos de 
aborto tendentes a evitar su 

informe favorable al indulto, 
“aunque ello no es importan
te, ya que en principio lo pue
de hacer cualquier fiscal de 
plantilla”.

Además, el fiscal que firme 
este informe podrá hacerlo 
“sin tener ninguna responsa
bilidad en el mismo”.

La junta de fiscales de sala 
se reunió ayer por la mañana 
después de que el fiscal jefe 
de la Audiencia Provincial de 
Málaga, Francisco Jiménez 
Villarejo, remitiera un escrito 
al Fiscal General en el que 
se oponía a la concesión del 
indulto, a pesar de las ins

ingreso en prisión".
La abogada de Izquierda 

Unida, que ha defendido en 
numerosas ocasiones a mujeres 
y a médicos acusados por deli
tos de aborto, ha presentado 
la pregunta en el Congreso a 
raíz de la detención del gine
cólogo malagueño Germán 
Sáenz de Santamaría, condena
do a cuatro años de cárcelüpor 
un delito de aborto.

Cristina Almeida ha defen
dido en este período de sesiones 
una proposición de ley de 
Izquierdíi Unida que pedía 

trucciones en sentido contra
rio recibidas de la Fiscalía 
General.

Jiménez Villarejo, que reco
gía en el escrito el sentir uná
nime de la junta de fiscales 
de su demarcación, acusaba al 
ginecólogo Saénz de Santama
ría de ganarse la vida con acti
vidades delictivas y entendía 
que en este caso no se dan 
los supuestos de equidad y uti
lidad pública necesarios para 
la concesión del indulto.

Torres dijo que entiende 
que sí se da el supuesto de 
utilidad pública, “porque en 
este momento hay un debate 
muy importante en la sociedad 
en relación con el tema del 
aborto”.

“Me preocupa -añadió- que 
lo.s fiscales tengan que aplicar 
la ley y .acusar y posterior
mente informar favorablemen

aborto libre y gratuito durante 
las primeras 16 semanas de 
embarazo -ley de plazos- y que 
fue rechazada por el pleno del 
Congreso.

Por su parte, la ginecóloga 
Ana Antunez, portavoz de la 
Federación de Clínicas acredi- 
tada.s para la interrupción del 
embarazo, dijo a Efe que “que 
el Gobierno socialista tiene que 
promulgar sin más dilacción ya 
una ley de plazos que garantice 
a las mujeres y a los sanitarios 
sus derecho.s en esta polémica 
materia”. '

te los indultos. Creo que la 
realidad social, una vez más, 
va por delante de la legislación 
vigente”.

El Fiscal General reiteró 
que la actual ley del aborto 
tiene deficiencias “como ya se 
indicaba en un informe de la 
secretaría técnica de la Fis
calía General”, y aseguró que 
“es insuficiente”.

No obstante, el fiscal gene
ral del Estado Leopoldo 
Torres no quisó pronunciarse 
sobre si la ley debe, ampliarse 
en un cuarto supuesto o si 
ha de redactarse una ley de 
plazos, ya que “esto es com
petencia del legislador”.

Por su parte, el Partido 
Popular, se pronunció aydr en 
el Congreso de los Diputados, 
en contra de la concesión del 
indulto al ginecólogo.

(.rístina Almeida.

Gennan Sáenz de Santamaría.

EI fiscal jefe del 
TSJA, contrario 
a la concesión. 
del indulto al 
ginecólogo

GRANADA. (Efe).- El fial 
jefe del Tribunal Superior (k 
Justicia de Andalucía (TSJA). 
Luis Portero, declaró ayer qm 
está de acuerdo con las te» 
del fiscal jefe de la Audiencü 
de Málaga, quien no es par 
tidario de conceder el indulio 
al ginecólogo Germán Sáenzde 
Santamaría, condenado a cua
tro años de prisión.

La solicitud del indulto lía 
sido promovida por el Minis
terio de Justicia, que soliciió 
un informe a la Fiscalía General 
del Estado, que se ha pronun
ciado a favor del indulto.

Luis Portero dijo ayer a Efe 
que mantiene una postura idén
tica a la del fiscal de Málaga 
“ya que sus argumentos son 
razonables y ajustados a la lega
lidad”. A su juicio, mientras no 
se modifique la actual ley del 
abortó, “las conductas comola 
de Sáenz de Santamaría están 
contempladas en el Código 
Penal y así lo dijo la Audiencia 
de Málaga y el Tribunal Supre
mo”. Según Portero se puede 
dar una situación “insólitasib 
Fiscalía General del Estado 
informa favorablemente sobre 
el indulto y la Junta de Fiscalet 
de Málaga no”.

German Saénz de Santamana 
ingresó el pasado lunes en la 
prisión provincial de Málaga, 
donde deberá cumplir una con
dena de cuatro años por prac
ticar un aborto a una joven de 
14 años que había sido violada 
por un familiar desde que tenía 
9 años. Por otra parte, la direc
ción de la prisión de Mála^ 
ha decidido ingresar al ginecci' 
logo Germáiii Sáenz de Santa
maría en un departamento des
tinado a reclusos primarios! 
no reincidentes, según indw 
ayer el director del centro peni’ 
tenciario, Manuel Pérez Flores!

El director indicó que todawl 
se estaba pendiente del informíl 
médico realizado al ginecóloSl 
para hacer efectivo el ingrC'^'1 
en el citado departamento, 
que este se produciría ayer coni 
toda probabilidad. , 1

Manuel Pérez Flores precise’1 
que Sáenz de Santamaría "^! 
recibirá un trato especial.! 
deberá ocupar una celda. 
otros reclusos, en una pn^ ! 
en la que actualmente es I 
internadas 728 personas. I
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Según informó Apolinar Rodríguez, secretario de UGT

Casi 800.000 trabajadores 
irán a la huelga en abril

Ij)S sindicatos quieren concluir la negociación colectiva antes de mayo

Cerca de 750.000 trabaja
dores irán a la huelga 
para desbloquear la nego
ciación colectiva de este 
año, según informó el 
secretario de Acción Sin
dical de UGT, A. Rodrí- 

! guez a la salida de la reu
nión que mantuvo con los 
responsables de las fede
raciones del sindicato, con 
objeto de fíjar un calen
dario de movilizaciones.

MADRID. (Fax-Press).- El 
18 de abril será el día .más 
conflictivo del mes al coin
cidir un gran número de paros 
para esa jomada. Hasta el 
momento ya tienen convenio 
firmado 440.000 trabajadores 
con una subida media del 
10,28 por ciento. Los conve
nios que sólo estaban pen
dientes de revisión salarial, 
por haberse firmado en 1990 
con carácter bianual, la subi
da media ha sido del 8,27 por 
ciento.

El porcentaje acordado por 
las dos centrales nlayoritarias, 
UGT v CC.OO, para este año 
fue del 9 por ciento. Rodrí
guez confía en la experiencia 
de años anteriores en la que 
la fórmula del paro sirvió para 
posibilitar negociaciones que 
se encontraban en punto 
muerto. En este sentido pre
cisó que en el ámbito pro
vincial, en las pequeñas 
empresas privadas y en los 
sectores con salarios muy 
bajos, las conversaciones se 
han desarrollo de una forma 
fluida' alcanzándose subidas 
salariales situadas cerca del 
10 por ciento de media.

Las empresas que presen
tan un mayor problema para 
seguir avanzando serían aque
llas que cuentan con un gran 
número de trabajadores, los 
convenios de carácter estatal 
y las empresas públicas en 
que las conversaciones están 
interrumpidas.

Precisamente sería en estos

Veinte “aviones invisibles” 
hicieron escala en la base de
uso conjunto de Zaragoza

MADRID. (Efe).- Unos 
veinte cazabombarderos esta
dounidenses F-117 A, conocidos 
como “aviones invisibles”, han 
hecho escala en la base de uti- 
■zación conjunta hispano-nor
teamericana de Zaragoza antes 

® emprender definitivamente 
?“ regreso a Estados Unidos, 
"■‘formaron ayer a Efe fuentes 
""litares.

El ‘avión invisible” fue una 
las piezas claves de las fuer

as aliadas desde el inicio del 
Ítonicto bélico en el Golfo Pér-

*^ primera bomba, lan- 
" contra el edificio central 
comunicaciones de la capital 
9Ui, salió de uno de estos 

Aparatos.

Apolinar Rodríguez, secretario de Acción Sindical de la UGT.

sectores en los que están pre
vistos los paros, según Apo
linar Rodríguez. En este sen
tido mencionó sectores como 
el de químicas, al que per
tenecen cerca de 900.000 tra
bajadores, y donde ya hay 
convocada huelga en gasoli
neras, uno de los subsectores 
químicos. A las estaciones de 
servicio es previsible que se 
unan los trabajadores del sec
tor del frío industrial, la cris
talería,' el caucho, las eléctri
cas, y el refino. Algunas 
empresas de este sector serían 
Repsol y Ercros.

Sectores conflictivos

Por lo que respecta a las 
estaciones de servicio, están 
convocadas jornadas de huel
ga para el 8, 9 10 y 11 de 
abril ante el bloqueo que se 
ha producido en las negocia
ciones. Las reivindicaciones 
sindicales estarían centradas 
en un incremento salarial del 
9 por ciento, una cláusula de 
revisión a partir del 6,5%, jor
nada laboral de 1.764 horas 
anuales, regulación del traba
jo en festivos y domingos, 
estabilidad en el empleo, plus 
de turnicidad (10% del sueldo 
base) y reconocimientos 
médicos.

Por otra parte, el actual 
ministro de Defensa, Julián 
García Vargas, visitó ayer el 
Cuartel General de la Armada, 
donde fue recibido por el Jefe 
del Estado Mayor de este Ejér
cito, almirante Carlos Vila.

El ministro de DefensafGar- 
cía Vargas, acompañado por el 
Jefe del Estado Mayor de la 
Defensa, almirante Gonzalo 
Rodríguez Martín-Granizo, lle
gó a mediodía a la sede del 
Cuartel General donde, tras 
pasar revista a la compañía de 
honores, asistió a una exposi
ción sobre el funcionamiento y 
estructura de la Armada y visitó 
el Centro de Operaciones y 
Comunicaciones.

En el sector de curtidos se 
celebra una huelga que con
tinuará hasta las veinticuatro 
horas de hoy jueves. Las 
zonas afectadas por esta huel
ga han sido Valencia, Galicia, 
Huesca y Granada, donde 
según UGT el paro oscila 
entre el 90 y 95 por ciento. 
En transportes y comunica
ciones a las paros ya cono
cidos de Renfe y Etnacar, 
están previstos paros en 
Transmediterránea y compa
ñías de cabotaje marítimo, a 
los que según Rodríguez se 
sumarán los trabajadores de 
Iberia y Telefónica. La jor
nada huelga con 1 hora de 
paro por turno convocada en 
Renfe hasta el próximo vier
nes se desarrolló con norma
lidad, sin registrarse ningún 
incidente significativo.

Los porcentajes de parti
cipación oscilan entre el 70 
por ciento computado por los 
sindicatos convocantes (UGT, 
CC.OO y SEMAF), y el 30 
por ciento contabilizado por 
la empresa. Al igual que en 
la jornada de anteayer, el ser
vicio de cercanías fue el más 
afectado, aunque no “excesi
vamente significativo' al no 
coincidir los paros con la “ho
ra punta”.

García Vargas.

Manuel Fraga, presidente de la Xunta de Galicia.

El presidente de la Xunta visitó Cataluña

Fraga da un sobresaliente a 
Aznar al frente del partido
BARCELONA. (Efe).- El 

presidente de la Xunta de Gali
cia, Manuel Fraga, apoya total
mente la gestión del presidente 
del PP, José María Aznar, en 
su primer año al frente del par
tido. En un encuentro con 
periodistas en su visita a Bar
celona, Fraga ha concedido un 
diez a la labor realizada por 
Aznar.

Fraga, que ayer visitó la capi
tal catalana para pronunciar 
una conferencia dentro del ciclo 
“Barcelona Solidaria”, organi
zado por el Ayuntamiento de 
la ciudad condal, eludió pro
nunciarse en rueda de prensa 
sobre numerosos temas de polí
tica nacional y catalana, por 
entender que “ahora no me 
ocupo más que de temas de 
Galicia”.

Preguntado sobre qué valo
ración hace del actual presiden
te del PP, José María Aiznar, 
Fraga contestó con un escueto 
“diez sobre diez”.

Manuel Fraga, que comió 
este mediodía con el alcalde de 
Barcelona, Pasqual Maragall, y 
ayer por la mañana se reunió 
con el presidente de la Gene- 
ralitat, Jordi Pujol, explicó que 
con el primero abordó funda
mentalmente cuestiones rela
cionadas con la organización de 
los Juegos Olímpicos, mientras 
que con el segundo se centró 
en temas como la reforma de 
la financiación autonómica.

Rechazó contestar a diferen
tes preguntas sobre la confor
mación de una alternativa de 
centro-derecha en España, la 
posibilidad de pactos entre el 
PP y CiU o la problemática que 
atraviesa el Partido Popular 
para la configuración de su can
didatura al Ayuntamiento de 
Barcelona, ante el enfrenta
miento existente entre dos sec
tores del partido.

El presidente de la Xunta de 
Galicia, que estuvo acompaña
do todo el día por el alcaldable 
del PP por Barcelona, Enrique 
Lacalle, negó cualquier vincu
lación entre su visita y la que 
llevará a cabo hoy y mañana 
a Cataluña José María Aznar.

El presidente del PP, José 
María Aznar, comienza hoy una 
visita de dos días a Cataluña 
que coincide con un nuevo 
enfrentamiento en el seno del 
partido, en este caso por la 
composición de la candidatura 
con que concurrirá a las próxi
mas elecciones municipales en

Barcelona. -
La dirección nacional del PP 

ha designado hasta ahora sólo 
a su alcaldable por la capital 
catalana,(Enrique Lacalle,' 
quien defiende la continuidad 
como números do^ y tres de 
los concejales Antoni Albesa y 
Alberto Fernández Díaz, abier
tamente enfrentados a Alejo 
Vidal-Quadras, elegido por 
Aznar para encabezar el pro
ceso de refundación del partido 
en Cataluña.

Candidatura catalana

Albesa y, Fernández Díaz - 
fueron dos destacados dirigen
tes de la ya disuelta “Candi
datura Catalana del PP”, cons
tituida a finales del pasado año 
con el fin de enfrentarse en los 
congresos provincial y regional 
de esta formación, finalmente 
aplazados, con la que encabe
zaría Vidal-Quadras.

Tras el aplazamiento de estos 
congresos, la dirección nacional 
del PP disolvió los órganos de 
dirección y creó una Junta Ges
tora provincial de Barcelona, 
presidida Vidal-Quadras, y otra 
de Cataluña, dirigida por Josep 
Curto, que había permanecido 
neutral en el enfrentamiento.

La Junta Gestora de Barce
lona, que debía nombrar a los 
candidatos que seguirán a Laca
lle en la lista por la ciudad con
dal, propondrá finalmente a la 
dirección nacional una lista 
abierta de cinco personas orde
nadas alfabéticamente para que 
desde Madrid se decida los 
puestos que ocuparán en la can
didatura.

En los últimos días se han 
recrudecido las tensiones en el 
seno del PP catalán ante las 
críticas vertidas contra la ges
tión del propio Enrique Lacalle 
desde la Junta Gestora Provin
cial, lo que ha motivado la 
intervención del presidente de 
la Junta Gestora de Cataluña, 
Josep Curto. José María Aznar 
visitará Lérida, donde celebrará 
un acto en la Universidad y un 
mitin en un teatro, y mañana 
Barcelona, donde presidirá una 
reunión de la Junta Gestora de 
Barcelona, celebrará un acto 
con los alcaldables en las rin- 
cipales poblaciones de la pro
vincia y se reunirá con unos 
300 nuevos afiliados. La Junta 
Gestora de Barcelona deberá 
aprobar en su reunión el pro
grama electoral para las próxi
mas Elecciones Municipales.

M.C.D.2022
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Rafael Vera 
emprende viaje 
ofícial a Chile, 
Perú y 
Nicaragua

MADIRD. (Efe).- El secre- 
taño de Estado para la Segu
ridad, Rafael Vera, emprendió 
en la madrugada de ayer un 
viaje de visita oficial a Chile, 
Perú y Nicaragua acompañado 
por el director general de la 
Guardia Civil, Luis Roldán, y 
por el delegado del Gobierno 
para el Plan Nacional Contra 
la Droga.

El primer país que visitará 
la delegación será Chile, en 
donde se entrevistarán con el 
presidente de la República, 
Patricio Alwyin, y con el minis
tro del Interior de este país, 
Enrique Krauss Rusque, quien 
recientemente estuvo en Espa
ña.

En esta visita, que se exten
derá hasta el jueves y el viernes, 
Rafael Vera tratará de aportar 
a los gobernantes chilenos ayu
da para la modernización de su 
cuerpo policial, según explicó 
un portavoz del Ministerio del 
Interior.

El martes día 9, la delegación 
llegará a Perú para entrevistarse 
con el presidente Alberto Fuji
mori y con el ministro del Inte
rior de este país, Víctor Malca.

El encuentro entre Rafael 
Vera y el presidente peruano 
no está todavía confirmado ya 
que ese día Fujiromi deberá 
trasladarse desde Tokio al tér
mino de una reunión con miem
bros del Banco Mundial.

Este mismo día el responsa- 
blee del Departamento del Inte
rior de Bolivia se trasladará a 
la capital peruana para encon
trarse con Rafael Vera.

Repsol invertirá
450.000 millones 
en refino 
durante los 
próximos 3 años

MADRID. (Fax Press)- El 
presidente del Instituto Nacio
nal de Hidrocarburos (INH) y 
de Repsol, Oscar Fanjul, con
firmó ayer a los senadores de 
la Comisión de Industrial que 
la empresa petrolera invertirá 
450.000 millones de pesetas, 
150.000 millones por año, entre 
1991 y 1993.

Dicha inversión estará des
tinada principalmente al capí
tulo de refino con el objetivo 
de adoptar la capacidad pro
ductiva a las necesidades de la 
demanda. Fanjul destacó en su 
comparecencia ante el Senado 
refiriéndose al mercado del cru
do que todavía quedan reservas 
mundiales para los próximos 30 
años, e hizo hincapié en el pre
cio de lo.s carburantes, que una 
vez estabilizado el mercado 
mundical con el fin de la 
Guerra del Golfo tenderán a 
estabilizarse hasta que “la varia
ción de los precios deje de ser 
noticia de cara al usuario”, si 
bien advirtió que “no debemos 
bajar la guardia”.

También explicó, refiriéndose 
a nuestro país, que el precio, 
de las gasolinas ha sido “re
lativamente bajo y volátil”.

Asi se establece en la resolución final aprobada, ayer en Madrid

La CSCE acuerda crear una 
Asamblea Parlamentaria

El organismo celebrará su reunión constitutiva en julio de 1992

El Comité de Redacción 
de la reunión de parla
mentarios de países miem
bros de la Conferencia 
sobre Seguridad y Coope
ración en Europa acordó 
ayer una resolución fínal 
por la que se crea la 
Asamblea Parlamentaria 
de esta Conferencia.

MADRID. (Efe).- Según 
esta resolución, que deberán 
aprobar los representantes de 
los 34 países de la CSCE -to
dos los de Europa excepto 
Albania, más Estados Unidos 
y Canadá- la Asamblea Par
lamentaria celebrará su reu
nión constitutiva en julio de 
1992 en una ciudad aún por 
determinar.

Hasta esa fecha, serán las 
Cortes Españolas las que 
efectuarán las labores de 
Secretaría Permanente de una 
Asamblea que contará con 
245 parlamentarios y que se 
reunirá anualmente bajo la 
dirección de un “Comité de 
Presidentes integrado por un 
representante de cada uno de 
los países participantes en la 
reunión”, según la propuesta 
de resolución final.

El objeto de la Asamblea 
será “evaiuar el cumplimiento 
de los objetivos de la CSCE, 
someter a debate los temas 
que sean objeto de tratamien
to en las reuniones del Con
sejo de Ministros de Asuntos 
Exteriores y en la cumbre bia
nual de Jefes de Estado o 
de Gobierno y, finalmente, 
iniciar y promover cuantas

El ex concejal valenciano afirma que el “caso Naseiro” está siendo politizado

Salvador Palop espera que se fije 
cuanto antes la fecha de su juicio
VALENCIA. (Efe).- El abo

gado y concejal popular del 
Ayuntamiento de Valencia, Sal
vador Palop, procesado en el 
llamado “caso Naseiro”, declaró 
ayer a Efe que espera que el 
Supremo señale el juicio para 
después de las elecciones, con 
el fin de “no politizarlo más”.

Salvador Palop ha realizado 
estas declaraciones cuando está 
a punto de cumplirse, la próxi
ma semana, un año de su deten
ción incomunicada junto a otras 
cinco personas en Valencia, 
como consecuencia de un delito 
de cohecho.

En aquella fecha, el 9 de abril 
de 1990, por orden del juez titu
lar del juzgado número 2 de 
instrucción de Valencia, Luis 
Nianglano Sada, fueron deteni
das seis personas, cinco en 
Valencia, entre ellas el abogado 
y concejal Salvador Palop Mar
tínez, y una en Alicante, el 
secretario nacional de finanzas 
del PP, Rosendo Naseiro.

Posteriormente, se incluyó en 
las mism.as actuaciones al dipu-

Sesión de la CSCE celebrada ayer en el Palacio de Congresos de Madrid.

medidas redunden en bene
ficio de la cooperación y segu
ridad en Europa”.

“Los acuerdos de la Asam
blea deberán adoptarse con 
el voto favorable de la mayo
ría de los miembros de dere
cho de la misma” y podrá 
“aprobar declaraciones, reco
mendaciones o propuestas, o 
elaborar informes, en relación 
al objeto de su actividad”.

También se establece que 
la primera reunión de la 
Asamblea adopte acuerdos de 
cooperación con organismos 
ya existentes como de las 
asambleas del Consejo de 
Europa, de la Unión Europea 
Occidental, del Atlántico

Salvador Palop.

tado a Cortes del Partido Popu
lar por Valencia, Angel Sanchis 
Perales, quien fue procesado 
tras el suplicatorio concedido 
por las Corte,s a petición del 
Tribunal Supremo, que enten
dió después en este caso por 
enccntrarse entre los acusados 
una persona aforada.

Palop, al cabo de un año de

Norte y el Parlamento Euro
peo, en “reconocimiento a su 
acreditada experiencia parla
mentaria”.

Estos acuerdos se adoptan 
“tras considerar lo acordado 
en la Carta de París en la 
que, reconociéndose el 
importante papel que los par
lamentarios pueden desempe
ñar en el proceso de la CSCE, 
se apela a la creación de una 
Asamblea Parlamentaria”.

En la creación de esta 
Asamblea se ha valorado “el 
criterio de simplicidad de las 
estructuras políticas de la 
CSCE y de pluralidad en su 
composición, reflejando los 
valores de la democracia”. 

Una mujer 
muere y su hija 
resulta herida 
grave en una 
explosión de gas

LUGO. (Efe).- Pilar 
guez Liz, de 47 años, reí 
muerta, y su hija Ana Muí 
González, de 16, herida 
grave, como consecuencia I 
una explosión de butano real 
trada esta madrugada en 
domicilio en Lugo. *

El cuerpo de Pilar Rodríto 
Liz quedó totalmente destrón 
do por la explosión y su bit 
que sufrió quemaduras de dife. 
rente grado, permanece in^ 
sada en la Unidad de Vigilancú 
Intensiva del Hospital XeralJ 
Lugo, en estado muy gravj 
según informaron en este centre 
sanitario.

La Policía Judicial de Luga 
que realiza las investigaciones 
de este suceso, indicó que es 
posible que se trate de un intea 
to de suicidio.

Según el testimonio de los 
bomberos que participaron et 
los trabajos de rescate, las dos 
mujeres se encerraron en uní 
habitación con tres bombonai 
de butano, que abrieron y pos. 
teriormente prendieron fuego.

Como consecuencia de b 
explosión, resultó totalmentí 
destruida la habitación en b 
que permanecían las dos muja 
res que, al parecer, vivían.solat 
en la casa, ubicada en la Ave
nida de La Coruña.

Hallado el cuerpo 'mutilado it 
un guarda forestal

su detención e incomunicación, 
ha declarado que considera 
“desmedidas las cautelas'adop
tadas en aquella ocasión, pues 
los hechos que van a ser vistos 
en el Supremo no guardan gra
dación con tales medidas”.

Las primeras diligencias poli
ciales, según la versión oficial, 
se habían iniciado unos meses 
antes de las detenciones, por 
supuestos indicios de una ope
ración de tráfico de drogas, 
para lo que fue intervenido el 
teléfono del abogado Rafael 
Palop, hermano del concejal 
detenido, y grabadas, conversa
ciones en las que se había alu
siones a posibles comisiones en 
obras a realizar en Valencia.

“Para mí, todo fue un mon
taje político y policial -añade 
Palop-, y espero que el seña
lamiento del juicio sea para des
pués de las elecciones, como 
en el llamado “caso Blasco”, 
(un contencioso pendiente en 
el que se acusa a un ex conseller 
autonómico valenciano de 
cohecho), para que no se poli
tice más el asunto”.

El cadáver mutilado del guar
da forestal Pascual Garrido, de 
28 años, fue encontrado en una 
caseta cercana al edificio que 
Conservación del Medio Natu
ral (CEMENA) posee en la 
localidad oscense de Arguis, 
informaron a Efe fuentes fami
liares.

El joven, natural de la loca
lidad madrileña de El Escorial 
fue encontrado a las 18:50 horas 
de anteayer por un compañero 
con el cuerpo semidesnudo y 
con claros síntomas de haber 
sido agredido con un hachao 
una motosierra.

Las mismas fuentes indicare: 
que el cuerpo de el joven, que 
estaba casado y no tenía hijoi 
apareció con los pantalones 
bajados y el jersey subido, coa 
un fuerte corte en la espalda 
y diversos desgarramientos por 
el cuerpo.

Pascual Garrido se encontra
ba en el momento de su muerte 
habilitando un casetón para ua 
águila pescadora que tenía a si 
cuidado y desde hacía tres años 
era guardia del CEMENA ca 
la provincia altoaragonesa.

Este era el primer año qae 
trabajaba en Arguis, destino pw 
el que había estado muy W^ 
resado, según confirmó el fa®'’ 
liar, y anteriormente había esta
do un año en Nocito y 0® 
en Alquézar. -

El compañero, que encon 
al fallecido cuando bajaba 
esquiar, se decidió a entrar« 
la caseta al ver la verja de 
finca abierta y fue cuando e 
cubrió el cadáver, tras 10 ^“ 
dió aviso a la Guardia L , 
cuyos miembros no han quef' 
facilitar ninguna informad^ 
respecto al suceso ni a sus ca 
sas o posibles autores.
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Con esta reducción de un punto se suma a la corriente bajista

El Hispano reduce el interés 
de los créditos hipotecarios
El Banco de España mantiene el precio del dinero en el 13,5 por ciento

fí Banco Hispano Americano decidió ayer bajar del 16 
0 d tipo de interés nominal que aplica a sus préstamos 
hipotecarios.

I4ADRID. (Efe).- El Rispa
se suma así a la corriente 

Liista iniciada por el Banco de 
»lander y la Caja Postal.

Fuentes de esa entidad expli
caron que la tasa anual equi
valente (TAE) de estos créditos 
dependerá de cada cliente, ya 
Que se dejan abiertos los ven
cimientos y las amortizaciones. 
El plazo de los créditos hipo- 
tecíios del Hispano Americano 
será de veinte años.

Esta bajada de un punto en 
los tipos de interés para créditos 
hipotecarios del Banco Hispano 
Americano se produce un día 
después de la reducción en un 
067 por ciento del interés pre
ferencia! de sus operaciones de 
activo, que se sitúa en el 13,25 
por ciento.

Dentro del grupo de los gran
des bancos españoles, el Popu
lar Español admitió anteayer la 
necesidad de efectuar “durante 
los próximos días” una rebaja 
cercana a un punto en los inte
res de todas sus operaciones
activas, que permanecen inal
terados desde el pasado 
noviembre, con un tipo prefe
rencial del 13 por ciento.

Otras instituciones financie
ras consultadas por Efe negaron 
haber preparado ya alguna 
medida similar, si bien la mayor 
parte de estas entidades reco
nocieron la existencia de estu
dios sobre la viabilidad de 
próximas bajadas en el interés 
de las operaciones de activo, 
especialmente los créditos hipo
tecarios.

Estabilidad del precio del 
dinero

en la futura Ley del Impuesto 
sobre la Renta de las Personas 
Físicas, la emisión de los che
ques al portador librados por 
las entidades financieras.

Esta es una de las dos alter
nativas que se encuentran en

estudio para su inclusión por 
medio de una enmienda en la 
nueva Ley del Impuesto sobre 
la Renta de las Personas Físicas, 
en tramite parlamentario en el 
Senado, confirmó ayer el Secre
tario de Estado de Economía, 
Pedro Pérez, en un encuentro 
con periodistas al término de 
su comparecencia en la comi
sión mixta Congreso-Senado. El plazo de los créditos hipotecarios del Hispano Americano será de 20 años.

8“ SEMANA

Día 11, Jueves

REGIONAL DE LA
DEL U AL 21 DE ABRIL mi

La Solana Teatro Cervantes

20^30 horas Inauguración oficial del Mural Artístico de cerámica 
“La Solana, Villa de la Zarzuela”

2rOO horas PREGON OFICIAL DE LA SEMANA
A cargo de Luis Cobos,
Proclamación de “Ama Mayor” y “Juan Pedro” en las 
personas de Concha Velasco y José Luis Perales. “Sem
brador del año” a Angel Romero.
Entrega de la distinción “Rosa de Azafrán de Oro” 
a Maruja y Pilar Romero, D. Juan José Alonso Millán, 
D. Juan Molero Pintado y D. Angel Montero.
Concierto de Zarzuelas por la Banda Municipal de Músi
ca, dirigida por Andrés Uriel Vinuesa.

Día 12, Viernes

ZARZUELA

Días 15, 16 y 17
20‘00 horas VII JORNADAS ESCOLARES

Participan: Guardería Infantil “Virgen del Cami
no”; Colegios: San Luis Gonzaga, Sagrado Cora
zón, El Santo y Romero Peña.

Día 18, J ueves
2P00 horas LOS GAVILANES

Pro-Mural Artístico “La Solana, Villa de la 
Zarzuela”

Día 19, Viernes

El Banco de España man
tuvo en el 13,5 por ciento el 
precio del dinero a corto plazo 
en la subasta decenal de cer
tificados de depósito celebrada 
ayer, con vencimiento a doce 
días, informaron fuentes del 
banco emisor.

En esta subasta, se adjudi
caron certificados de depósito 
por importe de 909.975 millones 
de pesetas, de los 1.533.254 
>nillones que habían sido soli
citados.

Este tipo de interés se ha 
mantenido en las dos últimas 
subastas decenales celebradas 
por el Banco de España, des
pués de aprobar una caída de 
un punto en la subasta com
plementaria del pasado 18 de 
marzo.

En aquella ocasión, el banco 
emisor decidió reducir el precio 

e dinero en un punto, al pasar 
y 14,5 al 13,5 por ciento, dos i» 
'US después de una subasta 

normal en la que su decisión 
J no bajar el tipo de interés 

0 que se adjudicara muy 
dinero por lo que las ins- 

'uciones financieras no solu- 
5ez" ^^^ problemas de

°^^^ parte, el Ministerio 
día , ”®™*a y Hacienda estu- i 

u posibilidad de eliminar, |

19^00 horas LA ROSA DEL AZAFRAN
Por la compañía de Aficionados de la Asociación Cul
tural Amigos de la Zarzuela “Federico Romero” de 
La Solana.

2P00 horas RECITAL LIRICO
A cargo del eximio tenor PEDRO LAVIRGEN.

Día 13, Sábado
Día 20, Sábado

19^30 horas LA PARRANDA
23^0 horas LOS GABILANES

Primera puesta en escena por la Compañía de Afi
cionados de la Asociación Cultural Amigos de la Zar
zuela “Federico Romero” de La Solana.

20^00 horas LA DEL MANOJO DE ROSAS
23^00 horas LA CORTE DEL FARAON

Por la Compañía Lírica Española de Antonio 
Amengual.

Día 14, Domingo
Día 21, Domingo

2P00 horas RECITAL DE ZARZUELA
A cargo del brillante Tenor MIGUEL DE ALONSO.
Coreografía de Ballet.

20^00 horas EL HUESPED DEL SEVILLANO
23^00 horas IP. FRANCISQUITA

Por la Compañía Lírica Española de Antonio 
Amengual.

ORGANIZA. Asociación Cultural Amigos de la Zarzuela “Federico Romero” 
PATROCINAN Y COLABORAN: Ilustre Ayto. de La Solana, Junta de Comunidades 
de Castilla-La Mancha, Excma. Diputación de Ciudad Real, Caja Toledo, Caja Madrid 
y Caja de Ahorros de Albacete.

PARA RESERVA DE LOCALIDADES FUERA DE LA SOLANA, LLAMAR AL TEL. 
63 33 15 DEL 1 AL 5 DE ABRIL DE 4 A 7 DE LA TARDE.
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^B Cotizaciones de la Bolsa d
NOMBRE VALOR APERTURA ULTIMO

Banesto 4.140'00 4.115'00

B. Exterior 3.485'00 3.505'00

’e Madrid índice General anterior (28
NOMBRE VALOR APERTURA UIJTMp

Agromán________________________ 2.900'00 2.810'00

Portland Valder. 18.800’00 19.000’00

6‘43) (actual) 286‘18)
NOMBRE VALOR APERTURA

Petromed_______________________ 6.790'00 ó.TfimjQ

La Seda de Barcelona_____________ 366’00 350.^

B. Central 4.600'00 4.570'00 Valenc. Cementos 12.500’00 12.310’00 Sniace 448'00 43n<QQ

B. Hispano 3.040'00 3.050'00 Uralita, S.A. 2.365'00 2.295'00_ Emp. Nac. Celulosa 2.650'00 2.65n‘nQ

B. Popular 10.800'00 10.840'00

B. Santander 5.570'00 5.590'00

Cristalera Esp. 8.420'00 8.200'00 Fosforera 2.500'00 2.44S‘m

Dragados y Const. 2.880'00 2.845'00 Algodonera S. Antonio__________ 1.280'00 1.200’fiíi

B. Valencia 1.475'00 1.420'00 Obras y Const. Ind. 10.900'00 10.800'00 Tafisa Serie B 2.050'00 2 070'00
Barclays Bank 815'00 800’00

B. Zaragozano 2.900'00 2.850'00

B. Cto. Balear 3.530'00 3.530'00

B. Bilbao-Vizcaya 3.210'00 3.180'00

B. Alicante 4.935'00 4.950'00

B. Vitoria 2.790'00. 2.790'00

B. Andalucía 9.340'00 9.400'00

B. Castilla 30.300'00 30.250'00

B. Herrero 4.350'00 4.350'00

B. Pastor 6.350'00 6.300'00

B. Vasconia 4.070'00 4.080'00

Vallehermoso___________________ 3.300'00 3.275'00

Bami____________________________1.090'00 1.040'00

Prima Inmobiliaria_______________7.480'00 7.410'00

Inm. Met. Vasco-Centr. _____ 6.050'00 6.080'00

Sotogrande________________________701/00_____690'00

Inmob. Urbis____________________ 1.735'00 1.705'00

Focsa__________________________ 13.500'00 13.360'00

Hornos de Ibe. Alba.____________ 3.500'00 3.420'00

Financiera y minera_____________ 5.530'00 5.520'00

Cubiertas______________________ 16.650'00 16.650'00

Huarte__________________________2.425'00 2.395'00

Urbanizaciones y Trans.___________ 770^00____ 760'00

Filo, S.A.________________________1.670'00 1.690'00

Corp. Fin. Alba_________________ 6.320'00 6.300'00

Cía. Gral. Invers._________________1.315'00 1.320'00

Cofir___________________________ 2.005'00 2.000'00

Corp. Fin. Hispamer_____________3.950'00 3.970'00

Papelera Española_________________385^00____ 380'00

Sarrió, S.A._______________________ 939'00 919'00

E^pic_____________________________ 42100 415'00

Argón__________________________ 5.230'00 5.400'00

Ercros___________________________ 1.115'00 1.080'00

Corp. Mapfre___________________ 6.060'00 6.100^

Unión y el Fénix_______ ;________ 7.480'00 7.330^

Azkoyen________________________ 3.795'00 3.680^

Dimetal_________________________ 4.400'00 4.340^

Nicolás Correa 3.880’00 3.70fl’nn

A. Hornos Vizcaya________________ 266'00 25^

Acerinox 7.210'00 7.190'0(1

Asturiana Zinc 5.850'00 5.690'00

Esp. del Zinc 1.785'00 1.760'00

Mat. y Construcción 649'00 650'00

B. Atlántico 3.050'00 3.045'00 M. Montana Quijano 281'00 270'00

B. Galicia 5.490'00 5.500'00 Met. Duro Felguera 1.580'00 1.595'00

B. Fomento 1.900'00 1.870'00 Amper 1.305'00 1.310'00

Bankinter 8.600'00 8.590'00

B. Progreso 2.950'00 2.950'00

Aguas Barcelona 3.410'00 3.410’00

Catalana de gas 5.000'00 5.150'00

Eléct. Viesgo 2.600'00 2.600'00

Eléct. Reun. Zaragoza 898'00 879'00

F.E.C.S.A. 762'00 751'00

Hidrocantábrico 2.025'00 2.050'00

Hid. Cataluña 475'00 475'00

Tubacex 719'00 700'00

Zardoya Otis 13.600'00 13.800'00

Citroen Hisp. 6.400'00 6.500'00

Tudor 1.450'00 1.450'00

Nissan M. Ibérica 645'00 632'00

Telefónica 1.005’00 ' 1.005'00

Autop. M. Nostrum 1.340'00 1.350'00

Autopistas C. Esp. 1.025’00 1.045'00

Prosegur 3.800'00 3.750'00

Vidrala 3.500'00 3.510'00
Hid. Española 580'00 582'00

Iberduero 750'00 752'00

Ener. e Ind. Aragonesas______ 1.760'00 1.740'00

Carburos metálicos_____________ 6.300'00 6.350'00

Saltos del Nansa 7.460'00 7.400'00 Repsol___________ 2.505'00 2.495'00 Commerzbank 16.500'00 16.500'00

Sevillana Eléc. 664'00 678'00 Cepsa__________________________ 2.170'00 2.140'00 Volkswagen 22.300'00 22.500'00

Unión Eléc. Fenosa 614'00 611'00

Emp. Nac. Eléctric. 2.450'00 2.440'00

Eléc. Ribagorzana 1.700'00 1.655'00

Gas y Eléctric. 2.940'00 2.935'00

Unión Ind. Agrogan. 2.700'00 2.615'00

El Aguila 1.685'00 1.675'00

Azucarera 5.450'00 5.330'00

Ind. Nav. Eny. Celulos. 2.750'00 2.750'00

Campofrío 11.800'00 fl.800'00

Ebro Agrícolas 3.300'00 3.290'00

Tabacalera 4.770'00 4.780'00

Koipe 4.200'00 4.200'00

Finanzauto 2.110'00 2.065'00

Asland 3.675'00 3.570'00

Mercado de divisas
Mone^ Comprador Vendedor
1 dólar USA......................... 103’565 103’877
lecu........................................ 127’386 127’768
1 marco alemán................... 61’867 62’053
1 franco francés................... 18’250 18’304
1 libra esterlina.................... 183’881 184’433
100 liras italianas................. 8’310 8’334
100 francos belgas................ 300’559 301’463
1 florín holandés.................. 54’887 55’051
1 corona danesa.................... 16’129 16’177
1 libra irlandesa.................... 165’405 165’901
100 escudos portugueses....  70’400 70’612
100 dracmas griegas............ 57’013 57’185
1 dólar canadiense............... 89’667 89’937
1 franco suizo........................ 73’010 73’230
100 yens japoneses............... 75’145 75’371
1 corona sueca...................... 17’098 17’150
1 corona noruega................. 15’900 15’948
1 marco finlandés................ 26’253 26’331
100 chelines austríacos........ 879’238 881’880
1 dólar australiano............... 80’678 80’920

Cautela en la Bolsa
MADRID. (Fax-Press).— La Bolsa de Madrid con

tinuó en la jomada de ayer con la misma línea que 
la protagonizada el día anterior, es decir, cortas osci
laciones en los precios y por lo tanto un resultado 
en el índice* general sin apenas variación. ,

Los inversores dejaron de lado el optimismo gene
ralizado de las bolsas internacionales, y muy concre
tamente de Wall Street con una subida de 63 puntos, 
ya que se habían puesto sus esperanzas en una reduc
ción de los tipos. Por otro lado, el índice general 
se encuentra cerca del 290 por ciento por lo que 
muchos operadores prefieren esperar y ver cómo se 
desarrollan los acontecimientos antes de tomar posi
ciones. En este ambiente, las variaciones fueron de 
escasa cuantía aunque es de destacar el fuerte volumen 
de negocio centrado en el sector eléctrico. Las eléc
tricas acapararon el interés, debido al gran intercambio 
de acciones. Sevillana con dos millones de títulos fue 
la más negociada seguida de Hidrola y Fenosa con 
1,7 y 1,5 millones respectivamente.
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Centenares de ciudadanos kurdos emprenden la marcha hacia la frontera turca. Momento en que es tomada la Embajada iraquí en Bruselas por militantes de la UPK.

Irán protesta ante la ONU por la incursión del Ejército iraquí en su territorio el pasado día 26

Miles de kurdos huyen en masa de Irak 
por temor a las represalias de Sadam

Un grupo de militantes de la UPK tomó durante cinco horas la Embajada iraquí en Bruselas
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------- ^------------------------------------

Cientos de miles de kurdos huyen de las represalias del 
Ejército iraquí, tras la derrota de los guerrilleros kurdos 
frente a las tropas del presidente Sadam Husein. El secre
tario de Estado francés para temas Humanitarios, Benard

Kouchner, calculó ayer el número de fugitivos en unos 
dos millones de personas. El embajador turco ante la 
ONU declaró que unos 200.000 kurdos, entre ellos nume
rosos niños y mujeres, intentaban pasar a Turquía.

Sadam Husein.

MADRID. (Agencias).- El 
secretario de Estado Kouchner 
declaró que el número de víc
timas debe ser enorme, ya que 
la aviación iraquí disparaba 
sobre la muchedumbre que 
intentaba huir.

El propio presidente francés, 
Francois Mitterrand, ha pedido 
al Consejo de Seguridad de la 
ONU que condene la “repre
sión que tiene lugar en Irak”. 
Su portavoz explicó ayer en 
París que el presidente exigía 
el mantenimiento de las san
ciones económicas contra Irak 
“mientras dure la represión” y 
que en caso de que el Consejo 
no condenase la política iraquí, 
ello sería una “falta” que Fran
cia no podría asumir.

El ministro de Exteriores 
francés, Roland Dumas, ha exi
gido también la intervención de 
la ONU para poner fin al “ex
terminio” y el envío de una 
misión encabezada por el secre
tario general de Naciones Uni
das, Javier Pérez de Cuéllar, a 
Irak,

Francia y Turquía han pedido 
la convocatoria de una reunión 
de emergencia del Consejo de 
Seguridad sobre este problema.

Por su parte, el representante 
permanente de Irán ante la 
ONU, Kamal Kharrazi, informó 
al secretario general del orga
nismo, Javier Pérez de Cuéllar, 
sobre las “descaradas violacio
nes de Irak” de los acuerdos 
del alto el fuego de la guerra 
'rano-iraquí (1980-1988), infor- 
™ó ayer la agencia IRNA.

Francia exige el mantenimiento de las san
ciones económicas contra Irak mientras dure 
la represión contra los kurdos. París no asu
mirá que el Consejo de Seguridad de la ONU 
debe de condenar la política iraquí

Según la agencia iraní, 
Kharrazi entregó una carta a 
Pérez de Cuéllar en la que espe
cifica que una brigada iraquí 
equipada con armamento cruzó 
el pasado día 26 a territorio 
iraní por la localidad de Qha- 
naqin-Khosrawi.

Una vez dentro de Irán -se
ñala la carta-, atacaron a las 
fuerzas de seguridad iraníes 
ocasionando la muerte a un 
número no determinado de 
guardas de fronteras, mientras 
que capturaron a 35 de ellos.

IRNA añadió que el Minis
terio iraní de Asuntos Exterio
res entregó también anteanoche 
a Pérez de Cuéllar un comu
nicado, en el que Irán considera 
totalmente responsable al 
Gobierno de Bagdad de las con
secuencias de esta violación de 
los acuerdos de alto el fuego 
y del paradero de los 35 guardas 
de fronteras capturados.

También representantes de 
todo el espectro político israelí 
condenaron ayer lo que califi
caron de “genocidio de los kur
dos por parte de Irak”.

“Israel no debe callar ante 
el genocidio de los kurdos, y

aunque no puede emprender 
acciones concretas tiene que 
actuar en el terreno político”, 
dijo a la emisora de las Fuerzas 
Armadas el ministro de Trans
porte, Moshé Katsav, del par
tido gubernamental de derechas 
Likud.

Tomada la Embajada iraquí en 
Bruselas

Doce militantes kurdos, que 
ocuparon ayer durante casi cin
co horas la Embajada iraquí en 
Bruselas y mantuvieron como 
rehén a un guardia de segu
ridad, fueron detenidos después 
de abandonar voluntariamente 
el edificio.

Durante la ocupación, los 
militantes izaron la bandera 
kurda en la fachada de la sede 
diplomática, destruyeron el 
mobiliario y material de oficina 
y arrojaron por las ventanas 
varias armas de fuego, entre 
ellas fusiles de asalto “Kalash- 
nikov” de fabricación soviética, 
encontradas, al parecer, en su 
interior.

Efectivos policiales registra
ron las dependencias de la

Embajada para comprobar si 
los ocupantes habían dejado 
explosivos en la legación y los 
doce detenidos están siendo 
interrogados.

Los kurdos, que entraron en 
el edificio a las 05,30 hora local 
(03,30 GMT) y tomaron como 
rehén a un guardia de seguridad 
de la sede diplomática, exigie
ron la presencia de la prensa 
que se concentró en las inme
diaciones.

La Policía organizó un fuerte 
dispositivo de seguridad en tor
no a la Embajada, incluyendo 
un cordón de efectivos que 
impidió acercarse a la prensa, 
y los bomberos enviaron varios 
vehículos.

En declaraciones a la prensa, 
el embajador iraquí en Bélgica, 
Zaid Hwashan Haidar, aseguró 
que no sabía nada sobre la exis
tencia de esas armas.

Añadió que la ocupación era 
un acto terrorista y que había 
autorizado a las Fuerzas de 
Seguridad belgas a que pene
traran en el edificio para desa
lojar a los kurdos.

El diplomático iraquí dijo 
que su embajada había recibido 
varias amenazas, por lo que 
habían solicitado protección 
policial permanente a las auto
ridades belgas.

Durante el pasado mes de 
marzo, las embajadas iraquíes 
en Alemania y Holanda tam
bién fueron ocupadas de forma 
similar por militantes kurdos 
que protestaban por la repre
sión del régimen iraquí contra 
la revuelta kurda.

“Sadam no 
sobrevivirá a 
la revuelta 
popular’’

DAMASCO. (Efe).- La 
Unión Patriótica del Kur
distán (UPK), grupo opo
sitor al Gobierno iraquí, 
aseguró ayer que el pre
sidente “Sadam Husein 
no soprevivirá a la revuel
ta popular a pesar de 
haber recapturado la ciu
dad de Zajo”, a unos 15 
kilómetros de la frontera 
turca.

El portavoz de la UPK 
Kamal Fuad añadió que 
los rebeldes se han reti
rado de Zajo pero que 
todavía continúan atacan
do desde las montañas 
que rodean la ciudad.

“Las guerrillas se 
enfrentaron a las tropas 
leales a Sadam Husein 
por el control de las 
carreteras claves que 
unen la ciudad de Kirkuk 
con Sulaimaniya y Kifri”, 
dijo Fuad, que añadió 
que en esta última loca
lidad las tropas iraquíes 
utilizaron aviones de 
combate “Mig” y “Sujoi” 
y helicópteros contra la 
revuelta.

El portavoz kurdo 
señaló que continúan los 
enfrentamientos en la 
carretera que une Dahuk 
con Zajo, en el norte del 
país.
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Yeltsin sale fortalecido tras haber superado un voto de censura planteado por los comunistas.

Los conservadores se escinden en dos grupos “comunistas por la democracia” y “comunistas de Rusia”

El líder radical Boris Yeltsin logra 
dividir a los conservadores rusos

Shevardnadze cree que la inestabilidad en la URSS puede suponer una amenaza para toda Europa

Las derrota de una moción presentada ayer por los 
comunistas conservadores contra el diputado progresista 
Artiom Tarasov indica que las fuerzas políticas del 
III Congreso de los Diputados de la Federación Rusa 
se han decantado en favor del líder ruso Boris Yeltsin.

MOSCU. (Efe).- La 
moción, que pretendía llevar 
a juicio al millonario Artion, 
pionero del movimiento coo
perativista, por su aserción de 
que el presidente soviético, 
Mijail Gorbachov, iba a ven
der las islas Kuriles a los japo
neses por 200.000 millones de 
dólares, fue derrotada por 458 
votos en contra, 280 a favor 
y 113 abstenciones.

La votación confirmó la 
tendencia mostrada anteayer 
al no cuajar una moción de 
censura de los conservadores 
y que fue igualmente derro
tada con la ayuda misma de

Seis atentados con bombas 
en pleno centro de Atenas

ATENAS. (Efe).- Varios 
individuos llevaron a cabo en 
la mañana de ayer seis aten
tados con bombas, uñó de ellos 
dirigido contra el “Banco de 
Grecia Central”, en el barrio 
ateniense de Ilisia. Los restantes 
artefactos destruyeron en total 
nueve automóviles en el elegan
te barrio de ateniense de Kolo- 
naki.

Según manifestó la Policía, 
griega las bombas estallaron en 
el período de media hora bajo 
coches de diplomáticos france- 
es, un funcionario de la Comu

los comunistas.
Los opositores de Yeltsin, 

que convocaron al macropar- 
lamento con la intención de 
apartarlo del poder, no sólo 
no lo han conseguido sino que 
han terminado divididos.

Los comunistas rompieron 
el martes filas, tras constatar 
que oponerse a Yeltsin, pre
sidente el Sóviet Supremo 
Ruso, es ir contra la corriente 
popular y se dividieron en dos 
grupos, los "comunistas por la 
democracia” y los “comunistas 
de Rusia”.

El diputado Alexandr Ruts- 
koi dijo al Congreso que los 

nidad Europea y un empresario 
griego.

La mayoría de estos vehículos 
llevaban matrículas extranjeras. 
Los nueve automóviles resulta
ron totalmente destruidos y los 
cristales de las ventanas de edi
ficios cercanos saltaron hechos 
pedazos. Los daños materiales 
son cuantiosos. Media hora des
pués estalló la sexta bomba ante 
el “Banco de Grecia Central”, 
sin producirse víctimas. Horas 
después, la policía halló una 
séptima bomba bajo otro auto
móvil estacion.ico también en 

”comunistas por la democra
cia”, formado por 197 dipu
tados, apoyan a Yeltsin y cri
ticó las posiciones conserva
doras del otro grupo de comu
nistas, lo que ha contribuido 
a aumentar las deserciones en 
el seno del PCUS.

Por otra parte, las propues
tas de los progresistas de con
vocar una mesa redonda de 
concordia nacional, tanto en 
la Federación Rusa, como en 
toda la URSS, y la de formar 
un Gobierno de coalición, fue
ron rechazadas ayer en el III 
Congreso de los diputados de 
la Federación Rusa.

Los debates del Congreso 
quedaron paralizados al tratar 
el llamamiento a las urnas 
para la elección de presidente, 
contenido en un párrafo del 
punto 9 del proyecto de reso
lución, en el que se pedía 

el barrio de Kolonaki. La bom
ba no estalló por un defecto 
técnico.

El domingo pasado, se regis
traron también en Atenas tres 
atentados con bombas, que úni
camente causaron daños mate
riales. Dos afectaron a sendas 
filiales del “City Bank” de Esta
dos Unidos, y un proyectil de 
“bazooka” fue lanzado contra 
el hotel de lujo “Pentemikon’\, 
en un elegante.suburbio de la 
capital de Grecia. Hasta ahora, 
nadie ha reivindicado la autoría 
de estos atentados. 

crear las condiciones para 
celebrar los comicios a finales 
de mayo y principios de junio.

Advertencia de Shevardnadze

En otro orden de cosas, 
el ex ministro soviético de 
Asuntos Exteriores Eduard 
Shevardnadze considera que 
la inestabilidad en la Unión 
Soviética puede suponer una 
amenaza para toda Europa.

En una larga entrevista que 
publica “Le Monde”, Shevard
nadze se dice preocupado por 
“la situación general en la 
URSS, en Europa, pero sobre 
todo en nuestro país”.

“Si no llegamos a estabilizar 
la situación, si aparece un dic
tador o si nuestro país va al 
caos o a la anarquía, los euro
peos no podrán dormir tran
quilos”.

Varios vehículos resultaron dañados.

Francesco Cossiga.

Cossiga comenzó 
las consultas 
para formar 
nuevo Gobierno 
en Italia

ROMA. (Efe).- El presidente 
de la República italiana, Fran
cesco Cossiga, comenzó ayer en 
Roma las consultas para formar 
un nuevo Gobierno, tras la 
dimisión el 29 de marzo del 
jefe del Gobierno, el veterano 
político democristiano Giulio 
Andreotti.

El primero que acudió al 
palacio del Quirinale (residen
cia del Jefe del Estado) fue el 
ex presidente de la República 
Giovanni Leone, el único ex 
jefe del Estado que aún vive.

Leone, tras media hora de 
entrevista con Cossiga, manifes
tó a su salida que está con
vencido de que la crisis “se 
resolverá bien y muy pronto”.

Tras Leone, Cossiga recibió 
a los presidentes de la Cámara 
de Diputados y del Senado, la 
ex comunista Nilde lotti y el 
republicano Giovanni Spadolin, 
respectivamente.

Por la tarde le tocó el turno 
al dimisionario Giulio Andreot
ti y después Cossiga escuchó a 
los secretarios generales de los 
partidos que forman la actual 
coalición de Gobierno (Demo
cracia Cristiana, Partido Socia
lista, Partido Republicano, Pa'’- 
tido Socialdemócrata y Partido 
Liberal).

Entre el jueves y el viernes 
Cossiga habrá recibido a todas 
las fuerzas políticas y se espera 
que para últimas horas del vier
nes o el sábado encargue la for
mación del nuevo Gobierno, 
que hará el número 50 desde 
el final de la Segunda Guena 
Mundial.

No se descarta que el elegido 
sea otra vez Andreotti, de 72 
años, ya que la Democracia 
Cristiana, el partido más votado 
en Italia y que ha gobernado 
siempre desde 1945, ha anun
ciado que el veterano político 
es su único candidato.

El Partido Socialista (PSI)» 
que provocó la caída del eje
cutivo, el sexto que presidía 
Andreotti, parece que tampoco 
se opone al democristiano. -

La dirección del PSI, reunida 
anteayer en Roma, manifestó 
su “plena disponibilidad” pat® 
resolvef lo “más pronto posible 
la crisis.

El líder socialista, Bettino 
Craxi, reiteró, no obstante, » 
necesidad de dar, “aunque sea 
pasos limitados” en el proceso 
de reforma institucional.
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fl escritor falleció a la edad de 86 años, víctima de una larga enfermedad

Murió Graham Greene, uno de 
los grandes novelistas del siglo

Sus novelas poseen un dicífíl equilibro entre Ia emoción y la ironía

El organismo se encargará de difundir nuestro idioma

El Instituto Cervantes 
iniciará su labor en junio

^¡ escritor británico Gra- 
hsiD Greene falleció ayer 
m Gioebra a los 86 años, 
¡ consecuencia de una lar- 
as enfermedad. Greene 
estaba considerado como 
jmo de los más grandes 
BOveUstas del siglo, a 
oesar de que nunca se le 
Conoció con el Nobel.

IVíADRID. (Fax Press).- 
Fuertemente influenciado por 
el catolicismo, al que se con
virtió en 1927, y autor de títu
los como “El factor humano”, 
«El poder y la gloria”, “El 
tercer hombre” o “El gene
ral”, convirtió su obra en una 
profunda reflexión sobre los 
rincones profundos y oscuros 
del alma.

Nació el 2 de octubre de 
1904 en Berkhamsted, en el 
condado de Hertfordshire 
(Inglaterra), donde su padre 
era director de la escuela 
local. Ingresó en la Univer
sidad de Oxford, en donde 
se graduó en 1925. Al año 
siguiente trabajo como repor
tero en el “Journal” de Not- 
tingham, coincidiendo este 
período con el de su conver
sión del anglicanismo al cato
licismo. Desde entonces, fue 
periodista durante cuatro 
años, y critico teatral, literario 
y cinematográfico. Con la 
segunda guerra mundial tra
bajo como agente de infor
mación del Foreign Office, en 
Siena Leona, lo que le brindó 
material para trasmas de 
espionaje, alguna de cuyas 
novelas, caso de “El ameri
cano impasible? (1955) fue 
una premonición sobre la 
actuación futura de los Esta
dos Unidos en Vietnam.

Viajó por los cinco conti
nentes, y fraguó amistades 
como la del general Omar 
Torrijos de Panama, amistad 
que recogió en un libro; se 
confesó admirador de Fidel 
Castro y de la revolución 
cubana, y cedió parte de los 
derechos de “Monseñor Qui
jote” a la guerrilla salvado-

Graham Greene vivió intensamente todas las contradicciones de su tiempo.

reña. Casado y padre de dos 
hijos, Graham Greene, vivió 
intensamente todas las con
tradicciones de su tiempo, 
con un espíritu a la vez desen
cantado y provisto de un pro
fundo rigor moral. Su sensi
bilidad le fue llevando a lo 
largo y ancho de la tierra con 
innumerables pretextos bajo 
los cuales se escondía una 
neurosis peculiar.

Emoción e ironía

Todo esto se reflejo en 
sus novelas, en las que relató, 
con un dicífíl equilibro entre 
la emoción y la ironía, temas 
realistas y cargados de vio
lencia: guerras, intigras, casos 
criminales y toda clase de 
aventuras en tierras exóticas.

Obra

Su primera novela se 
público en 1929 (“Historia de 
una cobardía”), con la que 

alcanzó un éxito limitado, 
hasta que en 1940 se publicó 
su primer libro famoso, “El 
poder y la gloria”. Después 
vendrían “El misterio del mie
do” (1943), “El revés de la 
trama” (1948), “El tercer 
hombre” y “El ídolo caído”, 
escritas ambas en 1950 y que 
fueron llevadas al cine, en 
cuyo guión colaboró Graham 
Greene. En 1955, escribió “El 
americano impasible” y una 
década después escribiría “El 
factor humano”, su último 
gran éxito. En 1982, publica 
“Monseñor Quijote”, una lar
ga peregrinación alcohólica 
por tierras españolas en com
pañía de un obispo cesante 
y un ex-alcalde comunista, y 
cuyos derechos cedió en par
tes iguales a los monjes tra
penses y a la guerrilla de El 
Salvador. Su última novela 
apareció publicada en 1988: 
“El capitán y el enemigo? es 
un relato ambientado en su 
querida Panamá.

MADRID. (Efe).- El Insti
tuto Cervantes, organismo dedi
cado a la difusión del idioma 
español en el mundo, iniciará 
sus actividades en junio próxi
mo, anunció ayer el subdirector 
general de Cooperación Inter
nacional del Ministerio de Edu
cación y Ciencia, Francisco San
chis.

Francisco Sanchis, que rea
lizó esta afirmación en el curso 
de una rueda de prensa con
vocada por la organización del 
Salón Internacional de Idiomas 
“Expolingua”, precisó que el 
idioma español es hablado por 
330 millones de presonas, “lo 
cual significa que es la segunda 
lengua más hablada del planeta, 
distribuida entre América, Fili
pinas, Guinea y Marruecos”.

El Instituto Cervantes, enti
dad pública, se configurará jurí
dicamente como un organismo 
autónomo de carácter comer
cial, respondiendo su estructura 
a esta naturaleza, indicó San
chis.

Estructura

Esta estructura constará de 
una Dirección General, con 
relaciones con la prensa, una 
Direccción Administrativa y de 
Personal, una Dirección Aca
démica para formación del pro
fesorado y las relaciones exter
nas, una Dirección de Investi

Maragall pide que el “Guernica” 
se exhiba durante las Olimpiadas

BARCELONA. (Efe).- El 
alcalde de Barcelona, Pascual 
Maragall, pedirá al Ministerio 
de Cultura que el “Guernica” 
de Picasso se exhiba durante 
los Juegos Olímpicos, en la 
reconstrucción del Pabellón 
Español de la Exposición Inter
nacional de París de 1937, que 
diseño el arquitecto Josep Lluís 
Sert.

Maragall, que informó de 
esta iniciativa en la inaugura
ción del Simposio Internacional 
sobre Juegos Olímpicos, Comu
nicación e Intercambios Cultu
rales, entiende que la expecta
ción que generará la celebra
ción del evento olímpico debe
ría aprovecharse para que “Es

gación, en relación con los his
panistas, y un Departamento de 
Bibliotecas.

Con un presupuesto de 3.500 
millones de pesetas anuales, el 
Instituto Cervantes expedirá 
dos clases de diplomas, el básico 
y el superior, que concederá el 
Ministerio de Educación y 
Ciencia, aunque lleven el nom
bre del Instituto.

Desde noviembre de 1989 el 
Ministerio de Educación y 
Ciencia ha efectuado exámenes 
para conceder tales diplomas en 
Alemania, Austria, Bélgica, 
Checoslovaquia, Dinamarca, 
Francia, Grecia, Holanda, Hun
gría, Irlanda, Italia, Polonia, 
Portugal, Gran Bretaña, Ruma
nia, Suecia, Suiza, la Unión 
Soviética, Camerún, Costa de 
Marfil, Egipto, Marruecos, 
Túnez, Brasil, los Estados Uni
dos, Filipinas, Irak y Japón.

La primera sede del Intituto 
Cervantes se abrirá, según San
chis, “donde ha’'a mayor 
demanda de alumnos y donde 
existan las mejores instalacio
nes, destacándose al respecto 
París, aunque todavía no se 
sabe con seguridad”.

Acerca de quién dará la cla
ses y que título se les exigiría 
a los profesores, Francisco San
chis comentó que eso corres
ponderá a las atribuciones del 
Instituto Cervantes cuando esté 
se halle en funcionamiento. 

paña pueda lucir una de las más 
grandes obras de su historia”.

El alcalde argumentó que 
Barcelona ha solicitado reite
radamente en los últimos 60 
años la organización de los Jue
gos Ohmpicos, y que si ésta le 
hubiera sido concedida en 1936, 
en su preparación habrían par
ticipado con toda seguridad 
artistas como Picasso y Miró.

El “Guernica”, según el pro
yecto municipal, quedaría ins
talado en el Pabellón Español 
de 11a Exposición Internacional 
de París de 1937, cuya recons
trucción en el barrio barcelonés 
del Valle de Hebrón debe ini
ciarse próximamente y concluir 
en mayo de 1992.

Las exploraciones y estudios periódicos 
permiten el diagnóstico precoz del 

cáncer genital y mamario.

1 SOLICITE INTORMACION GRATLITA

físociación 'ñgúdale a caminar"
c/ María de Molina. 64 (IMSALUS) - 28006 MADRID

¡ Tfnos.: (91)411 45 91-411 73 28

CAMPAÑA PARA DETECCION DEL CANCER GINECOLOGICO Y DE MAMA
I^ño y Kdición realizados con equipos Macintosh^ de Apple Computer'^ # AppIcCcnue Serrano disinbuidor software. Serrano 149. 28002 Madnd

OFERTA DE EMPLEO
GRUPO DE EMPRESA CONSTRUCTORA Y PROMOTORA, 
NECESITA PARA SUS OFICINAS EN CIUDAD REAL

ADMINISTRATIVO
SE REQUIERE:
- Conocimientos de informática a nivel usuario, expe
riencia en el tratamiento contable de bancos, provee
dores, clientes, facturación, etc.

SE OFRECE:
-Incorporación inmediata con posibilidades promoción 
dentro de la empresa.
- Retribución y condiciones de trabajo a convenir 
(1.500.000) pts. anuales.
INTERESADOS: enviar currículum vitae a SADEPON, 
C/ Fernando el Santo n° 9 - 1° 28010 (MADRID).
Con anterioridad al 15 de abril.
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Exito del 
campeonato 
provincial de 
Tenis en Alcázar 
de San Juan

Cecilio

Con notable éxito han fina
lizado las jornadas del campeo
nato provincial de tenis que 
desde el día 22 hasta el 31 de 
marzo se han celebrado en las 
pista del Patronato y del Club 
de Tenis de Alcázar de San 
Juan. Un total de 216 partici
pantes se disputaron los trofeos 
en las diferentes categorías, 
unos días en sesiones de maña
na y tarde y otros sólo de tarde. 
El resultado final es:

Categoría “Veteranos“ Cam
peón: Angel Camarena, de 
Manzanares, (6-0 y 6-2). Sub: 
Jesús Fuentes, de Alcázar

Cadetes: Campeón: Gustavo 
Barral, de Pedro Muñoz, (6-3 
y 6-0). Sub: Antonio Abellán, 
de Ciudad Real

Infantiles: Campeón: Fran
cisco Bastante, de Puertollano, 
(6-3 y 1-0). Alevines: Campeón: 
J. Luis Cruz, de Alcázar, (6-4, 
3-6 y 6-3). Sub: Enrique Bas
tante, de Puertollano

Damas: Campeona: Mónica 
Almodóvar, de Alcázar (6-2 y 
6-2). Sub: M‘‘ Angeles Cañiza
res de Puertollano

Dobles Masculino: Campeo
nes: Julio Cruz-Santiago Real, 
de Alcázar (6-7, 6-3, 7-6). Sub: 
Félix Arecese, Angel Campos, 
de Puertollano

Categoría individual absolu
ta: Campeón: Juan Nieto de 
Manzanares, (7-6 y 6-2). Sub: 
Julio Cruz, de Alcázar

El Club Quijote 
Conor, base de 
la selección 
territorial de 
pelota

D.M.

La Selección de Pelota de 
Castilla-La Mancha inicia el dia 
5 su participación en los cam
peonatos de España en los que 
toman parte las selecciones de 
Andalucía, Valencia y Casti
lla-La Mancha, en el grupo A 
y las de Aragón, Asturias, 
Madrid y Cantabria en el grupo 
B.

El campeonato se va disputar 
en Zamora y nuestros seleccio
nados se enfrentarán en la pri
mera jornada a los de Valencia.

Los seleccionados en la 
modalidad de Herramienta han 
sido estos. José Manuel Sancho 
Romano, Miguel Angel Eche
verría, Antonio Castillo, Carlos 
Marugán, todos del Club Qui
jote y Nicolás González y César 
de la Peña, de Guadalajara.

La selección de mano estará 
integrada en su totalidad por 
pelotaris del Club Guadalajara 
y son estos:

Andrés Saavedra, Juan Carlos 
Rodríguez, Juan Luis Beniro, 
Agustín Ibáñez y Augusto Ibá
ñez. Esta selección confirma la 
supremacía de Ciudad Real en 
las modalidades de paleta y pala 
corla y de Guadalajara en mano, 
individual y parejas, dentro del 
deporte de Pelota en nuestra 
Región.

Vuelven las Rutas del Vino.

Entre el 9 y el 14 de abril

Las Rutas del Vino van a
celebrar su XÍX edición

Los ciclistas recorrerán 724,4 kms. por cuatro provincias

Entre los días 9 al 14 de abril se van a correr en 
las carreteras de las provincias de Ciudad Real, Alba
cete, Cuenca y Toledo las seis etapas de la XIX edición 
de la carrera ciclista “Rutas del Vino”. Los 724,4 
kilómetros que las componen tendrán su inicio en 
Socuéllamos y el fínal en Tomelloso.

Diego del MORAL

Por décimo noveno año 
consecutivo se va a celebrar 
la edición 1991 de la carrera 
ciclista “Rutas del Vino”.

La edición de este año va 
a ser presentada oficialmente 
el próximo lunes, dia 8, en 
el Ayuntamiento de Tomello
so y tendrá lugar entre los 
dias 9 al 14 de abril con el 
siguiente itinerario:

9 de abril: Socuéllamos-Vi- 
llarrobledo (117,6 kms.)

10 de abril: 1° sector: San 
demente-Alcázar de San 
Juan (92,8 kms.). 2° sector: 
Alcázar de San Juan-Campo 
de Criptana (12,2 kms. con
tra-reloj individual)

11 de abril: Herencia-Son
seca (125 kms.)

12 de abril: Sonseca-Ciudad 
Real (124,8 kms.)

El arbitraje en el partido fue decisivo

El campeonato provincial 
junior para el Grupo BO

Luciano LOMAS

72 CB. Socuéllamos: Carlos 
3, Figueras 11, Chesco 9, Bra
zalez 2, Tejeda 22, (quinteto 
inicial), Novillo 8 y Celestino 
18.

73 Grupo BO. 73: Caballero 
24, Gómez 6, Voga 9, Valverde 
6, Sobrino 11, (quinteto inicial), 
Velasco 8 y Giménez 9.

Arbitros: Panadero y Escri
bano, estuvieron bien en líneas 
generales.

Comentario: El sábado 30 se 
disputó m el pabellón del

13 de abril: Puertollano-Al- 
muradiel (108,9 kms.)

14 de abril: Almuradiel-To- 
melloso (143,1 kms.)

La primera etapa tendrá su 
salida en la Cooperativa 
“Cristo de la Vega” de Socué
llamos. En Ciudad Real, la 
meta estará situada en la calle 
de la Mata y la entrada a 
la capital está prevista por la 
carretera de Las Casas, ya que 
desde Sonseca la vuelta toma 
su ruta por Ventas con Peña- 
guilera y el Puerto del Mila
gro a Porzuna y Ciudad Real.

En Puertollano se situará 
la salida de etapa en la Ave
nida del 1° de Mayo y en 
Tomelloso la meta de la etapa 
final de esta XIX edición de 
las Rutas del Vino se situará 
en la Plaza de Toros.

Las etapas darán comienzo 
a las 10 de la mañana unas

Paquito Jiménez de Socuélla
mos el encuentro de vuelta de 
la final junior del campeonato 
provincial con victoria final del 
equipo de Ciudad Real por 
72-73 (103-61 en el de ida). Un 
encuentro en el que pocas eran 
las esperanzas de los locales, 
ya que la diferencia de puntos 
del partido de ida era más que 
apreciable, como para intentar 
remontar la eliminatoria, a 
decir que la diferencia del 
encuentro de ida, no refleja la 
diferencia real existente entre 
ambos conjuntos ya que aunque 

y a las 11 otras. El sector con
tra-reloj a las 15,30 horas y 
los finales serán entre las 
13,30 y las 15 horas, si se cum
plen los horarios previstos por 
la organización.

Participantes

En esta edición van a 
tomar parte los siguientes 
equipos:

CAAM de Alicante, Caja- 
madrid, SEUR de Fuenlabra
da (Madrid), CAI de Zara
goza, Avila Rojas de Grana
da, Saltoki de Navarra, Kaiku 
Gurlesa de San Sebastián, 
Pescanova de Lugo, Banesto 
de Navarra, Trisol de Can
tabria, Disma de Barcelona, 
Puertas Mavisa de Toledo, 
Bausa de Vizacaya y Agru
pación Deportiva de la Direc
ción General de Policía de 
Madrid. Como puede verse 
por el número y la categoría 
de los equipos inscritos, cada 
año aumenta la participación 
y la calidad de los equipos 
que toman parte en esta 
importante carrera ciclista 
por rutas manchegas

el equipo de la capital tiene 
más banquillo, y el de Socué
llamos no ha podido contar en 
ninguno de los dos encuentros 
con todos sus efectivos, quien 
verdaderamente marcó la dife
rencia en el encuentro de ida 
fue el colegiado alcazareño 
Julio García, que parece tener
ía tomada con los equipos de 
Socuéllamos y perjudicó nota
blemente a los socuellaminos 
hasta el punto de dejar sen
tenciada la final en favor del 
grupo B.O.

Matías Pratsj 
el doctor
Martínez Fomí 
escriben un lüj 
de deportes

El maestro de pe^ ■ 
Matías Prats Cañete y el m 
Santiago Martínez ForneL ' 
escrito un interesante lib^^ 
lado “El erotismo en eld* 
te” cuya primera edición^: 
agotado a los pocos diasj 
salida y que constituye 
importante documento s^. 
asunto que aborda. -

El libro está prologado í 
un odontologo deportista^ 
se llama nada menos quetó 
Sánchez. 1

Este libro, ha declaradolÉ 
tínez Fornés, refleja la sini¡¿ 
de lo erótico con los depo^ Í 
como, el lenguaje que; 1 
emplea en uno y otro seq | 
es muy similar y como, uní L 
tor, retransmitiendo un pal 11 
de fútbol, emplea las mU I 
frases que algunos pacientj- r 
las consultas médicas. ; I

El éxito de este libro hat 
mado a los dos autores a-e¡ 
bir una segunda obra que) 
va a dedicar al público de 11 L 
tema en el que Martínez F«{, V 
ya tiene publicados algunosf^ I 
bajos y pronunciadas confei 1 
cias y Matías Prats es uní-fl 
conocedor por su vinculaciLB 
mundo de los toros. Mat^i 
Fornés pronunció una coi 
rencia sobre ese tema haaii. ei 
años en Ciudad Real aco¡J 
ñado por el entonces prestó 
de la Federación Nacionall] 
riña, el desaparecido Roi^ 
Díez Alonso.

Cuatro equipos! 
lideran el c 
campeonato de‘\.„ 
fútbol-sala en' p'

P¡Tomelloso (
Jesús GALL<: BH 

--------------------- F
Los resultados del camisej 

nato de futbol sala en
lioso han sido los siguie:^ ^^

La Despensa 3-Llagos 
eón Andaluz 3-Rosa Marip 
Cano Baos 4-Cano Gard¡| 
Rodrigo 5-BoIera 3; TomeC.
3-Cañas 3; Justo Core ] 
vanizados 4; Sanconsa l'^Wde 
7; Avenida 1-Macotosa 2; pía 
Morago l-Tacame 0. i de

La clasificación queda| me 
tras estos resultados: [ íh>z

En cabeza del grupo vanear 
tro equipos. Rincón Amlww 
Avenida, Galvanizados y 
losa con 39 puntos. Viton.<B * 
35, Bolera con 27, Mor^^r 
Cano Baos 26; Llagos 23;CO 
y García 22; Rodrigo 19:^1®, 
me y Tomelloso 18; CoKi ' 
Rosa Mari 15; Salconsa l*i 
Despensa9. . .

En Segunda División j'j 
resultados fueron estos:

La Mancha 5-Reina 
Roch 5-Estilo 1; La 
1-Comato 6; Benito 3 Don^ ¿id 
5; Dantony 7-Santa Ci^ ) y 
Faustino 1-José Caro 3; ^i q^g 
9-San Miguel 4; B. Tomá>- (g^ 
Tomelloso 14; Copen®-, Vaí 
2Lomas Olmo 4; Jiniénnz_ ^4g| 
mon 0-Zapatones 13 y Ibd 
l-Quinla Avenida 0. vers
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Con un plato fuerte va a dar comienzo la liguilla de ascenso

Todo Ciudad Real con el Caserío Vigón
)0S EI sábado se enfrenta al Balonmano Guadalajara

de
n

El Caserío Vigón superó 
con un sobresaliente la 
primera fase de la liga de 
Primera División de 
Balonmano en la que ter- 
,^inó líder, con cinco pun
tos de ventaja sobre el 

carajj segundo clasificado, el 
’ ^'"^ajasur de Córdoba, con

^^ impre- 
M®*®®^®^^ ^f^df^ ^ codo.
iara!l^ Diego del MORAL

^^ últimas semanas han sido 
' 1Vdescanso, una vez finalizada 

' j® P’'™era fase del cam peo nato 
gjÚe liga de Balonmano en Pri- 

eda . mera División. El sorteo ya se 
Pizo y se ha conocido el calén- 

van: dario de la liguilla de ascenso 
nuestro equipo ha que- 

sigue:
)níjj® úde abril; B. Guadalajara-Ca- 
or^' serio Vigón

n ^^ ^^ ^^’'**: Caserío Vigón-Vi- 
9;1;’Avilés
'*’^' ^f- .^® Conquense-Case-

-'-no Vigón

ión
28 de abril: Caserío Vigón-Ca- 

úagua Galdar
Los partidos de vuelta se juga- 

5(jj^ en el mismo orden, los 
palí ..°'^"igos del mes de mayo, fina- 

^^^^ liguilla de ascenso 
dia 26.Cnti 

1; Sk 
náv 
írniH 
lez' 
I.Sfl(

el grupo de descenso han 
Hadado integrados los siguicn- 

equipos: Universidad Pais 
.^^eo, Iberduero, Ereintza, 
pansa San Antonio, GE i EG, 

erpiel Elda, Cajalmeria y Uni- 
''^^^'dad de Granada.

Rafa López León.

La clasifícación inicial

En esta liguilla no se parte 
de cero puntos, sino que se hace 
un cómputo de los resultados 
obtenidos en la fase anterior 
entre los equipos clasificados. 
Así, la clasificación con la que 
partirán los distintos clubs es 
esta:

Caserío Vigón y Guadalajara 
10 puntos; Conquense 8 puntos; 
Cajasur 6 puntos; Altea 5 puntos; 
Villa Aviles 4 puntos; Santfc- 
liuensc 3 puntos y Cadagua Gal- 
dar 2 puntos.

Otra particularidad de esta 
segunda fase es que los equipos 
que han militado en el mismo 
grupo ya no se enfrentan entre 
si, pues se dan como válidos los 

resultados de la fase anterior. En 
el caso del Caserío Vigón, tiene 
únicamente la derrota que 
sufriera frente al Santfeluiense.

Plato fuerte para comenzar 
A la vista de la anterior cla

sificación, el sorteo ha deparado 
un plato fuerte para comenzar 
la liguilla. Los dos equipos que 
parten con mayor puntuación se 
enfrentan entre si. El Caserío 
Vigón, pues, ha de viajar a la 
cancha del Guadalajara, equipo 
duro y correoso al que sólo sepa
ra del de Ciudad Real el gola- 
verage. Los de López León tie
nen 148 goles a favor y 123 en 
contra, diferencia de 25, y los 
alcarreños parten con 137 goles 
a favor y 126 en contra, dife
rencia de 11.

La victoria de los vinateros 
es básica para “quitarse de 
enmedio” al rival más directo y 
peligroso que junto al Conquen
se serán los tres equipos de más 
posibilidades de subir a la Divi
sión de Honor del Balonmano 
español.

Ni que decir tiene que el 
pabellón de Guadalajara debe 
verse repleto de aficionados de 
Ciudad Real y que con la exqui
sitez y la deportividad de que 
se hace gala siempre, se debe 
apoyar al máximo al equipo ama
rillo que entrena Rafa López 
León.

La plantilla, a tope

La plantilla vinatera está dis
puesta en su totalidad. Salvo 
pequeñas molestias en algún 
jugador, se va a poder contar 
con todos los efectivos para 
hacer frente a este interesantí
simo encuentro.

El Guadalajara quedó en su 
grupo en segundo lugar de la 
tabla con 38 puntos, precedido 
del Conquense, lider con 39, si 
bien en esta fase los enfrenta
mientos parciales han beneficia
do a los alcarreños y de ahí su 
mejor clasificación inicial.

La lucha va a ser dura. Hasta 
la vuelta del equipo vinatero de 
Canarias, donde se enfrentará el 
26 de mayo al Cadagua Galdar, 
es muy posible que no se sepa 
el resultado final de esta liguilla, 
si bien los muchachos de López 
León podrían sentenciar ante.s y 
proclamarse como equipo de 
División de Honor en casa frente 
al Conquesc, una semana antes. 

ya que ese será otro partido con
siderado como auténtica final de 
esta fase.

La ventaja aquí, está en recibir 
en casa tanto a Guadalajara 
como a Conquense en la segunda 
vuelta dé la liguilla y poder pla
near esos encuentros con la tác
tica precisa para defensa o ata
que, saber el número de tantos 
de diferencia que se podrían pre
cisar y todos esos detalles de vital 
importancia de cara a la clasi
ficación final.

Lo que si está muy claro es 
que además del Caserío Vigón, 
otros dos equipos de Castilla-La 
Mancha optan a la División de 
Honor y es muy posible que en 
la temporada próxima podamos 
tener representación de la 
Región en la máxima categoría 
de este deporte, en la que se 
vería la cara con equipos de la 
talla del F.C. Barcelona, Atlético 
de Madrid, Teka, Elgorriaga 
Bidasoa o Cajamadrid,

Precisamente coincidiendo 
con esta fase, LA TRIBUNA 
está ofreciendo a sus lectores un 
póster cada viernes de los juga
dores del Caserío Vigón, a todo 
color y podría darse la circuns
tancia de que el equipo sea un 
club en División de Honor antes 
de finalizar todas las entregas 
de esta colección de pósters. 
Ahora, tanto los jugadores como 
directivos y aficionados deben 
plantearse que la única meta 
posible es la categoría superior 
y que no se puede defraudar otra 
vez a quienes, con tanto interés, 
persiguen ese logro año tras año. 
Por eilo, ¡suerte, vista... y al 
toro!.
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La RFEF 
estudia mandar 
una selección a 
los Juegos del
Mediterráneo

Tr

MADRID (Efe).- La Real 
Federación Española de Fútbol 
(RFEF) estudia la posibilidad 
de enviar una selección a los 
próximos Juegos Mediterrá
neos, que se disputarán en Ate
nas del 30 de junio al 11 de 
julio, a petición del Consejo 
Superior de Deportes (CSD). 
Fuentes de la RFEF manifes
taron que en la junta directiva 
que celebrará este organismo el 
viernes 5 de abril, se estudiará 
si se puede.organizar un equipo 
profesional con garantías que 
represente a España, cuando los 
futbolistas de Primera división 
se encuentren ya de vacaciones 
una vez concluida la Liga y la 
Copa del Rey.

El Comité Olímpico Español 
(COE) desea que España par
ticipe en los Juegos Mediterrá
neos de Atenas con un equipo 
de fútbol que completaría la 
máxima representación españo
la en la historia de este evento: 
cerca de cuatrocientos atletas.

A pesar del interés mostrado 
por el COE, la Federación 
Española de Fútbol se encon
trará con numerosos inconve
nientes para formar una selec
ción que acuda a Atenas, puesto 
que si bien la Liga finaliza el 
día 9 de junio y la final de 
la Copa del Rey está establecida 
para el día 29 de junio, los juga
dores españoles tomarán inme
diatamente sus vacaciones, por 
lo que es difícil que vayan los 
internacionales habituales.

Diego Armando 
Maradona irá de 

3

pesca y viajara a 
los Estados 
Unidos

BUENOS AIRES (Efe).- El 
futbolista argentino Diego 
Armando Maradona irá de pes
ca al interior de Argentina y 
viajará a Estados Unidos para 
presenciar algunos combates de 
boxeo, dijo ayer el apoderado 
del jugador, Marcos Franchi.

"Maradona está mucho 
mejor desde que se reunió con 
su familia”, aseguró Franchi en 
alusión al ánimo del futbolista, 
a quien se acusa en Italia de 
consumir cocaína -dio positivo 
por esa sustancia en control 
antidopaje- y se vincula con el 
narcotráfico y la prostitución.

El jugador del Nápoles ita
liano, quien llegó el martes a 
Buenos Aires, festejó el cum
pleaños de su hija mayor, Dal
ma Nerea, y prevé comprar una 
nueva casa para su familia, 
agregó Franchi.

El apoderado de Maradona 
señaló que el jugador ha com
prado todos los elementos nece
sarios para irse de pesca con 
su padre, a la localidad de 
Esquina, situada a 900 kilóme
tros al noreste de Buenos Aires.

"Maradona tiene previsto 
viajar a Estados Unidos para 
ver una serie de peleas junto 
a su padre, a quien le gusta 
mucho el boxeo", indicó Fran
chi.

Juanito puede volver a vestir esta temporada la camiseta del Málaga.

Si se levanta la suspensión de los derechos federativos

Juanito puede retornar con 
el Málaga al fútbol activo

El jugador se retiró en el conjunto malacitano el año 1989

Juan Gómez “Juanito”, actual secretario técnico del 
C.D. Málaga, espera la respuesta de la junta directiva 
del club andaluz, que se reunirá hoy, para volver al 
fútbol en activo con su ex equipo por lo que resta 
de campaña si ésta consigue que se levante la sus
pensión de los derechos federativos.

Fuengirola, equipo de su 
localidad natal que milita en 
el Grupo III de Segunda divi
sión B, el ex futbolista inter
nacional sueña de nuevo con 
retornar al fútbol en activo.

MALAGA (Efe).- ”Juani- 
to” se ofreció el martes a Juan 
Peláez, presidente de la comi
sión deportiva del Málaga, 
para disputar los diez partidos 
que quedan de Liga de mane
ra desinteresada.

El ex jugador de Burgos, 
Real Madrid y Málaga, quien 
se retiró en este último equi
po el 28 de junio de 1989, 
jugaría de manera desintere
sada, puesto que continuaría 
percibiendo su actual sueldo 
de secretario técnico.

"Juanito”, de 36 años de 
edad, tras reunirse con los 
dirigente.s del club malague
ño, afirmó que vuelve “por 
una ilusión, por un sentimien
to, por un deseo de aportar 
algo, y no para hacer el ridí
culo. Como me ofrezco gratis 
me exigirán responsabilidades 
por lo que puedo hacer y no

Gorospe, Echave y Chozas figuran entre los favoritos ai triunfo final

Ciclismo: Reunión de estrellas
en el Premio de Primavera

BILBAO (Efe).- El Gran 
Premio Primavera, que se dis
putará el 14 de abril en la loca
lidad vizcaína de Amorebieta, 
reunirá a buena parte de los 
mejores ciclistas profesionales, 
entre los que destacan Marino 
Lejarreta, Eduardo Chozas, 
Julián Gorospe, Federico Echa
ve e Iñaqui Gastón.

Un total de 110 corredores, 
repartidos en los once equipos 
profesionales españoles, estarán 
en la línea de salida, según con
firmaron ayer los organizadores, 
durante la presentación de esta 

por lo que me llevo”.
' La principal dificultad de 

este ofrecimiento es que el 
Málaga tiene bloqueados los 
derechos federativos hasta 
que no elimine la deuda que 
tiene contraída con sus ex 
jugadores Lauridsen, Jaro, 
Clemente, Angelo, “Gallego” 
González y Pineda, a quienes 
debe unos 45 millones en 
conjunto.

Este hecho puede impedir 
que se diligencie su ficha, por 
lo que los dirigentes del equi
po, encabezados por José 
Toboso, presidente en funcio
nes por la excedencia de José 
Pardo, realizan gestiones para 
que esta suspensión quede 
desbloqueada, algo que, 
según “Juanito", será “difí
cil”. Una vez que se rumoreó 
el hecho de que “Juanito” 
podría reaparecer con el

prueba.
La carrera constará de 210 

kilómetros y recorrerá las 
comarcas vizcaínas del Duran- 
guesado y Valle de Arratia. Los 
altos de Montecalvo y Autza- 
gane (tres pasada.s por cada uno 
de ellos, la última de ellas a 
escasos kilómetros de la llega
da) serán los puntos en los se 
decidirá el ganador de la carre
ra, tal y como sucediera en la 
pasada edición, en la que se 
impuso Iñaqui Gastón.

Por otro lado los ciclistas 
Jose Luis Laguía y Alfonso

Gutiérrez encabezan la relación 
de ocho corredores que parti
ciparán con el grupo deportivo 
Paternina Sport en la próxima 
edición de la Vuelta Ciclista al 
País Vasco.

El resto de ciclistas que pre
sentará Paternina en la ronda 
vasca son Neil Stephen, Fernan
do Carvalho, Javier Carbayeda, 
Iñaqui Murua, Josean Davoz y 
Enrique Aja con los que harán 
frente a la tradicional vüelta al 
País Vasco, una de las más 
importantes del calendario 
español.

La UEFA afirm, 
que Radtchenko 
jugó legalniente 
ante el Real 
Madrid

Reaparecer el domingo

”Espero que el asunto eco
nómico del club se solucione 
y el domingo pueda estar con 
el primer equipo del Málaga. 
Las ofertas existieron en su 
momento, pero no creo que 
ahora vaya a tener ningún 
problema para jugar hasta 
final de temporada”, apuntó. *

”Si no puedo tener la oca-' 
sión de jugar aquí, lo haría 
en otro sitio, porque parado 
no me voy a quedar”, dijo 
“Juanito”, quien añadió que 
dimitirá muy pronto de su 
cargo de director técnico, 
"porque el Málaga lo necesita 
para planificar la próxima 
temporada. Lo que no puedo 
es ser un ’apón sabiendo que 
no voy a seguir ahí”, agregó.

"Juanito” declaró qqe sería 
una ilusión jugar con el Mála
ga el próximo domingo.

BERNA (Efe).- RadtclienL 
jugador del Spartak de Mo« 
se encontraba “dentro de 
completa legalidad” en^ 
momento de jugar la elJ 
tona de cuartos de final del 
Copa de Europa, que enfreJ 
al Real Madrid contra el equir, 
soviético, al que pertenece ¿ 

, de el 10 de diciembre de 19^ 
informó ayer un portavoz de; 
Unión Europea de Asocia¿ 
nes de Fútbol (UEFA). ■^ 
pasado 12 de diciembre, i 
UEFA recibió un télex di Í 
Federación Soviética de Fúiho 
en la que anunciaba la inclus¡í( 
de Radtchenko para jugar ü 
el Spartak de Moscú”, añad» 
las misma fuente.

La explicación del máxim 
organismo del fútbol europs 
sale al paso de las manifesu 
ciones aparecidas en la prens 
según las cuales, Radtchent 
no poseía el pase del Zenit d 
Leningrado cuando se disput 
el citado encuentro.

El mismo portavoz indio 
que una vez concluido cad 
encuentro, el árbitro entrega 
la organización una relación d 
todos los jugadores de los do 
equipos y la UEFA verifica e 
su banco de datos la identida 
de cada uno. "En el caso d 
una posible irregularidad i 
UEFA sería la primera en dais 
cuenta y el resultado del partid 
sería anulado automaticamet 
te”.

El Albacete 
prueba hoy a 
tres jugadores 
que podrían 
pasar al filial

EI Albacete Balompié ven 
evolucionar durante ej partidilii 
de entrenamiento de esta tari 
a tres jóvenes jugadores de fe 
que se tienen buenas referee 
cias y a los que se les ha estad: 
siguiendo la pista en los úlw 
meses, bien a través del segund 
entrendor, Pepe Carlén, bien: 
través del preparador físieft 
Ginés Meléndez.

Uno de los jugadores se lí 
ma Alfonso y pertenece al Uk 
da, equipo de la provincia i 
Jaén que milita en Regios 
Preferente, mientras que ® 
otros dos, Genovés y Teto 
están enrolados en las filas* 
Requena, equipo valenciano.

Si definitivamente sus Jon» 
gustan al cuadro técnico d 
Albacete Balompié, podrían^ 
incorporados al Atlético Alto 
cete en un futuro no ®I 
lejano.

Por otro lado, el Alba^e^ 
Balompié juvenil de Vice» 
Vizcaíno que empató el pas^. 
domingo ante el Malag**^*^ 
(0-0) recibe el próximo donv 
go en el Campo de la fC 
ración al Sevilla At., a P^ 
de las 12,15 horas. Por su pa 
el At. Albacete jüvenil de i^ ' 
Camacho lo hará a las ' 
horas frente al Pizarro
Mérida.
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El presidente rojiblanco dijo que ‘'Dios es justo” cuando se le comentó la lesión del madridista

Jesús Gil dice que Hugo Sánchez es 
un ‘‘mercenario que está acabado”

Los jugadores blancos consideran que el mexicano debió esperar a junio para anunciar su marcha

Jesús Gil, presidente del 
/atlético de Madrid, mani
festó ayer a Efe sobre la 
marcha de Hugo Sánchez 
del Real Madrid, el próxi
mo 30 de junio, que el 
mexicano “es un mercena
rio que está acabado y que 
nunca ha sido buena per
sona ni compañero”.

MADRID.-El presidente 
rojiblanco afirmó que conoce 
bien al delantero madridista, 
y dijo de él que durante su 
estancia en España ha explo
tado sus cualidades y ahora 
se aprovecha de la crisis del 
Real Madrid porque “sabe 
que está acabado para el 
fútbol”.

Para Gil, aspirante a la alca- 
día de Marbella, Hugo Sán
chez no ha sido nunca una 
buena persona. “Ni dentro ni 
fuera del campo. Hablo con 
elementos de juicio, y sus pro
pios compañeros del Madrid 
lo saben”, añadió el presidente 
del Atlético de Madrid.

Sobre la posibilidad de que 
Sánchez no encuentre equipo 
para la temporada que viene 
si se confirma la rotura de 
total del ligamento cruzado, 
Jesús Gil comentó: “Dios es 
justo con los malos, y con esto 
lo digo todo”.

En cuanto a la crisis del 
Real Madrid, Gil manifestó: 
“No me gusta hacer leña del 
árbol caído, pero tienen lo que 
han buscado. Les va a costar 
mucho tiempo salir del bache. 
Si el Atlético hace una inver
sión de dos mil millones para 
fichar a tres figuras para la 
temporada que viene, seremos 
los amos durante diez años 
por lo menos”, añadió.

Carlos Sainz y Luis Moya, con la moral 
intacta pese a su abandono en Kenia

MADRID.- Carlos Sainz y su 
copiloto Luis Moya, actuales 
campeones del mundo de 
rallies, que tuvieron que aban
donar la semana pasada por una 
avería el Rally Safari de Kenia 
cuando estaban situados en pri
mer lugar, declararon ayer a Efe 
Que conservan la “moral intac
ta” ya que son conscientes de 
que el campeonato acaba de 
empezar.

Sainz y Moya hicieron estas 
manifestaciones durante la 
entrega de distinciones hono- 
nfícas al mérito deportivo con 
que fueron galardonados por el 
A)mntamiento de Madrid.

Las rachas pueden cambiar 
en cualquier momento, y des
pués de un año subiendo al 
^dio en todas las carreras 
nemos tenido mala suerte y una 
niela nos ha roto el coche, lo 
cual nunca nos había pasado” 
comentó el gallego Luis Moya.

El campeonato acaba de 
empezar; sólo hemos hecho fres

EI mexicano tampoco escapa a la verborrea del ínclito Jesús Gil.

Gil no quiso comentar si 
Gerhard Rodax y Bernd 
Schuster permanecerán en el 
equipo el año que viene. 
“Ahora no lo sé. Ya veremos. 
Ya tengo mis planes para el 
año que viene”.

Sobre la posibilidades del 
Atlético de Madrid de ganar 
la liga, Gil se mostró muy 
seguro. “Estoy convencido de 
que ganaremos. El Barcelona 
está muy nervioso. Antes del 
sábado se creían que tenían 
la liga ganada y han visto que 
no es así. Las declaraciones 
de Núñez son muy significa
tivas. Están histéricos”, con
cluyó.

Por otro lado, Hugo Sán

rallies, y por eso no podemos 
desanimamos por el hecho de 
no puntuar en una carrera”, 
declaró Carlos Sainz.

Sainz y Moya continúan man
dando la clasificación mundial 
de pilotos por sus triunfos en 
los rallies de Mónaco y de Por
tugal, aunque ahora sólo tienen 
dos puntos de ventaja sobre su 
inmediato seguidor, el finlandés 
Juha Kankkunen.

Ambos llegaron el martes de 
Kenia, permanecerán una sema
na en Madrid y partirán a Cór
cega para preparar el siguiente 
rally, en dicha isla, el cual 
comenzará a disputarse el 27 
de este mes.

”Los Laücia, con Kankkunen, 
Biasion y Auriol, volverán a ser 
nuestros mayores adversarios en 
el campeonato, aunque pienso 
que los Mitsubishi o los Ford 
podrán ganar alguna carrera”, 
dijo finalmente el madrileño 
Carlos Sainz, «eguro de hacer 
un buen papel.

chez, delantero del Real 
Madrid, se negó ayer a pro
fundizar sobre cualquier asun
to relacionado con la conver
sación que mantuvo con Pedro 
Zapata, presidente de la junta 
gestora de la entidad, en la 
que se decidió que dejaba el 
club el próximo día 30 de 
junio y se limitó a afirmar que 
estaba "orgulloso de presumir 
y de ser del Real Madrid”.

Los integrantes de la plan
tilla madridista coincidieron 
en señalar hoy al término del 
entrenamiento disputado en la 
Ciudad Deportiva que respe
tan la actitud tomada por el 
futbolista mexicano, aunque 
algunos como Rafael Gordillo 

Carlos Sainz tuvo que abandonar el Rally Safari de Kenia.

añadieron que “este tipo de 
situaciones no deberían salir 
a la luz pública en plena com
petición y ahora que el equipo 
además atraviesa una mala 
racha”.

Para Gordillo “cada jugador 
del Real Madrid es muy libre 
de hacer lo que más desee 
con su futuro”, opinión que 
también es compartida por 
Manuel Sanchis, quien desta
có la calidad como futbolista 
de Hugo, al que respeta pro- 
fundamente por la decisión 
que ha adoptado.

Emilio Butragueño comen
tó que la baja de Hugo Sán
chez será una ”gran pérdida 
para el Real Madrid”.

El tenista André 
Agassi confirmó 
su participación 
en el Torneo 
Conde de Godó

BARCELONA.-El tenista 
estadounidense André Agassi 
confirmó su participación en el 
torneo Conde de Godó de tenis, 
que se disputará entre los próxi
mos días 6 al 14 de abril, tras 
aceptar un “wild card” (invita
ción) de los organizadores, 
según confirmó Sixte Cambra, 
director del torneo.

Agassi será el segundo cabeza 
de serie de la próxima edición 
del tradicional torneo barcelo
nés, sólo superado inicialmente 
por el francés Guy Forget, 
número cuatro de la clasifica
ción mundial, y que será el pri
mer cabeza de serie.

Cambra explicó que los con
tactos para que Agassi parti
cipara en el Conde de Godó 
se remontan al pasado mes de 
septiembre, pero por aquella 
fecha, el tenista desestimó el 
ofrecimiento de los organizado
res, “debido a que en estas 
fechas no tenía previsto dispu
tar un torneo sobre tierra 
batida”.

El director del torneo cree 
que una de las principales razo
nes que han motivado la pre
sencia de Agassi en Barcelona 
se debe al cambio de fechas 
de la eliminatoria de Copa 
Davis, que finalmente disputa
ron los equipos de México y 
Estados Unidos la pasada sema
na.

Los organizadores confirma
ron la existencia de contactos 
para que el alemán Boris Bec
ker también pudiera participar 
en el torneo, “ya que el año 
pasado fue una baja importante 
en el Godó, pues no participó 
debido a una lesión”, dijo Cam
bra, quien cree que Becker 
podría participar si no juega en 
el torneo de Tokio ni tiene pro
blemas físicos.

También el sueco Jonas 
Svensson posee una invitación 
de los organizadores, aunque, 
por el,momento, las gestiones 
no han llegado a buen término.

El presupuesto de la presente 
edición del torneo ronda los 300 
millones de pesetas, mientras 
que la dotación en premios 
alcanza los 650.000 dólares (al
go menos de 65.000.000 de 
pesetas), quince millones más 
que en las dos ediciones pre
cedentes.

El cuadro final lo compon
drán 56 jugadores, 44 de los 
cuales clasificados por derecho 
propio, siete clasificados de la 
fase previa y cinco invitaciones 
de la organización, de las cuales 
tan sólo dos están confirmadas: 
Forget y Agassi.

Cambra agregó que existie
ron contactos con el sueco 
Bjorn Borg para que en el caso 
de que retomara a la compe
tición participara en el Godó, 
“aunque es algo que se planteó 
tiempo atrás y por el momento 
no hay constancia de que el 
jugador vuelva a la práctica 
tenística profesional”, afirmó.

Los dieciséis cabezas de serie 
del torneo se encuentran encla
vados entre los treinta mejores 
de la clasificación mundial, ”to- 
dos ellos grandes especialistas 
en pistas de tierra, por lo que 
la participación será extraordi
naria”, según Cambra.
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El jugador, de 35 años, lleva en División de Honor 18 temporadas

Ignacio Novoa, el “abuelo” 
del balonmano español

Tras pasar por clubs como el Barcelona ahora milita en el Helados Alacant

“Magic” Johnson pudo con David Robinson

Victoria de los Angeles 
Lakers frente a los Spurs

Ignacio Novoa, de 35 años 
y jugador del Helados Ala
cant, es el “abuelo” de la 
división de honor del 
balonmano español, tanto 
por edad como por per
manencia en la categoría, 
en la que ha jugado las 
últimas dieciocho tempo
radas.

ALICANTE (Efe).- Novoa, 
tras la reciente retirada de De 
la Puente y Castellví, y el des
censo a primera división de 
López León, que juega en el 
Caserío Vigón, se ha conver
tido en el ejemplo de mayor 
longevidad de un jugador en 
la máxima categoría, con dos 
temporadas y un año de edad 
más que su predecesor, Juan 
José Uría, del Michelín.

El veterano jugador debutó 
en la división de honor en 
el Bidasoa, al inicio de la tem
porada 1973-74, y en este club 
militó dos años. I’osterior- 
mente, fichó por el Calpisa‘ 
alicantino, donde permaneció 
cinco campañas y en las que 
ganó tres ligas, dos Copas y 
una Recopa.

Nacho Novoa jugó después 
en el Barcelona durante dos 
temporadas, en las que ganó 
una liga, y en el Granollers 
una campaña antes de volver 
a Alicante, al Tecnisán, donde 
estuvo desde 1983 a 1986. Con 
este último equipo obtuvo 
una Copa del Rey y fue sub
campeón de la Copa IHF.

En 1986 fichó por el Tres 
de Mayo de Tenerife, donde 
jugó dos temporadas, para 
después militar otras dos en 
el Avidesa antes de retornar 
por tercera vez a Alicante al 
Helados Alacant, anterior
mente Calpisa y Tecnisán.

Internacional, 185 ocasiones

Novoa, 185 veces interna
cional absoluto, indicó que 
recuerda que el Calpisa pro
pició en su día la revitaliza
ción del balonmano al romper 
su condición de aficionado, y

íacho Novoa militó en el Barcelona durante dos temporadas.

awdó a que, con el tiempo, 
este deporte adquiriera noto
riedad hasta su profesionali
zación actual.

El jugador irunés, que par
ticipó en los Juegos Olímpi
cos de Moscú80 y Los Ange- 
Ies84, señaló que la evolución 
del balonmano está supedita
da a la consecución de éxitos 
internacionales, como ocurrió 
en el baloncesto con la meda
lla de plata en Los Angeles.

A sus 35 años, Novoa es 
calificado por sus compañeros 
y técnicos como el líder del 
Helados Alacant, condición 
que ejerce en la pista y en 
el vestuario como amigo y 
compañero, y se presta siem
pre a ayudar a los jóvenes 
que aspiran a una carrera 
similar a la suya.

En la actualidad, Novoa 
convalece de una lesión de 
rodilla que le llevó al qui
rófano el pasado mes de 
diciembre y de la que está 
próxima su recuperación y 

vuelta al equipo.
El veterano jugador ha 

tenido como compañeros a su 
actual técnico José “Pitiu” 
Rochel; al seleccionador 
nacional, Javier García Cues
ta; al técnico del Barcelona, 
Valero Ribera, y al ex-entre- 
nador del Atlético de Madrid, 
Jordi Alvaro.

El jugador irunés considera 
que su continuidad depende 
de su estado físico o de que 
exista alguien que le releve 
con las suficientes garantías.

Novoa, que tiene contrato 
con el Helados Alacant hasta 
la próxima temporada, ha 
conocido directamente a once 
entrenadores, algunos como 
Pitiu en tres ocasiones dis
tintas, y a cinco selecciona
dores nacionales en sus die
ciocho temporadas en activo.

"Deseo seguir ligado a este 
club”, finalizó Novoa, “en 
labores técnicas cuando me 
retire, ya que Alicante me 
acogió de joven”.

NUEVA YORK (Efe).- La 
espectacular actuación de David 
Robinson, 36 puntos y 23 rebo
tes, en el encuentro que enfren
tó a su equipo, los Spurs de 
San Antonio, con los Lakers de 
Los Angeles, no sirvió para que 
los texanos alcanzasen el triun
fo, ya que “Magic” Johnson 
compensó con creces la apor
tación del pivot local.

Johnson sumó su decimoter- 
cer “triple doble” de la tem
porada al totalizar 30 puntos, 
12 rebotes y diez asistencias, 
pero, sobre todo, asumió la res
ponsabilidad de los california
nos en los momentos claves del 
encuentro, en los que posibilitó 
que su equipo se escapase en 
el marcador por la renta defi
nitiva.

Un triple de Sean Elliott a 
falta de casi ocho minutos para 
el final del encuentro supuso 
el último empate (97-97) en el 
Hemisfair Arena. Desde ese 
momento, el único que aportó 
lucidez en el ataque california- 
no fue Johnson, quien con una 
canasta a falta de 1.24 sentenció 
el encuentro.

Derrota de Philadelphia 76ers

La ausencia por lesión de 
Charles Barkley en Philadelphia 
76ers la acusó en exceso el equi
po, que fue vapuleado por los 
Bucks de Milwaukee en el Spec-

Ull Stielike seguirá como
seleccionador
SUIZA (Efe).- El alemán Uli 

Stielike, ex jugador del Real 
Madrid, seguirá como seleccio
nador nacional suizo a pesar de 
los rumores de una eventual 
marcha a su antiguo equipo de 
la capital de España, o a los 
germanos Hamburgo o Borus- 
sia. Así se deduce al menos, 
según recuerdaba ayer la prensa 
suiza, de la actitud de Stielike, 
que no mostró hasta el 31 de 
marzo deseo alguno de cancelar 
su contrato, como debería 
haber hecho si deseara aban
donar la dirección del equipo 
nacional suizo. El periódico “La 
Suisse” calificó a Sfielike de 
“hombre con clase” y reprodujo 
declaraciones del ex jugador 

trum. La victoria de los Bucks 
fue la primera en dos tempo, 
radas en Filadelfia y la más con^ 
tundente encajada por los loca^ 
les esta campaña.

Fred Roberts, con 32 puntos 
(14 de 18), mejor marca de su 
carrera, y Danny Schayes, con 
18, fueron las figuras de Mil. 
waukee, que basó su triunfo en 
la superioridad reboteadora 
exhibida ante los Sixers: 52 por 
39. En los locales, el máximo 
anotador fue Jayson Williams 
con 17 tantos. Quienes no tuvie
ron problemas para conseguir 
la victoria fueron los Celtics 
ante el equipo de Petrovic, los 
Nets de New Jersey (77-94)

Resultados:
Charlotte Homets 78 Detroit 

Pistons 83.
New Jersey Nets 77 Boston 

Celtics 94.
Philadelphia 76ers 104 Mil

waukee Bucks 121.
Washington Bullets 101 Cle

veland Cavaliers 82.
Minnesota Timberwolves 93 

Portland Trail Blazers 104.
San Antonio Spurs 115 Los 

Angeles Lakers 122.
Chicago Buils 106 Orlando 

Magic 102.
Dallas Mavericks 133 Denver 

Nuggets 126.
Phoenix Suns 131 Utah Jazz 

U7.
Sacramento Kings 96 Miami 

Heat 90.

nacional suizo
madridista en las que afirmaba: 
“No tengo intención de cance
lar mi contrato, que terminará 
en 1992”.

”Con el equipo de Suiza se 
puede hacer mucho más de lo 
que se hizo hasta ahora, y creo 
que es posible. Me gusta mucho 
trabajar con estos chicos”, aña
dió Stielike.

Sin embargo, el periódico 
destacó que en el caso de que 
Suiza pierda toda posibilidad de 
clasificarse para la Eurocopa92, 
bastarían dos derrotas para que 
la Asociación Suiza de Fútbol 
le diera la baja. “Entonces 
habrá que ver lo que pasa en 
Madrid”, concluye el diario.

WÍGRE SALVA
La sangre ni se compra ni se vende.

ntre.??on General de Planificación Sanitaria

M.
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CIUPAD REAL

50.
DAIMIEL

PUERTOLLANO

EI tiempo
SOCUELLAMOS El tiempo en la capital

LA SOLANA

HOY: DOÑA ROSARIO VILLEGAS, Independencia, Lourdes a las 5 (Repe-PARA

El cronómetro (Repeti-PARA

Teléfonos de urgencia

Policía Ciudad Real, Alcázar, Puertollano
091

Autobuses AISA
mañana

mañana

Piedrabuena mañana
Almodóvar

Daimiel

VillartaPorzuna

Valdepeñas
Puertollano

Villarrubia

Pllano.-Vald.

Vald.-Pllano.

Horario de misas
Días laborables

Residencia Sanitaria.

PARA 
PARA

HOY: DON GABRIEL MENCHEN, Jose Antonio, 32. 
MAÑANA: DOÑA JOSEFA BLANCO, Avda. Estu-

05,00: 
tición).

06,00: 
ción).

HOY Y MAÑANA: DON PEDRO RONCERO, S. Juan Bta. 
Concepción.

HOY Y MAÑANA: DON JUAN SATURIO URTA, Echegaray, 
9.

MAÑANA: DON ANGEL BRAVO, Doña Crisanta, 4.
VALDEPEÑAS

PARA HOY: DON JOSE M^ Y DOÑA ISABEL CRUZ, Már
tires, 2.

PARA MANANA: DON NARCISO LOZANO, Fontecha, 10.
MANZANARES

07,30 horas: Sta María del Prado.-Santiago.
-Sto Tomas.-San Pablo.

08,00 horas: Catedral-San Pedro.
Tardes, sábados y vísperas 

de fiesta

PARA HOY: DON FELIX GARCIA-LOZANO, Acederos, 1.
PARA MAÑANA: DOÑA BEGOÑA RUIZ GALLEGO, Cór

doba, 42.

HOY Y MAÑANA: DON LUIS GEA, Carrera, 36. 
TOMELLOSO

0700 horas: Hospital.
9745 horas:

PARA HOY: DON LUCIO SAHAGUN, E. Castelar, 77. 
PARA MAÑANA: DON GREGORIO PERUCHO, E. Castelar,

ALMADEN
HOY Y MAÑANA: DON GREGORIO QUINTANA, Mayor,

la
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PARA HOY: DOÑA ADELA PERIS, Ronda Sta. María, 2. 
PARA MAÑANA: DON MARIANO ADRADOS CRESPO, 

Gral. Aguilera, 8.
ALCAZAR DE SAN JUAN

diantes, 20.

Protección Civil 
Bomberos 
Cruz Roja Española C. Real 

” ” Alcázar
” ” Almodóvar
” ” Malagón
” ” Manzanares
” ” Puertollano
” ” Socuéllamos
” ” Tomelloso
” ” Valdepeñas

y Valdepeñas

Salidas de Ciudad Real a:
Agudo ..................................
Albaladejo........................... .

Daimiel-Moral 
Fte. el Fresno.,

Horcajo. 
Malagón

Mañanas

006
006

22 33 22
54 58 07
48 31 25
80 13 36
6115 16
42 16 T-l
53 14 29
51 34 09
32 02 61

18,15 horas 
13,00 ” 
17,00 ”
13,30 ” 
19,00 ”
7,00 ” 
9,30 ” 

11,00 ” 
14,00 ” 
17,00 ” 
18,30 ” 
19,30 ” 
12,00 ” 
11,00 ” 
14,00 ” 
18,30 ” 
19,00' ” 
15,30 ”
13,00 ”

08,00 horas: Catedral-Siervas de María-Co- 
reysa.

08,30 horas: Catedral-S.Pedro-Carmelitas. 
AOoratrices.-Quinta Asunción.

09,00 horas: Catedral-Santiago-Asilo.-San 
José.

10,30 horas: Catedral.
11-00 horas: Santo Tomas-Ciudad de Matri

monios.
11-30 horas: Sta María del Prado.
1700 horas: San Pedro.-San Pablo.
^-30 horas: Santiago.-San Ignacio.
Tardes
05,30 horas: Residencia Sanitaria-Cemen- 

lono.
06,00 horas: MM. Concepcionistas.
6,30 horas: Santiago.-Dominicas.
700 horas: El Pilar.-Los .Angeles.-S.Juan 

® Avila.-S. Ignacio.-Hospital.

CIUDAD REAL 

CINE CASTILLO
Hoy, a partir de las 6,15, sesión continua 

Pases; 6,15, y 8,30 
“POLI DE GUARDERIA” 

Noche a las 10,45 día del estudiante 
“GHOST” (Más allá del amor)

PUERTOLLANO 
CINE CORDOBA

Programación Pasaje Roma '
VALDEPEÑAS

CINE PARQUE 
(Programación en cartelera)

Datos facilitados por el Observatorio Meteorológico a 
las veinte horas:

Presión: 706,9 mm.
Estado del cielo: nuboso.
Dirección y velocidad del viento: oeste suroeste 4 kms/h.
Máxima: 14 grados.
Mínima: 7,6 grados.
Humedad: 84 por ciento.
Evaporación: 4,2 mm.
Lluvia recogida: 3,4 litros por metro cuadrado.

Guardia Civil Ciudad Real 062 Piedrabuena 76 02 51
22 11 00 Puertollano 092
22 11 40 Socuéllamos 53 00 13

Subsector de Tráfico 22 10 81 Tomelloso 51 01 745, 59 22 19 85 Valdepeñas 092
Villanueva de los Infantes 36 00 43

Policía Municipal— Seguridad Social
Ciudad Real 092
Alcázar 092 Ciudad í?.eal 21 34 44
Almadén 71 03 21 Alcázar de S. Juan 54 15 83
Almagro 86 00 33 Almadén 71 01 80
Campo de Criptana 56 00 90 Daimiel 85 28 50
Daimiel 85 10 85 Manzanares 61 08 30
Manzanares 6110 80 Puertollano 42 11 00

Malagón-Cnsto 
Pedro Muñoz...

13,30 
9,30

14,00 
11,00 
13,00 
15,30 
18,15 
19,15 
13,00 
15,30 
19,15 
8,30 
11,00 
13,30 
16,45 
19,30
7,30 

14,00
8,30 

16,00

Socuéllamos 
Tomelloso...

Torrenueva, 
Saceruela...

Vald.-Cozar...........................
Navalpino...............................
Salidas hacia Madrid:
7, 9,30, 11, 14 y 16,30 horas.

14,00 
13,00 
14,00 
17,00 
14,00 
18,15 
17,00 
19,00 
14,00 
18,30
7,00 

13,00
9,30 
11,00 
14,00 
19,00 
12,00 
15,30

05.30 horas: Residencia Sanitaria.-Ccmcn- 
terio.

06.00 horas: MM. Concepcionistas.-La.s 
Casas.

06.30 horas: Santiago-Dominicas.-Los Reme
dios.

07.00 horas: S.Pcdro.-El Pilar.-S. Juan de 
Avila.-Lo.s Angelcs.-S. Ignacio.-Hospital.

07,30 horas: STa María del Prado.-Santiago.
-Sto Tomás.-San Pablo.

08,00 horas: Catcdral.-San Pedro.
Domingos y festivos

Mañanas
08,00 horas: Catcdral.-San Pedro.
08,30 horas: Carmelitas.-Siervas de María.
09,00 horas: Catedral.-Sa.ntiago.-Los Ange

les.-Asilo. Adoratriccs. Dominicos. Quinta 
Asunción.

09,30 horas: Sta María del Prado.-S. Juan 
de Avila.-San Pablo.

10,00 horas: San Pedro.-S.Ignacio.-Santia- 
go.-Sto Tomás.-Larachc.-MM Concepcionistas.

10,30 horas: Catedral.-El Pilar-Hospital.-Co- 
rcysa.

11,00 horas: San Pedro.-Santiago.-Sto 
Tomás.-San Juan de Avila.-

11,30 horas: Santa María del Prado.-San 
Pablo.-Residencia Sanitaria.

12,00 horas: Catedral.-San Pedro.-Sto 
Tomás.-Los Angelcs.-S. Ignacio.-Ciudad de 
Matrimonios.-San José.

12,30 horas: Santa María del Prado.-S. Juan 
de Avila.-San Pablo.-Las Casas.

13,00 horas: San Pcdro.-Santiago.-Sto Tomás.
13,30 horas. San Pablo.
Tardes
06,00 horas: San Pablo.
06.30 horas: Santiago.-EI Pilar.
07.00 horas: San Ignacio.-Hospital.

'07.30 horas: Santa Marra del Prado.-Sto 
Tomás.

08.00 horas: Catcdral.-San Pedro.

Onda Cero 
Radio

07,00: La actualidad nacional.
08,15: Arús con leche.
09,00: La actualidad local.
09,30: Recordando.
10,00: Si así os parece.
12,00: Si así os parece (Local).
13,30: La actualidad regional.
14,00: La actualidad nacional.
14,30: El cronómetro.
15,00: Diálogo en la sobremesa.
16,00: La vida tal como suena.
17,00: Lourdes a las 5.
18,00: Lo que hay que oir.
19,00: La actualidad regional.
19,30: La actualidad local.
20,00: Onda cero radio en

C.Real.
21,00: Sorteo de la Once.
21,05: La música de tu vida.
22,00: El cronómetro.
23,00: La actualidad nacional.
00,00: Del cero al infinito.
01,00: Perfiles.
02,00: Si así os parece (Repe

tición).
04,00: Lo que hay que oír 

(Repetición).

Cope
06,00: Onda pesquera-Cope.
07,00: Informativo . rimera hora.
09,00: Protagonistas.
13,00: La Rotonda, programación

j Local-Regional.
! 14,30: Informativo mediodía
¡ cadena Cope.
' 15,00: La Rotonda Programación
j Local-Regional.
1 16,00: Directamente Encarna.
i 20,00: Informativo las noticias de
1 la tarde.
i 20,30: Informático local-i'egional.

21,00: En versión deporte-local. 
21,30: El espejo.

¡ 22.30: Popular deportivo.
23,00: Informativo un día en 

‘ España-La linterna.
24,30: La otra cara de España. 
01,00: Se que estas ahí.
03,00: Juntos en la noche.

Antenas
06,00.- El primero de la

(Edición nacional)
08,30.- El primero de la

' (Edición local)
09,00.- El primero de la 

(Resumen edición nacional)
09,30.- El primero de la mañana 

i (Especial reportajes)
11,30.- Viva la gente divertida 

‘ 12,00.- Viva la gente de Ciudad
Real

16,00.- Viva la gente de la tarde
16,30.- Viva la gente de la tertulia 
17,00.- Viva la gente de pregunta 
18,00.- Viva la gente que empieza
18,30.- Viva la del colé
19,00.- Viva la gente de Ciudad 

Real (Incluye informativo y depor
tes)

20,00.- Viva la gente de la música
20,30.- Gomaespuma
21,30.- La salud es lo que importa
22,30.- Hora cero
24,{K).- Súper/García en la hora 

cero

RNE
(K),00.- Estudio Estadio 
01.00.- Espacio en blanco 
04,00.- Una pizca de sueño 
06,00.- España a la.s seis 
07,00.- España a las siete 
08,00.- España a las ocho 
08,45.- Informativo local 
09.00.- Pasa la vida 
11,00.- Apúntate cinco 
12,05.- Informativo territorial 
12,10.- Plaza Mayor
13,30.- Informativo territorial y 

local
14,00.- Diario de las dos
15,05.- Todo déportc 
15,30.- Como una ola 
16,00.- Hasta las cinco en la cinco 
17,00.- Esmeralda
17,30.- No somos novios 
19,00.- Entre dos luces
19,30.- Informativo territorial 

Local
20,(X).- Con la verdad por delante 
21,00.- La hora de los clásicos

22
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AGENDA

Crucigrama

10

n

ARIES
- SALUD.- ExcelenteJ TRABAJO.- No sea tan brusco con 

la gente que trabaja a su lado 
Amor.- Es mejor que actúe de forma 

G abierta, sin ocultar nada

LIBRA
SALUD.- Muy buenaA A á TRABAJO.- Evite todo roce con sus 
compañeros

/I\ AMOR.- No se muestre tan absor-
bente

TAURO
SALUD.- Riesgo de accidenter TRABAJO,- Experiencia interesante, 

/A ' que nunca olvidará
AMOR.- No sea tan voluble

ESCORPION
SALUD.- Perfecta
TRABAJO.- No desdeñe los consejos 
de cierta persona más joven que usted, 
pero con mayor experiencia 
AMOR.- Proposición amorosa

GEMINIS
SALUD.- Buena
TRABAJO.- No sea testarudo y escu- 
cbe los consejos que le dan sus 
familiares
AMOR.- Tenga cuidado y no hiera 
a la persona amada con sus palabras

SAGITARIO
SALUD.- Bastante buena 
TRABAJO.- Poáibilidad de ascenso 
en su carrera
AMOR.- Actúe con sensatez y no 
comenta estupideces

CANCER
j SALUD.- Energía extraordinaria 

TRABAJO.- Su seguridad será hoy 
un arma inapreciable que le ayudará 
a conseguir lo que se propone 
AMOR.- Momento difícil en su vida 
sentimental

CAPRICORNIO
SALUD.- Cuide su estómago
TRABAJO.- No sea impaciente y no 

k-L—>1 estropee las cosas queriendo que den
2^ juego antes de tiempo

AMOR.- Día agitado en el plano 
amoroso

LEO
k SALUD.- Excelentef ^^ TRABAJO.- Discusión violenta pro-

[ vocada por asuntos de tipo económico
^Á^sT^x ' AMOR.- Suerte en el plano amoroso

ACUARIO
SALUD.- Buena
TRABAJO.- Hoy habrá de realizar 
^"^^ elección difícil
AMOR.- Armonía completa

VIRGO
Z SALUD.- Ningún problema por lo

que a su estado físico se refiere . / N^^ TRABAJO.- Sea metódico y trabje
‘ de forma ordenada; avanzará mucho 

más
AMOR.- Buenas noticias

^ PISCIS
S'^LUD.r No tema ese dolor desa- 
parecerá
TRABAJO.- Luche contra ese rival 
que ha surgido en su camino
AMOR.- Discusión

LOS NIÑOS NACIDOS HOY. Tendrán facilidad enorme para las ciencias. Si se dedican a la investigación, 
lograrán destacar pronto.

HORIZONTALES: 1: Malva
do. Natural de cierto país euro
peo. 2: Tierra y casa de labor 
en Andalucía. 3: Doctrina filo
sófica y religiosa de los primeros 
tiempos de la Iglesia. 4: Pro
nombre personal. Nombre de 
consonante. Al revés, negación. 
5; Al revés, famosa poetisa grie
ga. Veneno muy activo extraído 
de la raíz de ciertas plantas por 
los indios de América Meridio
nal. 6: Rey legendario de Frigia 
que transformaba en oro todo 
cuanto tocaba. Al revés, fluido. 
7: Al revés, palpité. Hurta 
pequeñas cantidades de dinero. 
8: Demonio (Pl). 9: Acudid. 
Celentéreo antozóo que vive en 
colonias. Antigua lengua de 
Provenza. 10: Descansar. 11:

Licenciosos.
VERTICALES: 1: Afrenta 

pública que no padece. 2: Al 
revés, huracán en el Mar de la 
China. 3: Perseguidas, atormen
tadas. Al revés, terminación de 
infinitivo. 4: Artículo (Pl). Muy 
inclinados a la lujuria. 5: Salida 
del Sol u otro astro por el hori
zonte. Insectívoro que vive en 
galerías subterráneas excavadas 
por él mismo. 6: Pronombre 
personal. Especie de lámpara, 
7: Contracción de los labios, 
manifestación de dolor. Al 
revés, utilizan. 8: Portero de un 
palacio o tribunal. Al revés, uno 
de los siete sabios de Grecia. 
9: Señal de peligro y petición 
de auxilio. Ciudad italiana. 
Letra griega. 10: Habitas. 11: 
Natural de Mónaco.

SOLUCION AL CRUCIGRAMA ANTERIOR: HORIZONTALES: 1: 
Organismo. 2: Armenia. 3: Al. Angel. Se. 4: Oteases. 5: Atro. NATO. 
6: Tieso. Sobar. 7: reT. Aún. 8: anaeP. Olerá. 9: Ventrículos. 10: 
Anodina. 11: Eses. Rajo.

VERTICALES: 1: Calatrava. 2: Tiene. 3: Ra. Oretanas. 4: Gratos. 
Etne. 5: Amne. Pros. 6: Negar. Id. 7: Inés. ocíR. 8: Silencio. Luna, 
9: Ma. sabaelaJ. 10: Tauro. 11: Retomase.

Si de verdad 
quiere ayudar 

al Tercer Mundo...
Enviarles comida no es la solución. En INTERMÓN preferimos 

ayudarles a conseguir los alimentos con su propio trabajo. 
Formarles y asesorarles para que se ocupen de su propia 

atención sanitaria. Y facilitarles los recursos para que puedan 
valerse por sí mismos.

•.•Colabore con Intennón
1

Si usted cree en este tipo de cooperación, colabore con INTERMÓN.
Llámenos al (93) 301 29 36
y le diremos cómo hacer efectivo su donativo.

Roger de Llúria, 15 - 08010 Barcelona / /:Jl>Á^j/^

Guía cultural ' -^
CIUDAD REAL

MUSEO ELISA CENDRERO: Exposición de Jesús Madero y 
pinturas de Katsumi Tsue.

GALERIA ARJANA: Exposición de pintura de M^ Justa Rayego, 
hasta el 13 de abril.

SALA EXPOSICIONES DEL AYUNTAMIENTO: Exposición 
de fotografías en blanco y negro. Ciudad Real, de Carlos Robledo, 

GALERIA CAJA MADRJD: Exposición de esculturas de Patricia 
Larrea, hasta el 12 de abril.

CAJA DE AHORROS DE RONDA: Exposición de óleos, pasteles 
y acuarelas de Julián Lucas hasta el 6 de abril.

Sede Peña “El Capote” en Plaza de Toros y Museo Taurino 
Domingo, 7 de abril a las 8 de la tarde, recital de canción 

española a cargo de: Mari Monreal acompañada al piano por Fran
cisco Castellanos en homenaje a Concha Piquer.



t»Trg^
Jueves, 4 de

Abril de 1991ANUNCIOS

j^undos por palabras

3l Hasta 1. año de 
fel garantía en toda 
MI la Red Renanlt.

Financiados hasta 48 meses.

• CREDITOS personales 
hipotecarios amortización 
anual, mínimo interés. Can
celación cargas. Teléfono: 
22 76 58

BAR ZAPA 
eran surtido en Sones y tapas 

de cocina 
r/ palma, y 
Jardines del Torreón 
S. 25 39 31_________

RESTAURANTE 
LA TERTULIA
Especialidades * 

Manchegas 
Reyes, 29. Ciudad Real

CAFETERIA CERVECERIA

-DON LANZA-
, VENADO: PLANCHA-PISTO-SALSA

• TASAJO
t OTRAS VARIEDADES

C/ LANZA n° 9

ORACION AL 
ESPIRITU SANTO

Tú. que me- aclaras todo, que ilu
minas todos los caminos para que 
yo alcance mi ideal. Tú. que me 
das el don divino de perdonar y 
olvidar el mal que me hacen y que 
en todos los instantes de mi vida 
estás conmigo, yo q jiero. en este 
corlo diálogo, agradecerte. por 
todo y confirmar, una vez más, que 
nunca quiero separarme de ti por 
mayor que sea la ilusión material. 
Deseo estar contigo y todos mis 
seres queridos en la gracia per
petua. Gracias por tu misericordia 
para conmigo y los míos. (La per
sona deberá rezar esta oración tres 
días seguidos, sin decir el pedido: 
dentro de tres dias será alcanzada 
la gracia por más difícil que sea. 
Publicar en cuanto se reciba la gra
cia). Espíritu Santo. Gracias por el 
gran favor recibido. A.R.M

21 52 53 AGENCIA 21 15 69 
INMOBILIARIA 

MUÑOZ MARTINEZ
CREDITOS

Para pisos, locales, 
etc...Interés banca
rio.
Rapidez. Tlfn: 
22-40-92,25-10-79

CENTRO MEDICO 
SANTA MARIA 

“Nuevo domicilio” 
Corazón de María, 19 

Tef. 22 38 40

21 4R 43 PLSO.S-ALQI ILER
VEM A RUSI K A.S

21 03 41
C/ ALARCOS, n" 13 - C. REAL FAX

CAFETERIA-CERVECERIA

GZYfRBRíTíaS
NUEVA DIRECCION

'^<l//(' '~^f:/f(/f. 11 /,9 

C^Z ¿55Si/-

GRACIAS 
ESPIRITU 

SANTO
M.A.F.

MERFINSA

LEASING

Cate Ouela. 4 -1'B. 13001 Ciudad Real 
Teis.: 926 / 25 08 86 • 25 59 72 •

INSTALACION Y VENTA 
ffoiombrodos]] • Cerramientos 
lP@(flsÜllll® ® • Carpintería Metálica

J' • Parques Infantiles
• Naves Industriales y Ganaderas

Pozo Dulce. 29. Tino -Fax 926/8142 71 -13150 CARRION DE CALATRAVA

El Motor Nacional, S.A 
(Mosa)
Sucursal de Ciudad Reai 
Concesionario Peugeot Talbot

-RENAULT 21 GTD AÑO 88
1.250.000 Pts. FULL
-PEUGEOT 505 GTI AÑO 87
725.000 Pts.FULL

- ALFA ROMEO 90 D AÑO 86
700.000 Pts.FULL
ALFA ROMEO 90 I AÑO 87
725.000 Pts.FULL

- PEUGEOT 505 GTD Automático AÑO 87 
800.000 Pts.

- RENAULT 18 GTS FAMILIAR CR-F
500.000 Pts.

TODOS CON GARANTIA mmi

LANCIA PRISMA, TURBO DIESEL, AÑO 88, POCOS 
KMS.
LANCIA DELTA, BUEN PRECIO, PERFECTO ESTADO 
ROVER VITESSE, 3 AÑOS, TODOS LOS EXTRAS 
PEUGEOT 205 DIESEL, 2 AÑOS, POCOS KMS.
FORD ESCORT, DIESEL, 3 AÑOS, 49.000 KMS., BUEN 
PRECIO
CITROEN BX16, EN PERFECTAS CONDICIONES
RENAULT 9 DIESEL, 60.000 KMS.
RENAULT 11 GTL, 4 AÑOS, POCOS KMS., PERFECTO 
ESTADO.

Mere edes B('n/

Ciarunt liados por Mercedes-Ren: PODRA VERLOS EN SU

CONCESIONARIO
OFICIAL

AUTOTRAK, S.A.
Ctra. de Carrión, Km. 242. Tel. 22 22 08. CIUDAD REAL.

Red de Concesionarios
PEUGEOT TALBOT

MOSA Ronda de Toledo, 21 C. REAL

La Tribuna
da Ciudad Raal

DIARIO 1NDEPE.NDIENTE Rellene este cupón y envielo a La Tribuna - Pza. del Pilar n® 7-13001 Ciudad Real

! t UINFOIMAIION
NOMBRE.................................................. APELLIDOS^.........................................................
D.N.I./C.I.F......................................................................TELEFONO...................................
DOMICILIO....................................................................C.P-....................... PROVINCIA
¿A PARTIR DE QUE DIA QUIERE RECIBIR la Tribuna?..............................  
MARQUE CON UNA (X) MODALIDAD DE PACO QUE VD. PREFIERA;

O COBRADOR (Sólo Ciudad Real Capital) o Papo Trimestral .........7.500 PTS
O BANCO/CAJA DE AHORROS □ Pago Semestral........15.000 PTS
ZJ REEMBOLSO (Mínimo trimestal^ □ Pago Anual ...... 30.000 PTS

Banco/Caja de Ahorros.................................................. ............. .C/C. — .. ............................—
Localidad...................... --------------------------- ------------------------------ - ------------------------------ - —

Muy Sres. míos:
Ruego cargen en esta Ota.Ote ./Libreta los recibos que les presente al cobro 

PUBLICACIONES DE CIUDAD REAL.S.A. a partir de la fecha y hasta nueva orden.
Atentamente les saluda

Fdo_____ _______ ___________________________________
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Programación
PRIMERA CADENA

07,45.- CARTA DE 
AJUSTE

08,00.- PROGRAMA 
INFORMATIVO

O9,1jO.LA EXTRAÑA 
DAMA

10,00.- DOCUMENTAL
U,00.- MINISERIE
“El rey de los Juegos 

Olímpicos”
12,00.- SANTA BARBA

RA
12,55.- AVANCE TELE

DIARIO
13,00.- MAGAZINES 

CENTROS TERRITO
RIALES

13,29. - CONEXION 
CON LA PROGRAMA
CION NACIONAL

13,30. - TELENOVELA
“Yo compro esa mujer”
14,00.- INFORMATI

VOS CENTROS TERRI
TORIALES

14,29. - CONEXION 
CON LA PROGRAMA
CION NACIONAL

14.30. - NO TE RIAS, 
QUE ES PEOR

15,00.- TELEDIARIO 1
15,35. - LA DAMA DE 

ROSA
16,25. - ESTA ES SU 

CASA
17,30. - AVANCE TELE

DIARIO
17,35. - LLAVE EN 

MANO
18,05.- EL DUENDE 

DEL GLOBO
18,25. - LA TIRA DE 

AVENTURAS
“La isla de los piratas”
18,50. - EL CONDE 

DUCKULA
19,20.- INFORMATI

VOS TERRITORIALES
19,29. - CONEXION 

CON LA PROGRAMA
CION NACIONAL

19,30. - LAS CALLES 
DE SAN FRANCISCO

20,30. - TELEDIARIO 2
21,00.- LOCOS POR 

LA TELE
22,15. - EL PRIMI-JUE- 

GO
22,30. - ESTRENOS TV
“Juramento de silen

cio” (1987 - 94‘)
Director: Peter Levin
Intérpretes: Peter 

Coyote, Dabney Colemm, 
Caroline Williams

00,10.- DIARIO 
NOCHE

00,40.- AUSENCIAS Y 
RETORNOS

“Anoche soñé que 
regresaba a las islas”

01,40.- INFORMATIVO 
DE LA CBS

02,10.- DESPEDIDA Y 
CIERRE

SEGUNDA CADENA

07,45.- CARTA DE 
AJUSTE

07,59.- APERTURA
08,00.- DIBUJA 2
09,00.- TV EDUCATI

VA
10,00.- NOTICIAS
12,00.- NOTICIAS
12,05.- LA HORA DE...
“La hora de pasarlo 

bien”
13,05.- BARRIO SESA

MO
13,30.- DIBUJA 2
14,00.- WEBSTER
14,25.- NOTICIAS
14,30.- ESTADIO 2
15.00. - PASEO CEN

TRAL

El equipo de presentadores del programa concurso “Locos por la teie”.

El Artico
15,55. - CIFRAS Y 

LETRAS
16,25.- NOTICIAS
16,30.- PRIMERA 

SESION
“El senador fue indis

creto” (1947 - 95‘)
Director: George S. 

Kaufman
Intérpretes: William 

Powell, Ella Raines, Peter 
Lind Hayes

18,10.- NOTICIAS
18,15.- HISTORIAS DE 

CADA DIA
19,05.- AL FILO DE LO 

IPOSIBLE
“Un sueño en la piel” 
19,35.- DIBUJA 2 
“Peter Pan”
20,10.- T y T 
“Perseguido”
20,35.- CHEERS
21,00.- NOTICIAS
21,10.- ESPIRAL: 

DETRAS DE LA NOTI
CIA

22,05.- JUEVES CINE 
“Rita, Sue y también 

Bob” (1986 - 89‘)
Dirección: Alan Clarke 
Intérpretes: Siobhan 

Finneran, Michelle Hol
mes, George Costigan.

Rita y Sue son dos 
muchachas ansiosas por 
encontrar aventuras amo
rosas. De vez en cuando 
trabajan como “baby sit- 
ter” para el matrimonio 
de Bob y Michelle, y cada 
vez que Bob las lleva en 
coche a sus casas después 
del trabajo aprovechan 
para “organizarse una 
fiestecita” entre los tres. 07,30.- CARTA DE

hasta que Michelle termi
na por enterarse.

23,45.- METROPOLIS 
R.E.M.
00,30.- ULTIMA 

SESION DE CINE
FILMOTECA TV:
“La alegría del escua

drón” (1932 - 79‘)
Director: Maurice 

Tourneur
Intérpretes: Raimu, 

Jean gabin, Fernandel. -
Las autoridades del 

cuartel intentan controlar 
a los soldados y mantener 
una cierta disciplina, 
siempre con la constante 
amenaza de una visita sor
presa del general encar
gado de la inspección en 
la zona.

VERSION ORIGI
NAL CON SUBTITU
LOS EN CASTELLANO

01,50.- DESPEDIDA Y 
CIERRE

TELES

08,00.- DIBUJOS ANI
MADOS

09,00.- ENAMORARSE 
09,45.- VIP
10,30.- TELERRO- 

MANCE:
“Días de baile”
U,15.- TELERROMAN- 

CE:
“María de nadie”
U,00.- CINE VACA

CIONES:
“Infierno en la ciudad” 
12,45.- TELERRO- 

MANCE:
“La revancha”
1330.- TAO-TAO

14,00.- ENTRE PLA
TOS ANDA EL JUEGO

14,40.- TELERRO- 
MANCE:

“Señora”
15,30.- SERIES FUERA 

DE SERIE:
“La romana”
16,30.- TARDE CORA

ZON:
“Hotel”
17,40.- SUPER GUAY 
19,05.- TELERRO- 

MANCE:
“Topacio”
20,00.- VIP
20,30.- CAMPEONES 
20,55.- HOY
21,00.- TELECUPON
21,15.- SU MEDIA 

NARANJA
22,00.- GRAN PANTA

LLA TV:
“Twin Peaks”
23,00.- CARIÑO DE 

PAPEL
23,30.- ENTRE HOY Y 

MAÑANA
24,00.- ¡AY, QUE 

CALOR!
00,50.- EL INSPEC

TOR DERRICK
01,50.- CIERRE DE 

EMISION

CANAL +

08,00.- REDACCION. 
NOTICIAS

08,10.- ABC WORLD 
NEWS CON PETER 
JENNINGS

08,35.- LOS 40 PRIN
CIPALES

09,30.- TELECOME
DIA: HUMOR BRITANI
CO

10,00.- CINE:
“Aulas turbulentas”
12,00.- CINE:
“Infielmente tuya”
13,33.- LOS 40 PRIN

CIPALES
14,00.- DIBUJOS ANI

MADOS
14,25.- REDACCION 

NOTICIAS
14,30.- CINE: 
“El héroe y el terror” 
17,03.- CINE:
“Cuentos asombrosos 

VIH”
17,15.- PIEZAS CANAL 

+
17,30.- SESION DE 

TARDE:
“Veredicto final”
19,35.- DIBUJOS ANI

MADOS:
“Beetlejuice”
20,00.- AVANCE 

REDACCION
20,05.- DIBUJOS ANI

MADOS:
“La aldea de Arce”
20,30.- LOS CUAREN

TA PRINCIPALES
21,00.- TELECOME

DIA: PADRES FORZO
SOS

21,30.- REDACCION 
NOTICIAS

22,00.- ESTRENO 
CANAL PLUS:

“Arma letal” 
23,57.- CINE: 
“Dinero caliente” 
01,22.- SESION ESPE

CIAL X
02,52.- CIERRE

AÑTENA3

AJUSTE 
08,00.- NOTICIAS 
08,05.- LA GUAROj

09,30.- NOTICIAS 
LA ECONOMIA 

09,45.- DE TU A Ti 
10,30.- PASAREU 
13,00.- PASIONARIA 
13,50.^ NOTICUS 
14,00.- LOS SEGUN

DOS CUENTAN 
14,30.- EMBRUJADA 
15,00.- NOTICIAS 
15,30.- TELECINE: 
“La ley de Chicago, 

fuera de la ley”
17,10.- TELETIENDA 
17,23.- LA MERIENDA 
18,50.- TELETIENDA 
19,00.- BONANZA 
20,00.- LA RULETA 

DE LA FORTUNA 
20,30.- NOTICIAS 
21,00.- EL EQUIPO A 
22,00.- NOTICIAS 
22.01.- CINTURON 

NEGRO:
“Caza letal” 
00,00.- NOTICIAS 
00,15.- LOU GRANT 
01,00.- ESCUEU DE 

PERIODISMO 
01,45.- LA INTRUSA 
02,30:- CIERRE DE 

EMISION

CANAL SUR

12:00.- El Diario 
12:05.- Universidad 

abierta
13:00.El Diario 
13:05.- Mediodía 
14:05.- Dibujos anima

dos
14:30.- El Diario-1 
15:00.- EI tiempo 
15:05.- La jugada 
15:30.- Andalucía nues

tra
16:00.- Cine de tarde 
“El enigma del jaguar 

gris“ '
17:30.- Tanairí 
18:35.- La isla de Flora 
19:05.- Vamos a jugar 
19:35.- Top Sur 
20:05.- El Diario 
20:10.- EI arriate 
20:15.- Tal como somos 
21:00.- El Diario-2 
21:30.- El tiempo 
21:35.- Sierra Nevada 
21:45.- Iñaki los jueves 
23:15.- Mike Hamme- 
00:05.- El Diario-3 
00:20.- Andalucía nues

tra
00:45.- Despedida y 

cierre

CANAL CIUDAD REAL

D:30.- Dibujos anima
dos

14:30.- Cine de sobre-1 
mesa

“Un rayo de luz“ 
16:30.- Telenovela 
“Mi pequeña Soledad" 

17:15.- Vídeos musicales 
17:30.- Cine para todos 
“La dinamita está ser

vida”
19:15.- Cine en casa 
“Crisis en las aulas 
21:00.- Informativo 

local
Flash deportivo 
21:35.- Largometraje 
“Sangre en la pradera 
23:15.- Cine de noche 
“Drácula negro" 
01:00.- Ultima sesión 
“Llanto para un ban

dido”
Al término de la pro' 

gramación conectaremos 
con vía satélite

.2022
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p^rísu^z Puértolas, creador de “Vivir cada día”, vuelve a la programación de TVE con este espacio

La emigración española a América 
abordada en ^‘Ausencias y retornos”

‘^Metrópolis” emitirá un programa especial que dedica ai grupo norteamericano de rock REM

£1 creador de ‘^hir cada 
día”, José Luis Rodríguez 
Puértolas, vuelve a TVE 
coa **Ausencias y retor- 
j¡os”, una investigación 
sobre las circunstancias de 
¡a emigración española a 
Ájaérica, que se estrena 
coa el episodio dedicado a 
Venezuela y Canarias.

MADRID. (Efe).- Rodrí
guez Puértolas, productor eje
cutivo de la serie junto con 
Santiago Castellanos, ha ras
treado en siete capítulos de 
50 minutos de duración la 
huella de la emigración tra
dicional española en las Amé
ricas y lo que ha significado 
esta corriente migratoria tanto 
para el pueblo español como 
para los países latinoamerica
nos.

El impacto que produjo en 
las poblaciones de uno y otro 
lado del “charco” se ha rea
lizado partiendo de las comu
nidades autónomas, antiguas 
regiones que, tradicionalmen
te, produjeron emigración a 
las Américas.

Los episodios están dedica
dos a los movimientos migra
torios que se produjeron des
de Canarias a Venezuela (“A- 
noche soñé que regresaba a 
las islas...”); Asturias a Méjico 
(“Un equipaje sólo de nos
talgias”); Barcelona a Cuba 
(“Del Caribe al Mediterrá
neo”); Galicia a Argentina 
(“Morriña criolla”); País Vas-

EI programa trata el fenómeno migratorio a través de sus protagonistas.

CO a Chile (“Vascos de otro 
mar”); Extremadura a Perú 
(“De Guadalupe al Macchu 
Picchu”); y Granada, Córdoba 
y Sevilla a Colombia (“Colom
bianas de ida y vuelta”).

Cada capítulo, dirigido por 
un realizador distinto, se acer
ca al fenómeno migratorio 
desde un planteamiento 
común: presentar el fenómeno 
de la emigración y el trasvase 
cultural que supone, a través 
de los propios emigrantes y 
sus familiares hasta las segun
das y, en algunos casos, ter

ceras generaciones.
Todos los protagonistas son 

ciudadanos “anónimos” que 
con mejor o peor fortuna se 
asentaron durante un buen 
número de años en una tierra 
con la que en principio sólo 
tenían en común, el idioma.

España, aseguran los res
ponsables de la serie, ya no 
es la misma de antes del inter
cambio americano y aquellos 
países ya no se conciben sin 
el aporte de los pueblos de 
España.

En los siete entregas de la 

serie, además del testimonio 
del emigrante, se incluyen 
visiones “especializadas” de 
expertos, estudiosos o inves
tigadores de cada emigración 
específica.

También se tratan aspectos 
folklóricos originales y mes
tizos de cada comunidad como 
son la música, la gastronomía, 
los usos y costumbres religio
sas y cívicas.

‘‘Metrópolis”

El espacio “Metrópolis” 
ampliará hoy su duración a 
45 minutos con motivo del 
programa especial que dedica 
al grupo norteamericano de 
rock R.E.M., considerado el 
año pasado por la crítica musi
cal de Estados Unidos como 
la banda más importante de 
rock and roll.

R.E.M., compuesta por 
Michael Stipe, Bill Berry, 
Peter Buck, y Mike Mills, 
todos ellos treintañeros, actua
ron por primera vez el 5 de 
abril de 1980 en una iglesia 
episcopaliana de Athens 
(Georgia-USA).

El grupo, que ha compuesto 
nueve discos desde su forma
ción en 1980, acaba de editar 
un nuevo LP, “Out of time”, 
y un vídeo que registra su últi
ma gira americana.

En su nuevo trabajo, la ban
da de Athens ha apostado pór 
un sonido más melódico y 
complejo experimentando con 
instrumentos y composiciones 
atípicas en rock.

José Luis Núñez.

- JUAN CARLOS I, Rey de 
España: “La CEE debe evitar 
cualquier tentación de conver
tirse en una fortaleza ensimis
mada en sus propios proble
mas”.

- JOSE ANTONIO ARDAN
ZA, presidente del Gobierno 
vasco: “HB es como una empre
sa en crisis que tarda en cerrar”.

- RODRIGO RATO, portavoz 
del PP: “El Gobierno cree que 
con la victoria de los aliados 
en el Golfo y la dimisión de 
Guerra ya se han resuelto todos 
los problemas del país”.

- ANTONIO FERNANDEZ 
TEIXIDO, portavoz del CDS: 
“Me cuesta mucho creer que 
el PP sea un partido progre
sista”.

- CARLOS SANJUAN, secre
tario general del PSOE de 
Andalucía: “Es indignante el 
uso partidista y político de la 
Justicia en el caso Guerra”.

- JOSE LUIS NUÑEZ, pre
sidente del FC. Barcelona: “Si 
sancionan a Gaspart, habría que 
fusilar a Gil”.

■ Cumpleaños ■ Cuenta con cincuenta y siete grupos participantes representando a treinta países

Nomu Duval.

^oy. día 4, cumplen años: 
■ NORMA DUVAL, vedette,

‘ MARGARITE DURAS, 
, ventora, 77.
! • ANTHONY PERKINS, 
2«or, 59.

' RAUL GUERRA GARRI- 
escritor, 56.

dÉ 3YETANO MARTINEZ

* Duquesa

ALVAREZ, ex
Madrid, 61.

LAMO DE ESFI-
A,ex ministro, 50.

Comienza en Palma el IV Festival
Internacional de Bailes Folklóricos

PALMA DE MALLORCA. 
(Efe).- El IV Festival Mundial 
de Bailes Folklóricos, que cuen
ta con 57 grupos participantes 
representando a treinta países, 
celebró ayer su primer día de 
concurso de selección de los 
grupos participantes en el Tea
tro Principal de Palma.

Más de dos mil personas, 
entre bailarines y músicos, 
toman parte en este Festival, 
que fue presentado anteanoche 
oficialmente con un desfile por 
las calles más céntricas de la 
ciudad mallorquína.

El IV Festival Mundial de 
Bailes Folklóricos, que ha sido 
organizado por “International 
Travel Partners-Convenciones, 
Incentivos y Congresos”, está 
considerado como uno de los 
más importantes y prestigiosos 
del mundo en el ámbito del 
folklore popular.

Durante estos días, los pal
mesanos podrán deleitarse con 
las actuaciones de todos los gru
pos participantes en el concurso 
de selección.

La Gala Final y la entrega 
de los premios a los ganadores, 
que tendrá entrada libre y gra

tuita para el público como en 
el resto de las actuaciones, se 
celebrará el sábado día 6 de 
abril en la Plaza de Toros de 
Palma.

Asimismo, los cincuenta y 
siete grupos participantes rea
lizarán durante estos días actua
ciones en escenarios especial
mente habilitados en puntos 
estratégicos de la ciudad.

Por otra parte, como en oca
siones anteriores, algunos gru
pos realizarán galas vespertinas 
y nocturnas en los municipios 
de Alcudia, Binissalem, Deiá, 
Esporles, Felanitx, Inca, Lloret, 
Lloseta, Llucmajor, Pollensa, 
S’Arenal, Santa María y San
tanyí.

Tadamitsu Saito actuó en 
Madrid

El compositor japonés Tada
mitsu Saito declaró a Efe que 
“no me gusta definirme como 
músico, porque me parece un 
concepto limitado”. Después de 
la actuación que ofreció en 
Madrid y que es la primera que 
realiza fuera de su país.

Su presentación en la capital

Más de dos;ínil personas, entre bailarines y músicos, actúan en este Festival.

de España, ante los medios de 
comunicación y en un concierto 
que duró escasamente media 
hora, ha sido sólo el anuncio 
de su próxima visita, prevista 
para el mes de junio y con la 
que iniciará su primera gira 
mundial.

Saito no habla de música, 
sino de “transmisión de sonidos.

La música puede expresar 
mediante sonidos lo que es el 
interior del cuerpo”. Aunque 
admite que “mis sonidos pue
den curar” no quiere que le 
califiquen de musicoterapeuta. 
No le gusta definirse y tampoco 
compararse con nombres como 
Kitaro 0 incluirse en movimien
tos como la “New Age”.



PLAZA í4í PILAR
CASABLANCA

Casa CLETO, S.L.
NUEVAS INSTALACIONES

C/ Ciruela, 31 - Telf. 22 59 98 - 2510 81
Ctra. Carrión, s/n. - Telf. 22 74 04

Avda. Rey Santo, 3 - Telf. 22 20 05
CIUDAD REAL

EI vicerrector de 
la UCLM, Isidro 
Sánchez, en las 
candidaturas del 
grupo IU

El vicerrector de la Univer
sidad de Castilla-La Mancha, 
Isidro Sánchez, del departa
mento de planificación econó
mica, y el ecologista José 
Manuel Hernández, formarán 
parte de la candidatura para las 
elecciones autonómicas por la 
provincia de Ciudad Real.

Se da la circunstacia, que 
Hernández fue candidato al 
Senado en la elecciones gene
rales por los Verdes, y que es 
miembro del grupo ecologista 
“Cabañeros”.

En esta candidatura que 
encabezará Pedro Pablo Novi
llo, se integrarán tambien la 
candfdata a la alcaldía de Ciu
dad Real, Elena González Cár
denas, José Luis Gil, secretario 
provincial de CC.OO. y la inde
pendiente de Puertollano, Paula 
Fenández.

Como se puede ver, todos los 
partidos perfilan sus candidatos, 
a excepción del PP que no pare
ce tener prisas en cerrar sus 
listas.

Siete kilos de 
resina de hachís 
aprehendidos en 
el término de 
Valdepeñas

Pocos minutos después de las 
dos de la madrugada de ayer, 
durante el servicio que presta
ban en la nacional IV, -Autovía 
de Andalucía, miembros de la 
122 Comandancia, pertenecien
tes a la Tercera compañía de 
la Guardia Civil, al controlar 
a un turismo Opel Corsa, matrí
cula de San Sebastián, intercep
taron en el interior del mismo, 
7 kilos de resina concentrada 
de hachís, valorada en 21 millo
nes de pesetas.

La droga procedía de Anda
lucía y era transportada con 
destino a Azpeitia (Guipúzcoa), 
escondida entre los asientos 
traseros.

Los hechos tuvieron lugar en 
el kilómetro 245, a la altura de 
Venta de Cárdenas, culminaron 
con la detención de Ips ocu
pantes del mencionado vehículo 
y cuyos nombres corresponden 
a las iniciales J.D.A.E, de 26 
años de edad, y J.A.A, de 29, 
vecinos ambos de Azpeitia. La 
Guardia Civil requisó la droga 
y el vehículo utilizado para su 
transporte.

Esta misma Compañía, desde 
principios de año, ha logrado 
requisar durante los controles 
rutinarios en la N-IV más de 
200 kilos de hachís.

Este tipo de droga es el que 
más se ha requisado en estos 
dias.

Casa de Hernán Pérez del Pulgar. La casa de la calle de los Reyes, junto a 
? la Catedral, en la que naciera Hernán Pérez del Pulgar, está siendo restaurada y las obras 

i van a finalizar el próximo dia 12. A partir de esa fecha se iniciará en ella la instalación 
de la obra del pintor ciüdarrealeño Manolo López Villaseñor, cuya exposición se ubicará 

i en dicha casa y en la que depués quedará gran parte, con carácter permanente, ganándose 
i así dos importantes bazas en la cultura de la capital. paulwhite

El corresponsal de LA 
TRIBUNA en Almagro, 
Eugenio Ramos, está 
sufriendo el acoso de los 
concejales del Partido Popu
lar en la localidad. Al pare-. 
cer, el problema se inició 
cuando nuestro compañero 
afirmó én una información 
que sólo dos ediles de este 
partido habían asistido a un 
pleno. Los concejales en 
cuestión reconocen este 
hecho pero no les ha gustado 
salir en “los papeles”. Noso
tros pensamos que el que no 
esta donde debe o es su obli
gación se arriesga a que le 
pasen estas cosas, por muy 
buenas razones que se ten
gan para no “fichar” en el 
pleno.

* * *
Los miembros de Izquier

da Unida en Puertollano han 
decidido pasar a la acción 
en la cuestión de las pro
testas por los bidones con 
residuos tóxicos que se alma
cenan en la “Tejera” del 
municipio. Tienen previsto 
enviar una muestra a la dele
gación de Industria en Ciu
dad Real, porque “si pueden 
estar en Puertollano también 
pueden estar en un centro 
oficial”. ¡Y luego que no 
proteste la administración!, 
porque el que avisa no es 
traidor.

♦ * *
De 10 de la noche a 8 

de la mañana, sólo hay un 
médico de guardia en 
Urgencias del Hospital 
Nuestra Señora de Alarcos, 
cuando, normalmente, se

José L. Ros

atienden entre treinta y cua
renta enfermos de media 
diaria. EI médico, lógica- 
mente, tiene que atender pri
mero los casos más urgentes 
y eso a todos nos parece nor
mal, aunque al “menos 
enfermo” que se ha tenido 
que desplazar hasta el centro 
sanitario, esta espera le 
resulta inexplicable.

Lo normal es atender pri
mero al que más lo necesita, 
pero mucho más normal 
sería contratar más personal 
sanitario. Francisco López, 
director gerente del hospital, 
podría “entretenerse” un 
rato buscando solución a los 
problemas que afectan a los 
ciudadanos de a pie, que 
para eso esta la Seguridad 
Social.

L

^H Cartas a D. Quijote

Suceder a Barra
M. LOPEZ CAMARENA

Querido D. Quijote:
Me dicen que el próximo 

día nueve, martes, se designa 
al sucesor del inefable ex 
director provincial del INSA
LUD, Carlos Barra. No se 
sabe, al menos no lo sabemos 
algunos, quien viene, pero lo 
que sí puedo asegurarte, ami
go mío, es que lo esperamos 
con verdadera expectación, 
dado el tremendo caos que 
el señor Barra ha dejado en 
la Sanidad Provincial. No le 
espera fácil tarea al que ven
ga a sustituir al Atila de la 
Sanidad ciudarrealeña, ya 
que tendrá que empezar por 
intentar reorganizar lo des
compuesto, aplacar senti
mientos, devolver las presta
ciones al nivel mínimamente 
exigido en 1991 para una 
Sanidad de corte occidental, 
cubrir plazas de especialistas 
hoy vacantes, etc. Pero para 
ello, para sanar heridas pro
fundas, abiertas con absoluta 
e irritante gratuidad, tendrá 
que completar la labor ini
ciada ya por el propio Minis
terio al trasladar a Carlos

40.070
(Preiifiados con 2.500.000 Ptas.)

Detenido el 
presunto autor 
del robo y 
quema de una 
furgoneta

---------------- -----------Jí
A.M.C.H., de 22 años, (k 

detenido como presunto aun 
de la sustracción y quema inte^ 
cionada de un vehículo.

Durante la madrugada dd 
día 2, fue sustraída del intenu 
de un cercado en Daimiel,^ 
furgoneta “Vanette”, matri 
CR-5439-J.

Realizadas las oportunas dit 
gencias por miembros del Cucr. 
po de la Guardia Civil, n 
encontrado dicho vehículo com 
pletamente calcinado a una 
cinco kilómetros de la locaiidj 
en las cercanías del camin¡ 
conocido por la “Borreguera’ 
alrededor de las nueve y niedi 
de la noche del citado da’

El detenido que fue pues' 
a disposición judicial, residea 
Daimiel y tiene numerosa¡ 
antecedentes policiales pa 
robo con fuerza.

Carlos Barra.

Barra; deberá “limpiaría ' 
era“ directiva nombrada por J 
y para el ex director provin
cial ya que nada se solucio- J 
nará mientras no se termine 1 
de descabezar la Hydra que 1 
tiene cogida en sus fauces la ’ 
Sanidad de la provincia. Es ■ 
duro, lo sé, no queda otro 
remedio. Un fuerte abrazo. '

Terminaciones y premios

Num.  
0.070 50.000

070 5.000
70 500^

0 1001



AGRICULTURA I-a Tri]Viernes, 5 de
Abril de 1991

En la comunidad autónoma se cultivan 362.700 hectáreas de trigo

Castilla-La Mancha produjo el 23% de la 
cebada y el 10,7% del trigo nacional de 1990

Fase crucial 
y última 
de las
negociaciones 
del GATT

La provincia de Cuenca encabeza la producción cerealista César LUMRi

La región produjo en el pasado año más de dos 
millones de toneladas de cebada, lo que supone 
un 25% del total nacional, y 511.000 toneladas
de trigo, un 10,7% de la producción nacional.

Según informó a Efe la 
sección de estadística de la 
Consejería de Agricultura del 
gobierno regional, en la 
comunidad autonóma se cul
tivan 362.700 hectáreas de 
trigo, un 18% del terreno que 
se destina en todo el país 
a este cereal.

Por provincias, Cuenca es 
la que más hectáreas utiliza, 
con 111.000 seguida de Ciu
dad Real, con 95.500, Tole
do, con 62.000, Albacete con 
48.700, y Guadalajara, con 
más de 45.000 hectáreas.

El terreno regional dedi
cado a la cebada asciende al 
26% del nacional, con más 
de un millón de hectáreas de 
las 4,3 millones que se cul
tivan en España.

Desglosado por provincias, 
Cuenca es la que mayor 
número de hectáreas destina 
a la cebada, 280.000, seguida 
de Albacete, con 258.000,

Toledo, 248.000, Ciudad 
Real con 196.000, y Guada
lajara con 144.500 hectáreas.

En cuanto al volumen de 
producción cerealista obteni
da en 1990, Cuenca encabeza 
la lista regional, con más de 
150.000 toneladas cosechadas 
de trigo y 616.000 de cebada.

Albacete produce casi 
80.000 toneladas de trigo y 
558.600 de cebada. Ciudad 
Real produce más de 100.000 
toneladas de trigo y 440.000 
de cebada, la producción de 
Guadalajara es de 93.000 
toneladas de trigo y 320.000 
de cebada, mientras que la 
de Toledo es de 82.000 tone
ladas de trigo de trigo y 
457.000 de cebada.

Por otra parte, respecto a 
1989, la producción regional 
de trigo descendió en 
267.000 toneladas, mientras 
que la de cebada lo hizo en 
190.000 toneladas.

t

Albacete produce casi 80.000 toneladas de trigo.

La próxima cumbre eco 
mica de los siete princin- 
países occidentales que ten 
lugar el próximo mes dej 
en Londres podría supone 
comienzo de la fase crucial 
última de las negociaciones 
la Ronda de Uruguay, 
GATT. Según se insiste 
medios comunitarios, dura, 
esta reunión el presidente 
los Estados Unidos “va a hah 
con una autoridad sin pr^ 
dentes debido a los últiu 
acontecimientos que han teni 
lugar en el golfo”. Ello es mo 
vo de preocupación para 
autoridades de Bruselas ques 
con inquietud la posibilidad 
que la postura de la Comunic 
Europea pierda fuerza.

Conversaciones

COMBINACION GANADORA

Sorteo 11*14 Dia 4 de Abril de 1991

PEDRO BRIONES E HIJOS, S.L.
En Junta General celebrada el día dos de enero 
de 1991, acuerda ampliar el Objeto Social, modi
ficando el Artículo Segundo de los Estatutos a 
este respecto.

La Solana, 2 de enero de 1991
EL ADMINISTRADOR

Durante las últimas semaii 
en Ginebra los negociado 
han continuado sus convei 
clones sobre los aspectos! 
nicos del capítulo agrícola,, 
se han abordado la cuestión 
las políticas que podrían es 
exentas de compromisos 
reducción de las subvención 
Entre estas políticas figuran 
ayuda alimentaria interior, 
ayudas en caso de catástra 
el seguro de las cosechas, 
investigación y la formación, 
programas de salvaguardia® 
medio ambiente, tema queliaB 
una gran importancia en en 
momentos en la CE y la ayufl 
a la agricultura y ganadería» 
los países en vías de desarrolWl

Carácter comercial

Mientras tanto, crecen la 
contenciosos de carácter come 
cial o sanitario, aunque ca 
ramificaciones comerciala 
entre ia Comunidad Europea

a
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De conformidad con lo dispuesto en la vigente Ley de 
Sociedades Anónimas, se pone en conocimiento del público 
que en la reunión de la Junta Universal de Accionistas cele
brada el día 15 de Marzo de 1991, por unanimidad de los 
asistentes se tomaron, entre otros, los siguientes acuerdos:

Primero.- Queda transformada la Sociedad Anónima 
“FLEYPER, S.A.”, en Sociedad de Responsabilidad Limitada, 
con la denominación de “FL EYPER, S.L.”

Segundo.- Trasladar el domicilio social dentro de ia Pobla
ción de Alcázar de San Juan de la calle Dr. Bonardell, 24, 
donde ahora lo tiene a la calle General Azcárrga n° 22.

Tercero.- El cambio del objeto social que, en lo sucesivo, 
será el que a continuación se expresa:

1°) La adquisición, explotación y enajenación de toda clase 
de terrenos, su urbanización y parcelación, la construcción 
de edificios de toda clase; el uso, arrendamiento y venta 
de los edificios referidos y de cualquier otra clase, así como, 
en general, la realización de operaciones inmobiliarias en toda 
su amplitud.

2°) La construcción de viviendas de Protebeión Oficial per
mitida por la Legislación vigente y aquellas operaciones con 
ello relaciondas, como adquisición de terrenos, su urbanización 
y parcelación, uso, arrendamiento y venta de viviendas, some
tiéndose a las disposiciones dictadas sobrg esta materia y 
acogiéndose a sus beneficios.

3°) La explotación de fincas rústicas y urbanas, en régimen 
directo, de aparcería o de arrendamiento.

4°) Invertir y colocar capitales en toda clase de empresas, 
así como financiar negocios industriales y mercantiles.

5°) Suscribir y adquirir acciones y participaciones en el 
activo, así como obligaciones de empresas de todas clases.

6°) Adquirir, poseer y enajenar valores mobiliarios de toda 
especie.

Alcázar de San Juan, 15 de Marzo de 1991
EL ADMINISTRADOR UNICO

los Estados Unidos lo quetaji 
más difícil el acuerdo. El últiiWi 
eslabón de esta cadena está® 
la prohibición decretada por® 
autoridades comunitarias de® 
importaciones de carne® 
caballo procedentes de los 
dos Unidos tras haberse de® 
tado casos de triquinosis 
na. B

IMPORTANTE EMPRESA 
DE DISEÑO GRAFICO 

EN CASTILLA-LA MANCHA 
Selecciona para su deparianiemo 

de preimpresión:

JOVEN OPERADOR A 
DE AUTOEDICION

Se precisa:
-Formación en Arles Aplicadas, «**■ 
cimientos de Diseño Gráfico o expe

riencia en Artes Gráficas.
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-Conocin^ntos generales de Infw- 
mática en ordenadores personales-

Se ofrece: H

-Incorporación inmediata. H yp
-Contrato laboral y Seguridad Soo» ■
-Formación especializada a cargod* B^ SU

la empresa.
-Retribución a convenir.

Enviar datos personales, 

cuiriculum y teléfono a; 
Apartado 81. 13080 Ciudad Real 

Referencia: OPERADOR-

í te.
P^ 
ejí 
qu 
el
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Antonio Ciraentes.

DÜ

UPA mostró su inquietud ai ministro Solbes por la situación del sector lácteo.

<.

La organización cree que la política comunitaria favorece a los grandes agricultores

UPA presentó a Pedro Solbes su 
‘Tropuesta agraria progresista”

Mostraron su preocupación por ¡a situación del sector lácteo

La Comisión Ejecutiva Federal de la Unión de Pequeños 
Agricultores (UPA) mantuvo el jueves una reunión con 
el nuevo ministro de Agricultura, Pedro Solbes, a quien 
le fue presentada la “Propuesta agraria progresista” 
elaborada por esta organización.

LT

La Comisión Ejecutiva 
Federal de la Unión de Peque
ños Agricultores mantuvo el 
jueves la primera reunión for
mal con el ministro de Agri
cultura, Pedro Solbes, en la que 
se pasó revista conjuntamente 
a la problemática general del 
sector agrario y a las dificul
tades específicas en la que se 
encuentran los pequeños agri
cultores y ganaderos de nuestro 
país.

Durante este encuentro, la 
UPA transmitió al titular de 
Agricultura los aspectos más

La Ley del Deporte benefíciará
a todos los ciudadrealeños

Diego del MORAL 

En las tertulias que organiza 
la agrupación local del PSOE 
en Ciudad Real, han compa
recido en la mañana de ayer 
el diputado del Congreso, Fran
cisco Javier Martín del Burgo, 
que ha sido uno de los ponentes 
de la Ley del Deporte y el can
didato de este partido, aunque 
en calidad de independiente, 
para el Ayuntamiento de Ciu
dad Real, Rafael López León.

Martín del Burgo aseguró 
que la nueva Ley va a beneficiar

relevantes del contenido de la 
“Propuesta agraria progresis
ta”. En este sentido, los aspec
tos que UPA señaló como 
necesarios en una futura con
certación fueron una fiscalidad 
justa y progresiva; la mejora 
del sistema actual de Seguridad 
Social Agraria; la financiación 
agraria sobre la base de un apo
yo diferenciado para los peque
ños agricultores; una política 
de compensación de rentas; la 
ordenación y desarrollo agra
rio; empresa pública y distri
bución agraria; regulación jurí
dica en las relaciones contrac
tuales entre productores e 

al deporte base, ya que los gas
tos de promoción de este tipo 
de actividades, tanto en empre
sas patrocinadoras, como en 
clubs de élite que tengan sec
ciones de base, obtendrán des
gravaciones y un IVA cero. 
También dijo que el convenio 
Ayuntamiento de Ciudad 
Real-Universidad, va a suponer 
que la inversión de más de dos
cientos millones que se va a 
efectuar en instalaciones depor
tivas en el “campus” sea para 
lograr el uso compartido entre 
los universitarios y los ciu- 

industrias; formación profesio
nal agraria; política de infraes
tructuras, y la reforma de la 
Política Agraria Común.

Sin que se entrara en un 
análisis pormenorizado, al ser 
una reunión de carácter gene
ral, sí estuvieron de acuerdo 
ambas partes en la necesidad 
de abrir un diálogo permanente 
que ayudara a superar los pro
blemas detectados en el sector, 
sobre todo en lo que se refiere 
a las negociaciones comuni
tarias.

Los grandes agricultores, 
favorecidos

En este punto, la UPA 
comunicó al ministro su preo
cupación por los desequilibrios 
que ha ocasionado la actual 
Política Comunitaria al favo
recer a los grandes agricultores 
y regiones más desarrolladas 

darrealeños todos.
Por su parte López León dijo 

que se continuará la labor de 
desarrollo del deporte aficiona
do por el Ayuntamiento y que, 
caso de entrar en el mismo, no 
sabe aún que misión le corres
ponderá desempeñar y que 
dedicación va prestar a la Cor
poración. Aseguró que la labor 
que se lleva a cabo es buena 
aunque todo en la vida es mejo
rable, pero no se va a partir 
de cero, sino de algo ya tangible 
y real. 

frente al inmenso colectivo de 
pequeños y medianos agricul
tores.

Los pequeños agricultores 
insistieron en la necesidad de 
que se incrementase de manera 
notable el presupuesto agrario 
de nuestro país, tanto por la 
mejora en la captación de 
recursos comunitarios como 
por los propios presupuestos 
generales.

En otro orden de cosas, 
UPA mostró su inquietud por 
la situación que atraviesa el 
sector lácteo después de que 
la industria lleve varios meses 
bajando los precios y no se 
haya firmado aún ningún 
acuerdo. El ministro de Agri
cultura se mostró interesado en 
buscar una salida negociada a 
este sector, del que dependen 
cientos de miles de pequeños 
ganaderos.

López León.

Ni Junta ni 
Diputación 
subvencionan las 
actividades del 
Club Lantana

Dias pasado LA TRIBUHi 
informaba sobre la fenomea 
actuación del Club Lantana j 
los acmpeonatos de España a 
Natación para minusválida 
celebrados recientemente a 
Bilbao, en los que se consigm 
ron 22 medallas, alguna de eh 
en relevos por lo que hansü 
25 los trofeos que han venid 
desde las orillas del Nerw.

El Club convocó ayer a 
rueda de prensa en la o 
amplió algunos datos sobrera 
participación y anunció susp- 
yectos y actividades.

Lo más digno de destacaií 
que Unicamente una región ^ 
importante en el Deporte coa 
es Cataluña, ha logrado supeir 
a los nadadores de nuestra pn 
vincia. 33 medallas han ote 
nido los catalanes por 22 b 
manchegos; pero si se tienes 
cuenta el índice de poblaciá 
de la Comunidad de Catalá 
diez veces superior al de nu® 
provincia, el éxito es mua 
más resonante e importac^

Los miembros de Lanías 
pidieron a los responsables ü 
Ayuntamiento, presentes ent 
acto, que sigan apoyando í 
actividades, ya que la Juntar 
Comunidades les ha dadoia 
mísera subvención de 50.® 
pesetas y la Diputación Pro'O 
cial, ni se ha dignado conteíí 
a sus demandas de ayá 
económicas.

El resumen de medallas ote 
nidas, por provincias, da i<b 
de la calidad de estos natiaJ 
res, verdaeros atletas, «• 
mucho más méritos, dadas tr 
minusvalías, que el prof* 
López Zubero.

Este es el medallero fi^ 
Cataluña 33; Ciudad Real " 
Baleares 13; Vizcaya 10; Va» 
cia 9; Albacete 8; Asturias. 
Zaragoza 7; Madrid 6; 0*^. 
lajara 5; Galicia 3 y Murcia' 
Si Castilla-La Mancha hub^ 
ido como Región, en lugar 
provincia a provincia, sum^ 
35 medallas. Mas que n 
Que tome nota, quien 
tomarla y que no vuelvan 
cara a estos deportistas^ 
necesitan el apoyo de las 
instituciones de la W®J. 
la Provincia y de sus A 
tamientos.
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Los amantes del Be Bop disfrutaron con la actuación del batería americano

Jeff Jerolamon y su grupo ofrecieron 
un magistral concierto de jazz

EI 23 de mayo , 
celebrarán la^ 
pruebas para 
obtener el tito 
de E.G.B.

El trompetista Jimmy Owens realizó una brillante interpretación

El famoso músico de jazz 
Jeff Jerolamon ofreció un 
magnífico concierto la 
pasada noche del jueves, 
en el Teatro Quijano de 
Ciudad Real. El público 
que asistió al recital se 
divirtió y disfrutó con la 
actuación del jazzista y del 
grupo que le acompañó.

P.M.

Ayer, finalizó en nuestra 
ciudad la gira que ha realizado 
el famoso batería de jazz Jeff 
Jerolamon, dentro de la pro
gramación cultural que ha 
organizado la Concejalía de 
Cultura en colaboración con 
la Junta de Comunidades de 
Castilla-La Mancha.

Jeff Jerolamon nació en 
New Jersey en 1955, en esta 
ciudad comenzó sus estudios 
musicales y en 1976 se trasladó, 
a Nueva York, donde continuó 
estudiando y tocando en 
numerosos clubes

Actualmente reside en 
nuestro país y ha tocado con 
sus propios grupos, Flying 
Colours y Jeff Jerolamon 
Band, también ha sido durante 
varios años el batería de Ximo 
Tébar.

Jerolamon estuvo acompa
ñado de unos sensacionales 
músicos como el conocido 
trompetista Jimmy Owens, que 
interpretaron varios temas, 
con los que lograron entusias
mar a un público que al tér
mino del concierto acompaña
ron con palmas algunas de las 
canciones. La figura del bate
ría y fundador del grupo, Jero
lamon, se fundió e identificó 
cón la trompeta, contrabajo y 
piano de su grupo.

Uno de los momentos que

Arsenia Tenorio presentará su obra 
pictórica en la Biblioteca Pública

P.M.

La pintora manchega Asun
ción García, más conocida por 
el seudónimo Arsenia Tenorio, 
expondrá desde el día 11 hasta 
el 25 de abril, en la Biblioteca 
Pública de Ciudad Real.

Arsenia Tenorio nació en 
Toledo en 1952, se formó artís
ticamente en las escuelas de 
Bellas Artes de Madrid y Valen
cia. Participó en la I Muestra 
de Mujeres Artistas, el pasado 
mes de enero.

La pintora es una mujer con 
tesón, que ha conseguido pasar 
con rapidez de una pintura per
fectamente caligráfica y ento
nada a estas composiciones que 
nos muestra en sus exposicio
nes, en las que el dibujo, sin 
perder su importancia, hacer 
del color el protagonista hacia 
un expresionismo de rotunda 
vitalidad.

En cada uno de sus lienzos 
la calidad humana de la artista.

El trompetista Jimmy Owens. PAUL WHITE.

más entusiasmó al público fue 
el dúo interpretado por Jero
lamon a los charles de su bate
ría, de los que extrajo una 
extensa gama, de sonidos, y 
Owens a la trompeta.

También otro momento 
cumbre del recital fue el solo 
realizado por el famoso bate
ría, y en el que durante varios 
minutos demostró su habilidad 
con las baquetas y escobillas. 
Jerolamon consigue sacar de 
su instrumento los más varia
dos sonidos que van desde los 
más potentes a los más suaves.

Hay que destacar el buen 
humor de estos geniales músi
cos que gastaron algunas bro
mas durante el transcurso de

Sus cuadros expresionistas tie
nen unos matices surrealista e 
incluso piccasianos.

En su obra pictórica destaca 
fundamentalmente los tonos 
fuertes y vigorosos que la artista 
mezcla obteniendo un colorido 
y una atmósfera muy atractiva 
para el espectador que visita sus 
muestras.

La obra de Arsenia Tenorio 
se encuentra en el Museo de 
Arte de Llanes (Asturias), Pina
coteca de Seguros Bilbao y en 
diversas colecciones particula
res nacionales e internacionales.

La pintora cuenta con nume
rosos premios como el que 
obtuvo en el III y IV Certámen 
de Pintura Grupo de Empresas 
del Hospital Clínico de San 
Carlos y I Premio Nacional de 
Pintura en el tngésimoctavo 
certámen de Alcázar de San 
Juan, también quedó finalista 
en el quinto premio de pintura 
celebrado en Madrid, el día 2 
de 1990.

su actuación, como por ejem
plo la alusión a la edición de 
un nuevo disco, del que dijo 
“se puede comprar en una 
tienda cercana a la sala”.

Aunque la atención del 
público se centró en el batería 
y el trompetista, tanto el pia
nista como el contrabajista 
cumplieron con un papel, qui
zas menos lucido, pero igual 
de perfecto y eficaz.

El público que asistió al 
concierto no fue todo lo 
mumeroso que se esperaba 
debido a la calidad de estos 
intérpretes, en su mayoría eran 
jóvenes y algunos de ellos for
man parte de grupos locales 
de jazz.

Una de las pinturas de .4rsenia Tenorio.

Al término del mismo, la 
mayoría de los espectadores 
aplaudieron en pie a los cuatro 
músicos por la brillante acua- 
ción que realizaron.

Próximo concierto
El próximo día 8, actuará 

el grupo Jorge Pardo Cuarteto 
en nuestra ciudad.

Este grupo participó el 
pasado año en una larga gira 
en el programa “Música en 
vivo”, en algunas localidades 
de la región. Jorge Pardo 
comenzó sus estudios a los 14 
años en el Conservatorio de 
Madrid y en 1982 fue reco
nocido por la crítica como uno 
de los más importantes músi
cos de jazz del país.

La Dirección Pro»^^ 
Educación y Ciencia ¡2 
a todas las personas ¡2 
das en obtener ei título def 
duado Escolar, que pi día 22 de abriga fe 

la tarde, finalizará el nU 
la^ convocatoria de prese» 
ción de instancias patj 
obtención del título def 
duado Escolar. ‘

Las instancias se |X),k 
recoger y entregar en^ 
vicio de información de la» 
da Dirección Provincial ■ 
como en cada uno de los ¿ 
tros de Educación de Adui 
de la provincia.

Las pruebas tendrán I* 
el próximo día 23 de mj 
en sesión de mañana ytaj

Para poder acceder alai 
lización de estas pruebas,! 
necesario que todos los ! 
rantes al título de Gradi 
Escolar hayan cumplido! 
años de edad, es decir! 
hayan nacido en el añol 
o anteriores. W

Un muerto en 1 
accidente de 1 
tráfico en el 1 
término de Lal 
Solana 1

___________n
Un hombre de 30 añosli 

edad resultó muerto en uiuA 
dente de tráfico ocurrido 
término de La Solana, ell 
4, alrededor de las nueveO 
la noche. ■

El siniestro se produjo o» 
do el turismo matríciB 
M-8613-EN, se salió de la! 
zada y volcó, en el punto! 
métrico 6,500 de la cañe! 
comarcal 1513. A consecue! 
del accidente falleció su! 
ductor, Diego Trujillo Roí!

Avisado el servicio del® 
se trasladaron al lugar ® 
hecho y únicamente pudi® 
certificar el fallecimiento! 
víctima. ■

Hallado un nuevo^JL

Por otro lado, la Gu! 
Civil encontró un segundo® 
de hachís oculto en la® 
interior del piloto dereel® 
acoplados en el hueco debí® 
te superior del depósito® 
gasolina del turismo, 
encontrado el pasado día® 
te kilogramos de la mis®® 
tancia, la cual quedó 
sición judicial, junto 
mencionada sustancia y 
personas que la transad®

Las doce pastillas de ® 
encontradas en la segundé 
pección realizada por ^^ W 
esta Unidad en el vehio B 
pasado día 4, dieron 
de 3.100 gramos, con cu™ 
tidad se podría hatero ® 
en el mercado unas 12.*® W
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